**СВОДНЫЙ МЕДИАПЛАН ПО ОСВЕЩЕНИЮ В СМИ КОНКУРСОВ «АБИЛИМПИКС»**

**НАЦИОНАЛЬНОГО ЦЕНТРА «АБИЛИМПИКС» И СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**НА 2023 ГОД**

Оглавление

[Медиаплан мероприятий Национального центра «Абилимпикс» 2023 год 7](#_Toc130213677)

[Медиаплан мероприятий Центров развития движения «Абилимпикс» в субъектах РФ 2023 год 12](#_Toc130213678)

[Алтайский край 12](#_Toc130213679)

[Амурская область 22](#_Toc130213680)

[Архангельская область 34](#_Toc130213681)

[Астраханская область 56](#_Toc130213682)

[Белгородская область 60](#_Toc130213683)

[Брянская область 68](#_Toc130213684)

[Владимирская область 74](#_Toc130213685)

[Волгоградская область 84](#_Toc130213686)

[Вологодская область 89](#_Toc130213687)

[Воронежская область 96](#_Toc130213688)

[Еврейская АО 113](#_Toc130213689)

[Забайкальский край 114](#_Toc130213690)

[Ивановская область 120](#_Toc130213691)

[Иркутская область 123](#_Toc130213692)

[Кабардино-Балкарская Республика 133](#_Toc130213693)

[Калининградская область 136](#_Toc130213694)

[Калужская область 141](#_Toc130213695)

[Камчатский край 143](#_Toc130213696)

[Карачаево-Черкеская Республика 147](#_Toc130213697)

[Кемеровская область 149](#_Toc130213698)

[Кировская область 159](#_Toc130213699)

[Костромская область 169](#_Toc130213700)

[Краснодарский край 185](#_Toc130213701)

[Красноярский край 190](#_Toc130213702)

[Курганская область 244](#_Toc130213703)

[Курская область 249](#_Toc130213704)

[Ленинградской области 255](#_Toc130213705)

[Липецкая область 258](#_Toc130213706)

[Магаданская область 265](#_Toc130213707)

[Москва 291](#_Toc130213708)

[Московская область 295](#_Toc130213709)

[Мурманская область 301](#_Toc130213710)

[Ненецкий АО 308](#_Toc130213711)

[Нижегородская область 313](#_Toc130213712)

[Новгородская область 316](#_Toc130213713)

[Новосибирская область 326](#_Toc130213714)

[Омская область 331](#_Toc130213715)

[Оренбургская область 334](#_Toc130213716)

[Орловская область 340](#_Toc130213717)

[Пензенская область 347](#_Toc130213718)

[Пермский край 355](#_Toc130213719)

[Приморский край 365](#_Toc130213724)

[Псковская область 373](#_Toc130213725)

[Республика Адыгея 378](#_Toc130213726)

[Республика Алтай 379](#_Toc130213727)

[Республика Башкортостан 384](#_Toc130213728)

[Республика Бурятия 391](#_Toc130213729)

[Республика Дагестан 399](#_Toc130213730)

[Республика Ингушетия 407](#_Toc130213731)

[Республика Калмыкия 410](#_Toc130213732)

[Республика Карелия 416](#_Toc130213733)

[Республика Коми 461](#_Toc130213734)

[Республика Крым 469](#_Toc130213735)

[Республика Марий Эл 474](#_Toc130213736)

[Республика Мордовия 479](#_Toc130213737)

[Республика Саха (Якутия) 485](#_Toc130213738)

[Республика Северная Осетия-Алания 495](#_Toc130213739)

[Республика Татарстан 501](#_Toc130213740)

[Республика Тыва 503](#_Toc130213741)

[Республика Хакасия 506](#_Toc130213742)

[Ростовская область 512](#_Toc130213743)

[Рязанская область 519](#_Toc130213744)

[Самарская область 522](#_Toc130213745)

[Санкт-Петербург 526](#_Toc130213746)

[Саратовская область 533](#_Toc130213747)

[Сахалинская область 537](#_Toc130213748)

[Свердловская область 544](#_Toc130213749)

[Севастополь 555](#_Toc130213750)

[Смоленская область 558](#_Toc130213751)

[Ставропольский край 570](#_Toc130213752)

[Тамбовская область 577](#_Toc130213753)

[Тверская область 583](#_Toc130213754)

[Томская область 586](#_Toc130213755)

[Тульская область 596](#_Toc130213756)

[Тюменская область 609](#_Toc130213757)

[Удмуртская Республика 616](#_Toc130213758)

[Ульяновская область 628](#_Toc130213759)

[Хабаровский край 639](#_Toc130213760)

[Ханты-Мансийский АО 645](#_Toc130213761)

[Челябинская область 653](#_Toc130213762)

[Чеченская Республика 666](#_Toc130213763)

[Чувашская Республика 680](#_Toc130213764)

[Чукотский АО 684](#_Toc130213765)

[Ямало-Ненецкий АО 686](#_Toc130213766)

[Ярославская область 693](#_Toc130213767)

## Медиаплан мероприятий Национального центра «Абилимпикс» 2023 год

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Виды работ/мероприятия** | **Сроки проведения рекламных кампаний** | **Каналы, используемые для продвижения** | **Тип публикации** | **Кол-во** | **Информационная поддержка** | **Отметка об исполнении (ссылка на публикацию)** |
|  |
| **Региональные и Национальный чемпионаты "Абилимпикс"** | | | | | | | |  |
| 12 | **Публикации о проведении региональных чемпионатов "Аблилимпикс"** | март-май 2023 | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 85-89 | Информационные каналы АНО РСВ, Минпросвещения России |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 85-89 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 100 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 3 |  |
| Федеральные СМИ | Упоминание | 30 |  |
| Региональные СМИ | Упоминание | 178 |  |
| Ресурсы партнеров конкурса | Пресс-релиз | 2 |  |
| 14 | **Публикации о проведении Национального чемпионата "Аблилимпикс"** | 01.10.2023 | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 5 | По отдельному медиаплану. Информационные каналы АНО РСВ, Минпросвещения России |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 85-89 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 15 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 5 |  |
| Федеральные СМИ | Упоминание | 10 |  |
| Региональные СМИ | Упоминание | 178 |  |
| Ресурсы партнеров конкурса | Пресс-релиз | 10 |  |
| **Сотрудничество с внешними проектами** | | | | | | | |  |
| 19 | **АРТ МАСТЕРС** | уточняется | Официальный сайт движения и АРТ МАСТЕРС | Пресс-релиз | 2 |  |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 5 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 5 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 3 |  |
| 20 | **Таврида АРТ** | уточняется | Официальный сайт движения и Таврида | Пресс-релиз | 2 | Информационные каналы АНО РСВ |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 5 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 5 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 3 |  |
| 21 | **Больше, чем путешествие** | в течение года | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 2 | Информационные каналы АНО РСВ |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 1 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 5 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 3 |  |
| 22 | **Росмолодежь.Карьера** | в течение года | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 2 |  |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 1 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 5 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 3 |  |
| **Постоянные рубрики** | | | | | | | |  |
|  | **Истории успеха участников НЧА** |  | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 24 |  |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 24 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 24 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 10 |  |
|  | **Интервью с экспертами чемпионата "Абилимпикс"** |  | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 11 |  |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 11 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 11 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 2 |  |
|  | **Интервью с работодателями и партнерами НЦ "Абилимпикс"** |  | Официальный сайт движения | Пресс-релиз | 6 |  |  |  |
| Страницы региональных центров | Пресс-релиз | 6 |  |
| Социальные сети движения (VK, телеграм) | Публикация | 6 |  |
| Социальные сети ИРПО  (VK, телеграм) | Публикация | 2 |  |

## Медиаплан мероприятий Центров развития движения «Абилимпикс» в субъектах РФ 2023 год

| № п/п | Информационный повод | | Вид материала | Срок реализации | | Вид СМИ | | | Название СМИ | | | Ожидаемый результат | Ссылки | Ответственные | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Алтайский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание оргкомитета «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Публикация | до 01.02.23 | | Сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | сайт КГБПОУ «БПТК»  <http://bptk.edu22.info>  сайт Министерства образования и науки Алтайского края, <http://www.educaltai.ru/>  <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 2 | Истории успеха участников региональных и национальных этапов чемпионата «Абилимпикс» | | Публикация | Ежемесячно | | Социальные сети | | | Официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 3 | Регистрация участников VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | | Публикация | февраль -март 2023 | | Сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | сайт КГБПОУ «БПТК»  <http://bptk.edu22.info>  сайт Министерства образования и науки Алтайского края, <http://www.educaltai.ru/>  <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 4 | Заседание Молодежного совета «Абилимпикс» в Алтайском крае | | Публикация | Март 2023 | | Сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | сайт КГБПОУ «БПТК»  <http://bptk.edu22.info>  сайт Министерства образования и науки Алтайского края, <http://www.educaltai.ru/>  <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 5 | О компетенциях VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | | Публикация | февраль - март, апрель 2023 | | Социальные сети | | | Официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 6 | Знакомство с экспертами VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | | Публикация | Март, апрель 2023 | | Сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | сайт КГБПОУ «БПТК»  <http://bptk.edu22.info>  сайт Министерства образования и науки Алтайского края, <http://www.educaltai.ru/>  <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 7 | О курсах повышения квалификации региональных экспертов «Абилимпикс» в Алтайском крае | | Пресс-релиз | 10.04.2023 | | Сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | сайт КГБПОУ «БПТК»  <http://bptk.edu22.info>  сайт Министерства образования и науки Алтайского края, <http://www.educaltai.ru/>  <https://vk.com/crda22altai> <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 8 | О проведении VIII чемпионата Алтайского края по профессиональному мастерству среди людей с инвалидностью «Абилимпикс» | | Публикация  Видеорепортаж | 27.04.2023 | | Телевидение, сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Правительства Алтайского края, сайт Министерства образования и науки Алтайского края, Бийское телевидение, сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж», официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | <https://altairegion22.ru>  <http://educaltai.ru>  <https://biwork.ru/news/rubrics/btv>  <http://bptk.edu22.info>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 9 | О проведении VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | | Видеорепортаж | 27.04.2023 28.04.2023 | | Телевидение, сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Краевое телевидение,  Бийское телевидение,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram,  сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж» | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс» | <https://katun24.ru>  <https://biwork.ru/news/rubrics/btv>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai>  <http://bptk.edu22.info> | Щигорева Н.А. | |
| 10 | О завершении VIII чемпионата Алтайского края по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | | Пост-релиз,  Фоторепортаж | 28.04.2023 | | Cетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Правительства Алтайского края,  сайт Министерства образования и науки Алтайского края,  сайт Администрации г. Бийска,  сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж»,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационное продвижение VIII чемпионата Алтайского края «Абилимпикс | <https://altairegion22.ru/>  <http://educaltai.ru>  <https://biysk22.ru>  <http://bptk.edu22.info>  <https://vk.com/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 11 | Формирование региональной сборной к VI Национальному чемпионату | | Публикация | май 2023 | | Cетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края,  сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж»,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационная поддержка движения «Абилимпикс» | <http://educaltai.ru/>  <http://bptk.edu22.info>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А. | |
| 12 | Отборочный этап IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | сентябрь 2023 | | Cетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Министерства образования и науки Алтайского края,  сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж»,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационная поддержка движения «Абилимпикс» | <http://educaltai.ru>  <http://bptk.edu22.info>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А | |
| 13 | Открытие IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Публикация | октябрь 2023 | | Cетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж»,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационная поддержка движения «Абилимпикс» | <http://bptk.edu22.info>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А | |
| 14 | Об участии делегации Алтайского края в IX Национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Публикация | октябрь 2023 | | Cетевые издания (СМИ), социальные сети | | | Сайт Правительства Алтайского края,  сайт Министерства образования и науки Алтайского края,  сайт КГБПОУ «Бийский промышленно-технологический колледж»,  официальные страницы Центра развития движения «Абилимпикс» в Алтайском крае в социальной сети Вконтакте, мессенджере Telegram | | | Информационная поддержка движения «Абилимпикс» | <https://altairegion22.ru/>  <http://educaltai.ru/>  <http://bptk.edu22.info/>  <https://vk.com/crda22altai>  <https://t.me/crda22altai> | Щигорева Н.А | |
| Амурская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета | | Пресс-релиз | Январь  Февраль  Апрель | | Сайт регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (далее – ЦРД)  Сайты ведомств региона | | | официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  соцсети | | | <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/> | Повышение заинтересованности организаций в развитии регионального чемпионата «Абилимпикс» в Амурской области | Министерство образования и науки Амурской области  ЦРД | |
| 2 | Заседание ЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Январь  Февраль  Март  Апрель | | Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl> | Организация более тесного взаимодействия между отдельными службами, работодателями, улучшение психологической и социальной адаптации инвалидов, увеличение объема работ по трудоустройству инвалидов, организация волонтерского движения в рамках чемпионата | ЦРД | |
| 3 | Анонс подготовки к чемпионату «Абилимпикс» | | Информационная заставка | Февраль-март | | Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  соцсети | | | <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Повышение заинтересованности организаций в развитии регионального чемпионата «Абилимпикс» в Амурской области | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования  ЦРД | |
| 4 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | СМИ Амурской области  Сайты ведомств региона  Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Повышение заинтересованности организаций в развитии регионального чемпионата «Абилимпикс» в Амурской области | Министерство образования и науки Амурской области  пресс-секретарь Амурского областного института развития образования  ЦРД | |
| 5 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль | | Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl> | Повышение инвестиционной привлекательности регионального чемпионата «Абилимпикс» в Амурской области для предприятий и организаций | ЦРД | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Февраль-Март | | Сайт ЦРД | | | Сайт ЦРД | | | https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/ | Повышение заинтересованности организаций в развитии регионального чемпионата «Абилимпикс» в Амурской области | ЦРД | |
| 7 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Март | | официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области  Сайт ЦРД  Группы в соцсетях | | | Сайт ЦРД | | | <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Обучение волонтеров навыкам и особенностям сопровождения инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования  ЦРД | |
| 8 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов | | Публицистическая статья | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионата м | | СМИ Амурской области  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области  Сайт ЦРД  Сайты образовательных организаций  Группы в соцсетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Формирование толерантных установок по отношению к профессиональным и личностным возможностям людей с ОВЗ, инвалидностью | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования  ЦРД | |
| 9 | Информирование о мероприятиях «Абилимпикс» | | Пресс-релизы | В течение года | | СМИ Амурской области  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области  Сайт ЦРД  Сайты образовательных организаций  Группы в соцсетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Информирование о движении «Абилимпикс». Повышение заинтересованности обучающихся в участии в региональных чемпионатах «Абилимпикс» | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| 10 | Информация о проведении VII регионального Чемпионата профессионального мастерства среди людей с инвалидностью «Абилимпикс» | | Информационная заметка | Март | | СМИ Амурской области  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области  Сайт ЦРД  Сайты образовательных организаций  Группы в соцсетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения Абилимпикс в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Привлечение внимания жителей города и области, работодателей к предстоящему событию | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| 11 | Подготовка к региональному чемпионату | | Информационные заметки | Март | | СМИ Амурской области  Сайт ЦРД  Сайты ведомств региона  Группы в соцсетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Привлечение внимания жителей города и области, работодателей к предстоящему событию | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| 12 | Открытие регионального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж  Статьи в СМИ | В день открытия или на следующий день | | Печатные СМИ  Сюжеты на ТВ  Сетевые издания  Сайт ЦРД  Сайты ведомств региона  Группы в соцсетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Информирование о движении «Абилимпикс». Повышение заинтересованности обучающихся в участии в региональных чемпионатах «Абилимпикс» | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| 13 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж  Пресс-конференция | В день открытия или на следующий день | | Печатные СМИ  Сюжеты на ТВ  Сетевые издания  Сайт ЦРД  Сайты ведомств региона  Группы в социальных сетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Информирование о движении «Абилимпикс». Повышение заинтересованности обучающихся в участии в региональных чемпионатах «Абилимпикс» | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| 14 | Завершение чемпионата | | Видеосюжет | апрель | | Специальный репортаж | | | Амурское областное телевидение | | | <https://amurobl.tv/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/> | Привлечение внимания жителей города и области к чемпионатному движению | ЦРД | |
| 15 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | СМИ Амурской области  Сайт ЦРД  Группы в социальных сетях | | | ГТРК «Амур», ТВ «Амурское областное телевидение, ТВ «Город», Portamur.ru, Asn24.ru, Amur.info, «Зейские вести», «Амурская правда», Телепорт.рф, Gazeta-bam.ru, Amur28.info, Amur.Life.  и др.,  официальный сайт министерства образования и науки Амурской области, Правительства Амурской области, центра развития движения «Абилимпикс» в Амурской области (ЦРД),  социальные сети | | | <https://gtrkamur.ru/>  <https://amurobl.tv/>  https://твгород.рф/  <https://www.teleport2001.ru/>  <https://amur28.info/>  <https://www.amurobl.ru/>  <https://obr.amurobl.ru/>  <https://apk28.ru/bpoo/abilimpiks/>  <https://t.me/abilimpicsamurobl>  <https://vk.com/club217481918> | Привлечение внимания жителей города и области к чемпионатному движению | пресс-секретарь Амурского областного института развития образования | |
| Архангельская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пост-релиз | Февраль | | Интернет-сайт <https://www.arkh-edu.ru/>  Интернет-сайт  https://rustsdit.ru/ | | | Сайт Министерства образования Архангельской области.  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | | | Информирование о принятых решениях и сроках их реализации на заседании организационного комитета «Абилимпикс». |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С. | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Февраль | | Интернет-сайт  <https://rustsdit.ru/>  Интернет-сайт  https://aoczn.ru/ | | | Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Сайт Архангельского областного центра занятости населения | | | Утверждение изменений в состав координационного совета работодателей, согласование компетенций, проект трудоустройства участников |  | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 3 | Обучение экспертов чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Март | | Интернет-сайт  <https://rustsdit.ru/>  Социальные сети | | | Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | | | Профессиональная подготовка экспертов для проведения чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С. | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост -релиз | Март-апрель | | Интернет-сайт <https://www.arkh-edu.ru/>  Интернет-сайт  <https://rustsdit.ru/>  Социальные сети | | | Сайт Министерства образования Архангельской области.  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | | | Мотивирование волонтеров к участию в региональном и Национальном чемпионате «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С. | |
| 5 | Истории успеха участников Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  видеорепортаж | В течение года | | Интернет-сайт <https://www.arkh-edu.ru/>  Интернет-сайт  <https://rustsdit.ru/>  Социальные сети  Интернет-сайт  https://aoczn.ru/  Интернет-сайт  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/) | | | Сайт Министерства образования Архангельской области  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Сайт Архангельского областного центра занятости населения  Сайт Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | | | Профессиональная ориентация и мотивация людей с инвалидностью к дальнейшему профессиональному и личностному росту, их трудоустройство |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 6 | Подготовка к региональному чемпионату «Абилимпикс» (Вебинары, семинары, конференции) | | Пресс-релиз, пост-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | Январь-май | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт Министерства образования Архангельской области.  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Сайт Архангельского областного центра занятости населения  Сайт Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | | | Актуализация концепции проведения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 7 | Проведение VII регионального чемпионата «Абилимпикс» (церемонии открытия и закрытия, освещение соревновательной части, награждение победителей и призеров) | | Пресс- релиз, пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/>  3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   5. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  6. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  8. Интернет-сайты ПОО  9. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  10. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Освещение в СМИ проведение регионального чемпионата «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 8 | Подготовка и проведение отборочного этапа Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз | Сентябрь | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/>  3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   6. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  7. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  9. Интернет-сайты ПОО  10. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  11. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Освещение в СМИ проведение регионального чемпионата «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 9 | Формирование сборной команды Архангельской области к Национальному чемпионату | | Пост-релиз | Сентябрь-октябрь | | Интернет-сайты,  Социальные сети | | | Сайт Министерства образования Архангельской области.  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Сайт Архангельского областного центра занятости населения  Сайт Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | | | Утверждение состава сборной команды для участия в национальном чемпионате |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 10 | Организация встреч, тренингов участников сборной команды в рамках подготовки к финальному этапу Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж | Октябрь | | Интернет-сайты, социальные сети,  телевидение | | | Сайт Министерства образования Архангельской области.  Сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Сайт Архангельского областного центра занятости населения  Сайт Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений сборной Архангельской области. |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 11 | Открытие Национального чемпионата, соревновательная часть, деловая, культурная программа. | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь-ноябрь | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/>  3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   6. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  7. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  9. Интернет-сайты ПОО  10. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  11. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 12 | Открытие Национального чемпионата, соревновательная часть, деловая, культурная программа. | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь-ноябрь | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/>  3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   6. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  7. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  9. Интернет-сайты ПОО  10. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  11. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 13 | Закрытие Национального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь-ноябрь | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/> 3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   6. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  7. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  9. Интернет-сайты ПОО  10. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  11. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| 14 | Организация встреч и подведение итогов. Итоги участия сборной Архангельской области в Национальном и чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Интервью,  видеорепортаж пост-релиз | Октябрь-ноябрь | | Телевидение, Информационные агентства интернет-сайты, социальные сети | | | 1. Региональная общественно-политическая газета «Северный рабочий»  http://nworker.ru/  2. Архангельская областная общественно-политическая газета «Правда Севера»  <https://pravdasevera.ru/>  3.Телеканал «Регион 29»  https://region29.ru/   1. Сайт ГТРК «Поморье»   https://www.pomorie.ru/   1. Сайт Администрации Северодвинска https://severodvinsk.info/   6. Интерактивный портал Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области  [www.arhzan.ru](http://www.arhzan.ru/)  7. Интернет-сайт Министерства образования Архангельской области  <https://www.arkh-edu.ru/>   1. Интернет-сайт Архангельского областного центра занятости населения   https://aoczn.ru/  9. Интернет-сайты ПОО  10. Официальные социальные сети (ВКонтакте, Telegram)  11. Сайт Телеканала «Телевидение Северодвинска»  http://stv-online.ru/ | | | Подведение итогов участия сборной в Национальном чемпионате, медальный зачет, трудоустройство |  | Руководитель пресс-службы Министерства образования Архангельской области  Антонов А.В.  Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Пятовская Т.С.  Пресс-служба Архангельского областного центра занятости населения  Пресс-служба Министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области | |
| Астраханская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Региональное совещание «Развитие международного движения «Абилимпикс» на территории Астраханской области» | | Пресс-релиз Пост-релиз | Февраль 2023 года | | Веб-сайты, социальные сети | | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения | https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg | Попова Ю.В. | |
| 2 | Заседание молодежного совета «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Февраль 2023 года | |  | | | Информационное сопровождение по итогам проведенных встреч | https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg | Попова Ю.В. | |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения | https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg | Попова Ю.В. | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения | https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg | Попова Ю.В. | |
| 5 | Образовательный курс для экспертов регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Апрель 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения | https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg | Попова Ю.В. | |
| 6 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 17 мая 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения, видеосюжет | https://minobr.astrobl.ru/  https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg  https://lotosgtrk.ru/  https://a24.press/ | Попова Ю.В. | |
| 7 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 18 мая 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения, видеосюжет | https://minobr.astrobl.ru/  https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg  https://lotosgtrk.ru/  https://a24.press/ | Попова Ю.В. | |
| 8 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Октябрь-ноябрь 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения |  | Попова Ю.В. | |
| 9 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | Октябрь-ноябрь 2023 года | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения |  | Попова Ю.В. | |
| 10 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи, декабрь 2023 | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения, видеосюжет | https://minobr.astrobl.ru/  https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg  https://lotosgtrk.ru/  https://a24.press/ | Попова Ю.В. | |
| 11 | Награждение сертификатами победителей Национального чемпионата | | Пост-релиз | Единый день награждения победителей | |  | | |  | | | Публикации в социальных сетях, на сайтах техникума, регионального центра движения | https://minobr.astrobl.ru/  https://astgt.ru/  https://t.me/astgt30  https://vk.com/astgt  https://ok.ru/astgt30  https://t.me/abilympics30reg  https://lotosgtrk.ru/  https://a24.press/ | Попова Ю.В. | |
| Белгородская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Веб-сайты | | | Официальный сайт Губернатора и Правительства Белгородской области:  <https://www.belregion.ru/>  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | | | Решение вопросов проведения чемпионата и трудоустройства участников чемпионатов «Абилимпикс» | <https://www.belregion.ru/>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | Беляева Г.Н. | |
| 2 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Веб-сайты | | | Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll> | | | Увеличение количества обученных волонтеров регионального чемпионата | <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll> | Беляева Г.Н. | |
| 3 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Веб-сайты | | | Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll> | | | Увеличение количества обученных волонтеров регионального чемпионата | <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll> | Беляева Г.Н. | |
| 4 | АНОНС регионального чемпионата | | Анонс с фотографиями | за 2 недели до старта РЧА | | Веб-сайты  СМИ  РСВ | | | Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll>  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | | | Информирование о чемпионате | <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | Беляева Г.Н. | |
| 5 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Веб-сайты, печатные издания | | | Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll>  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie>  АНО «Издательский дом «Мир Белогорья»  <https://www.belpressa.ru/> | | | Информирование о чемпионате, привлечение новых участников | <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie>  <https://www.belpressa.ru/> | Беляева Г.Н. | |
| 6 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-релиз | За 5 дней до открытия чемпионата | | Телевидение,  Сетевые издания (СМИ),  Веб-сайты | | | Официальный сайт Губернатора и Правительства Белгородской области  <https://www.belregion.ru/>  АНО «Издательский дом «Мир Белогорья»  <https://www.belpressa.ru/>  ГТРК Белгород  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  Телерадиокомпания  «Мир Белогорья»  <http://mirbelogorya.ru/>  Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll>  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | | | Увеличение охвата населения, проинформированного о чемпионате | <https://www.belregion.ru/>  <https://www.belpressa.ru/>  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  <http://mirbelogorya.ru/>  <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | Беляева Г.Н. | |
| 7 | Открытие регионального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение  Сетевые издания (СМИ),  Веб-сайты | | | Официальный сайт Губернатора и Правительства Белгородской области  <https://www.belregion.ru/>  АНО «Издательский дом «Мир Белогорья»  <https://www.belpressa.ru/>  ГТРК Белгород  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  Телерадиокомпания  «Мир Белогорья»  <http://mirbelogorya.ru/>  Информационный портал Старого Оскола oskol.city  Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>    ВК: <https://vk.com/bin_coll>  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | | | Увеличение охвата населения, проинформированного о чемпионате | <https://belregion.ru/>  <https://www.belpressa.ru/>  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  <http://mirbelogorya.ru/>  <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | Беляева Г.Н. | |
| 8 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  Сетевые издания (СМИ),  Веб-сайты | | | Официальный сайт Губернатора и Правительства Белгородской области  <https://www.belregion.ru/>  АНО «Издательский дом «Мир Белогорья»  <https://www.belpressa.ru>  ГТРК Белгород  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  Телерадиокомпания  «Мир Белогорья»  <http://mirbelogorya.ru/>  Официальный сайт БПОО и РУМЦ: <https://bincol.ru/>  ВК: <https://vk.com/bin_coll>  Сетевое издание FONAR.TV  Сайт "БелПресса"  Образование31  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | | |  | <https://www.belregion.ru/>  <https://www.belpressa.ru>  <http://belgorodtv.ru/?page_id=3805>  <http://mirbelogorya.ru/>  <https://bincol.ru/>  <https://vk.com/bin_coll>  <https://t.me/belgorodskoeobrazovanie> | Беляева Г.Н. | |
| Брянская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Освещение мероприятий, связанных с подготовкой Регионального этапа Абилимпикс Брянской области - 2023 в рамках проведения Региональной методической площадки «Абилимпикс» | | Пресс-релиз,  публикации | 10.03.2023 | | Печатная продукция,  Веб-сайты | | | Брянская учительская газета;  Сайт департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информирование о подготовке к проведению чемпионата | http://bug32.ru/  бстт.рф www.edu.debryansk.ru  https://vk.com/bctt32 | Департамент образования и науки Брянской области;  региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области; | |
| 2 | Освещение заседания организационного комитета по подготовке и проведению Чемпионата Абилимпикс Брянской области - 2023 | | Пресс-релиз,  публикации | 10.02.2023 | | Веб-сайты | | | Сайт департамента образования и науки Брянской области, сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская улица, Брянские новости,  группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Освещение результатов заседания организационного комитета | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru  https://vk.com/bctt32 | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| 3 | Публикация аналитического материала о перечне компетенций Чемпионата Абилимпикс Брянской области - 2023 | | Пресс-релиз,  публикации | Март 2023 | | Веб-сайты | | | сайт  департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская учительская газета;  Брянская улица, Брянские новости,  группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информационное сопровождение Чемпионата | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru, http://bug32.ru/  https://vk.com/bctt32 | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| 4 | Проведение брифинга о подготовке и проведении Чемпионата Брянской области «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  Публикации, фоторепортаж | до 26.03.2023 | | Веб-сайты, печатная продукция | | | Сайт департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская учительская газета;  Брянская улица, Брянские новости, группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информационное сопровождение Чемпионата | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru, http://bug32.ru/  https://vk.com/bctt32 | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| 5 | Организация фото- и видеосъёмки проведения Чемпионата Абилимпикс Брянской области – 2023  (освещение соревновательной, деловой, профориентационной программ чемпионата, интервью с участниками, представителями общественных организаций инвалидов, представителей органов исполнительной власти) | | Публикации, фоторепортаж, видеорепортажи | 05.04.2023-06.04.2023 | | Телеканалы, Веб-сайты, печатная продукция | | | ГТРК Брянск;  Брянская Губерния;  сайт  департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская учительская газета;  Брянская улица, Брянские новости, группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информационное сопровождение Чемпионата | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru, http://bug32.ru/  https://vk.com/bctt32 | Департамент образования и науки Брянской области;  региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| 6 | Информационное освещение итогов проведения Чемпионата Брянской области «Абилимпикс» 2023 | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | до 15.04.2023 | | Телеканалы, Веб-сайты, печатная продукция | | | ГТРК Брянск;  Брянская Губерния;  сайт  департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская учительская газета;  Брянская улица, Брянские новости, группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информационное сопровождение Чемпионата | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru, http://bug32.ru/  https://vk.com/bctt32 | Департамент образования и науки Брянской области;  региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| 7 | Встреча победителей Чемпионата «Абилимпикс» с представителями исполнительных органов государственной власти Брянской области и потенциальными работодателями | | фоторепортаж, видеорепортаж | До 30.04.2023 | | Телеканалы, Веб-сайты, печатная продукция | | | ГТРК Брянск;  Брянская Губерния;  сайт  департамента образования и науки Брянской области,  сайт ЦРД «Абилимпикс» Брянской области,  Брянская учительская газета;  Брянская улица, Брянские новости, группа в ВКонтакте БПОО ГАПОУ «БСТТ имени Л.Я. Кучеева» | | | Информационное сопровождение Чемпионата; Трудоустройство участников «Абилимпикс»; популяризация движения «Абилимпикс» | https://bryansku.ru/, https://www.bragazeta.ru/, бстт.рф www.edu.debryansk.ru, http://bug32.ru/  https://vk.com/bctt32 | Департамент образования и науки Брянской области;  региональный центр развития движения «Абилимпикс» Брянской области | |
| Владимирская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета/рабочей группы по вопросам подготовки и проведения VII Регионального чемпионата «Абилимпикс» во Владимирской области (далее РЧА ВО) | | Пресс-релиз  Пост-релиз | В день проведения оргкомитета/рабочей группы или на следующий день | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, Министерства труда и занятости населения Владимирской области, ЦРДА ВО, общественных организаций инвалидов, группы в социальных сетях | | | Информация о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»; Информация о ходе подготовки к проведению VII РЧА ВО;  Информация о принятых решениях и сроках реализации | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа,  центр развития движения «Абилимпикс» Владимирской области (далее  ЦРДА ВО), БПОО, РУМЦ | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей/совещание с партнерами РЧА ВО | | Пост-релиз | В день проведения координационного совета/совещания или на следующий день | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, Министерства труда и занятости населения Владимирской области, ЦРДА ВО, сайты партнеров, сайты ПОО Владимирской области | | | Информация о ходе подготовки к проведению VII РЧА ВО: актуализация состава координационного совета работодателей, согласование компетенций, вопросы трудоустройства участников | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 3 | Информационное освещение обучения региональных экспертов | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Перед началом обучения, по итогам обучения | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, ЦРДА ВО, сайты ПОО Владимирской области, группы в социальных сетях | | | Профессиональная подготовка экспертов для организации и проведения VII РЧА ВО;  Расширение экспертного сообщества региональных экспертов | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа,  ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 4 | Информационное освещение обучения волонтеров движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Пост-релиз | Перед началом обучения, по итогам обучения | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, ЦРДА ВО, сайты ПОО Владимирской области, группы в социальных сетях | | | Информация о проведении и итогах обучения волонтеров движения «Абилимпикс» | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  https://xn--80acbj7auagjd5b.xn--p1ai/index.php/volonterskoe-dvizhenie  http://vetk33.ru/  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, Волонтерский центр «Благодар» | |
| 5 | Информационное освещение работы Молодежного совета «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день проведения заседания или на следующий день | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, ЦРДА ВО, сайты ПОО Владимирской области, группы в социальных сетях | | | Информация о результатах заседания Молодежного совета | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  https://xn--80acbj7auagjd5b.xn--p1ai/index.php/volonterskoe-dvizhenie  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://vk.com/vvetk33  https://vk.com/copp33 | ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ, ЦООП | |
| 6 | Актуализация и подготовка информации о ходе подготовки к проведению VII РЧА ВО | | Пресс-релизы, интервью | Февраль — апрель  2023 г. | | Телевидение  Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, Министерства труда и занятости населения Владимирской области, ЦРДА ВО, общественных организаций инвалидов, группы в социальных сетях | | | Информация о ходе подготовки к проведению VII РЧА ВО | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 7 | Размещение «историй успеха» участников региональных и национальных чемпионатов | | Публикации, интервью | Февраль — май  2023 г. | | Телевидение  Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Cайты ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ПОО, СКОШИ | | | «Истории успеха» участников: профессиональная ориентация и мотивация обучающихся с инвалидностью и ОВЗ к профессиональному и личностному росту, содействие трудоустройству | https://xn--80aakec5bilkue.xn--33-6kcadhwnl3cfdx.xn--p1ai/  http://vetk33.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/public\_bpoo\_vo  https://vk.com/vvetk33 | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ, ПОО, СКОШИ | |
| 8 | Открытие VII РЧА ВО | | Пост-релиз, фотоотчеты, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия | | Телевидение  Радио  Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | Телевидение: -ГТРК «Владимир», «Губерния 33».  Печатные издания: «Владимирские ведомости», «Комсомольская правда во Владимире»;  Пресс-служба администрации Владимирской области;  Министерство образования и молодежной политики Владимирской области, Министерство труда и занятости населения Владимирской области  сайт ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ОО | | | Информация об открытии РЧА ВО | https://avo.ru/  http://vladtv.ru/  https://trc33.ru/  https://vedom.ru/  https://www.vladimir.kp.ru/  http://vetk33.ru/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ, ОО | |
| 9 | Организация фото- и видеосъемки, информационного сопровождения проведения VII РЧА ВО на специализированных площадках(освещение соревновательной, деловой, профориентационной программ РЧА, интервью с представителями организационного комитета/рабочей группы, беседы с участниками, экспертами, представителями общественных организаций и др.) | | Пресс-релиз, пост-релиз фоторепортаж, видеорепортаж | В день работы площадок или на следующий день | | Телевидение  Радио  Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | телевидение: -ГТРК «Владимир», «Губерния 33».  Печатные издания: «Владимирские ведомости», «Комсомольская правда во Владимире»;  Пресс-служба администрации Владимирской области, сайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, Министерства труда и занятости населения Владимирской области, ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ОО | | | Информация о работе специализированных площадок по компетенциям | https://avo.ru/  http://vladtv.ru/  https://trc33.ru/  https://vedom.ru/  https://www.vladimir.kp.ru/  http://vetk33.ru/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/vvetk33  https://vk.com/public\_bpoo\_vo | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 10 | Информационное освещение итогов проведения VII РЧА ВО | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день закрытия чемпионат или на следующий день | | Телевидение  Радио  Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | телевидение: -ГТРК «Владимир», «Губерния 33».  Печатные издания: «Владимирские ведомости», «Комсомольская правда во Владимире»;  Пресс-служба администрации Владимирской области, сайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, Министерства труда и занятости населения Владимирской области, ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ОО | | | Информация об итогах VII РЧА ВО | https://avo.ru/  http://vladtv.ru/  https://trc33.ru/  https://vedom.ru/  https://www.vladimir.kp.ru/  http://vetk33.ru/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/vvetk33  https://vk.com/public\_bpoo\_vo | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 11 | Информационное освещение подготовки команды Владимирской области для участия в Национальном чемпионате «Абилимпикс» и его итогах | | Пост-релиз, пресс-релиз, фоторепортаж | Апрель-октябрь 2023 г. | | Печатные издания  Веб-сайты  Социальные сети | | | сайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ОО | | | Популяризация движения «Абилимпикс» во Владимирской области;  Утверждение сборной команды для участия в Национальном чемпионате;  Организация медиа сопровождения чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | https://avo.ru/  http://vladtv.ru/  https://trc33.ru/  https://vedom.ru/  https://www.vladimir.kp.ru/  http://vetk33.ru/  https://mtzn.avo.ru/  http://vladzan.ru/  https://t.me/abilimpics\_vladimir  https://vk.com/vvetk33  https://vk.com/public\_bpoo\_vo | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| 12 | Информационное сопровождение встречи участников и наставников чемпионатов «Абилимпикс» с представителями РОИВ (подведение итогов участия сборной команды в Национальном чемпионате) | | Пост-релиз, пресс-релиз, фоторепортаж | В день встречи или на следующий день | | Телевидение  Веб-сайты  Социальные сети | | | сайты Министерства образования и молодежной политики Владимирской области, ЦРДА ВО, группы в социальных сетях, сайты ОО | | | Популяризация движения «Абилимпикс» во Владимирской области: поощрение участников чемпионатов и их наставников |  | Организационный комитет/рабочая группа, ЦРДА ВО, БПОО, РУМЦ | |
| Волгоградская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Школьники и студенты Волгоградской области готовятся к чемпионату профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | Март | | Интернет-СМИ | | | Официальный сайт администрации Волгоградской области;  Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Повышение интереса и мотивации школьников к профессиональному образованию | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 2 | Очерки об участниках регионального отбора чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Посты в социальных сетях | Март | | Интернет-СМИ | | | Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Трансляция идей движения"Абилимпикс в социальные слои общества | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 3 | В Волгоградской области стартовал региональный этап чемпионата профмастерства «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Лонгриды  Сюжеты  Посты в социальных сетях | 27-31 марта (дата уточняется) | | Телевидение  Печатные и интернет-СМИ | | | Официальный сайт администрации Волгоградской области;  Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ»  Волгоград-ТРВ  Комсомольская правда  НовостиВолгограда.ру | | | Привлечение интереса общественности к деятельности движения Абилимпикс, различных общественных организаций и предприятий города и области для сотрудничества, проведения стажировок и дальнейшего трудоустройства участников чемпионата, трансляция идей движения Абилимпикс в социальные слои общества | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 4 | Награждение | | Пресс-релиз  Лонгриды  Сюжеты  Посты в социальных сетях | Март-апрель (дата уточняется) | | Телевидение  Печатные и интернет-СМИ | | | Официальный сайт администрации Волгоградской области;  Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ»  Волгоград-ТРВ  Комсомольская правда  НовостиВолгограда.ру | | | Привлечение интереса общественности к деятельности движения Абилимпикс, различных общественных организаций и предприятий города и области для сотрудничества, проведения стажировок и дальнейшего трудоустройства участников чемпионата | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 5 | Очерки о победителях регионального этапа | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | Май-июль | | Интернет-СМИ | | | Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Трансляция идей движения"Абилимпикс в социальные слои общества | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 6 | Волгоградцы — победители регионального этапа чемпионата профмастерства «Абилимпикс» — готовятся к всероссийскому туру | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | Август | | Интернет-СМИ | | | Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Привлечение интереса общественности к деятельности движения Абилимпикс, различных общественных организаций и предприятий города и области для сотрудничества, проведения стажировок и дальнейшего трудоустройства участников чемпионата | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 7 | Студенты Волгоградской области выступают на всероссийском чемпионате профмастерства «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | В зависимости от даты чемпионата | | Интернет-СМИ | | | Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Привлечение интереса общественности к деятельности движения Абилимпикс | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 8 | Материал о волгоградцах, которые победили во всероссийском этапе | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | В зависимости от даты | | Интернет-СМИ | | | Официальный сайт администрации Волгоградской области;  Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ»;  Комсомольская правда;  НовостиВолгограда.ру | | | Привлечение различных общественных организаций и предприятий города и области для сотрудничества, проведения стажировок и дальнейшего трудоустройства участников чемпионата | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| 9 | Очерки о победителях всероссийского чемпионата. История успеха. | | Пресс-релиз  Посты в соцсетях | Ноябрь-декабрь | | Интернет-СМИ | | | Официальный портал комитета образования, науки и молодежной политики Волгоградской области;  «РИАЦ»;  ИД «Волгоградская правда»;  «МТВ» | | | Трансляция идей движения"Абилимпикс в социальные слои общества, Повышение интереса и мотивации школьников к профессиональному образованию | https://obraz.volgograd.ru/current-activity/cooperation/news/  https://vptkr.ru/ru/abilimpiks/ | Корольков С. А., Заместитель председателя комитета образования, науки и молодёжной политики Волгоградской области | |
| Вологодская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание Организационного комитета по развитию движения «Абилимпикс» в Вологодской области | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | Февраль  2023 года  Апрель  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Региональные СМИ  Веб-сайты:  Официальный сайт Правительства Вологодской области:  https://vologda-oblast.ru/  Официальный сайт Департамента образования Вологодской области:  https://depobr.gov35.ru/  Официальный сайт «Инклюзивное профессиональное образование Вологодской области» (БПОУ ВО «ЧЛМТ»):  https://inkluziyaprofi35.ru/  Официальный сайт города Череповца:  https://cherinfo.ru/  Официальный сайт Телеканал «Канал 12 Череповец»  http://www.kanal12.ru/  Официальный сайт Телеканал ГТРК «Вологда»  https://вести35.рф/  Социальные сети:  Группа Вконтакте https://vk.com/lesmeh\_abilympics  Телеграмм-канал https://t.me/abilympics\_Vologodskayaoblast | | | Брифинг, пресс-релиз в СМИ |  | Макаровская Марина Рафаиловна,  (8172) 23-01-07,  доб. 2022,  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 2 | Заседание Координационного совета партнеров/работодателей движения «Абилимпикс» Вологодской области | | Публикация на официальных сайтах | Март 2023 года | | Веб-сайты, социальные сети | | | Пресс-релиз |  | Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 3 | Обучение экспертов и волонтеров VIII Регионального конкурса «Абилимпикс» | | Публикация на официальных сайтах | Февраль-Апрель  2023 года | | Веб-сайты, социальные сети | | | Пресс-релиз |  | Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 4 | Заседание Молодежного совета движения «Абилимпикс» Вологодской области | | Публикация на официальных сайтах | Март  2023 года | | Веб-сайты, социальные сети | | | Пресс-релиз |  | Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 5 | Освещение профориентационной, обучающей и оздоровительной региональной смены для победителей/призёров/ участников конкурсов «Абилимпикс»  «С Абилимпиксом к успеху!» на базе АОУ ДО ВО «ДООЦ «Лесная сказка» | | Публикация на официальных сайтах | Апрель 2023 года | | Региональные СМИ | | | Интервью,  видеорепортаж |  | Макаровская  Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 6 | Организационный сбор волонтеров движения «Абилимпикс» | | Публикация на официальных сайтах | Апрель 2023 года | | Веб-сайты, социальные сети | | | Пресс-релиз |  | Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 7 | Истории успеха участников, победителей и призеров ежегодного регионального конкурса «Абилимпикс» и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Публикация на официальных сайтах | Февраль-май  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Интервью,  видеорепортаж |  | Макаровская  Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 8 | Подготовка к VIII Региональному конкурсу «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | Апрель-май  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Брифинг |  | Макаровская  Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 9 | Открытие VIII Регионального конкурса «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | 16 мая  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж |  | Макаровская  Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 10 | Освещение Молодежного форума участников движения «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | 16 мая 2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж |  | Макаровская Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 11 | Освещение мероприятий, проводимых в рамках VIII Регионального конкурса «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | 16-18 мая 2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж |  | Макаровская Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 12 | Подведение итогов VIII Регионального конкурса «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | 18 мая  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж |  | Макаровская Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 13 | Участие региональной сборной команды Вологодской области в отборочном этапе IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Репортаж в СМИ  Публикация на официальных сайтах | Сентябрь  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж |  | Макаровская Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 14 | Подготовка и участие финалистов региональной сборной команды Вологодской области в финале IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Публикация на официальных сайтах | Октябрь  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пресс-релиз |  | Макаровская Марина Рафаиловна, (8172) 23-01-07,  доб. 2022  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| 15 | Подведением итогов участия в IX Национальном чемпионате «Абилимпикс» (встреча победителей и призеров IX Национального чемпионата «Абилимпикс» в регионе с представителями власти) | | Публикация на официальных сайтах | Декабрь  2023 года | | Региональные СМИ  Веб-сайты, социальные сети | | | Пост-релиз |  | Макаровская Марина Рафаиловна,  (8172) 23-01-07,  доб. 2022,  Усова Наталья Сергеевна  (8202) 51-80-75 | |
| Воронежская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Анонс о проведении РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | Конец февраля -начало марта | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36» https://vk.com/club160002027  Группа ВКонтакте  «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Привлечение участников для принятия участия в РЧ ВО | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 2 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Привлечение участников для принятия участия в РЧ ВО | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 3 | Анонс подачи заявок для участия в РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | Конец марта -апрель — начало мая | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Прием заявок от будущих участников регионального Чемпионата ВО | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 4 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | Конец апреля —  начало апрель | | Пресс-конференция | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Привлечение участников чемпионата, региональные СМИ | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 5 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Привлечение волонтеров | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Региональный центр волонтерского движения Абилимпикс | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 7 | Анонс старта первого дня проведения РЧ ВО  (Открытие Регионального Чемпионата ВО) | | Посты в группе ВКонтакте | 21-22 мая 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 8 | Пост о втором дне проведения РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | 23 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 9 | Пост о третьем дне проведения РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | 24 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 10 | Пост о четвертом дне проведения РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | 25 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 11 | Пост о пятом дне проведения РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | 26 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 12 | Пост о шестом дне проведения РЧ ВО | | Посты в группе ВКонтакте | 27 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 13 | Пост-релиз об успешном проведении РЧ ВО | | Пост в группе Вконтакте, видеоролик | 28 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование участников Чемпионата для ожидания подведения итогов | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 14 | Пост о результатах РЧ ВО | | Пост в группе Вконтакте | 29-30 мая 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование участников Чемпионата о результатах | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 15 | Анонс проведения ОЧ ВО | | Пост в группе ВКонтакте | Конец августа-начало сентября 2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование победителей РЧ ВО о проведении ОБ ВО | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 16 | Пост о старте ОЧ ВО | | Пост в группе ВКонтакте | Середина сентября- конец сентября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 17 | Пост о старте ОЧ ВО | | Пост в группе ВКонтакте | Середина сентября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027  https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 18 | Пост-релиз о завершении ОЧ ВО | | Пост в группе ВКонтакте | Конец сентября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование участников Чемпионата о результатах, список победителей | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 19 | Анонс о проведении НЧА | | Пост в группе Вконтакте, видеоролик | Конец сентября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование победителей ОЧ | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 20 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Информирование победителей ОЧ, привлечение аудитории | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 21 | Пост о старте проведения НЧА | | Пост в группе Вконтакте, видеоролик | 17 октября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 22 | Пост-релиз о завершении НЧА | | Пост в группе Вконтакте, видеоролик | 25 октября 2023 | | Интернет- медиа, привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Фото-видео репортаж с места событий | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 23 | Пост о Международном дне инвалидов | | Пост в группе ВКонтакте | 3 декабря  2023 | | Интернет- медиа | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | История и традиции праздника | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| 24 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью, Видеорепортаж | В течение года | | Интернет- медиа привлечение региональных СМИ, федеральные СМИ | | | Группа ВКонтакте «Абилимпикс36»  Группа ВКонтакте «Центр опережающей профессиональной подготовки» | | | Истории и впечатления участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | https://vk.com/club160002027 https://vk.com/tcopp36 | Круглова Анастасия Александровна, ответственное лицо Регионального центра развития движения «Абилимпикс»  Дроздова Екатерина Александровна, руководитель Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | |
| Еврейская АО | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Открытие регионального чемпионата «Абилимпикс») | | Новости, анонс | апрель | | ТВ,  интернет ресурсы (телеграм канал, сайт ОГАОУ ДПО «Институт развития образования ЕАО»),  печатные СМИ | | | ГТРК «Бира»,  t.me/obrazovanie\_eao,  komobr-eao.ru,  [www.edu.ru](http://www.edu.ru).,  «Биробиджанская звезда» | | | Информирование населения о мероприятии |  | Хамитова Альбина Зинатовна  +79247404055  hamitova@ipkpr.ru | |
| 2 | Соревнования и деловая программа регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Новости  интервью | май | | ТВ,  интернет ресурсы (телеграм канал, сайт ОГАОУ ДПО «Институт развития образования ЕАО») | | | ГТРК «Бира»,  t.me/obrazovanie\_eao,  komobr-eao.ru,  [www.edu.ru](http://www.edu.ru)., | | | Популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» |  | Хамитова Альбина Зинатовна  +79247404055  hamitova@ipkpr.ru | |
| 3 | Закрытие регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Анонс, новости, пост-релиз | май | | ТВ,  интернет ресурсы (телеграм канал, сайт ОГАОУ ДПО «Институт развития образования ЕАО»),  печатные СМИ | | | ГТРК «Бира»,  t.me/obrazovanie\_eao,  komobr-eao.ru,  [www.edu.ru](http://www.edu.ru).,  «Биробиджанская звезда» | | | Подведение итогов, награждение участников мероприятия |  | Хамитова Альбина Зинатовна  +79247404055  hamitova@ipkpr.ru | |
| Забайкальский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» Забайкальского края по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз,  пост-релиз | Январь 2023 | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Утверждение изменений в состав координационного совета работодателей, согласование компетенций |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 3 | Обучение экспертов чемпионата «Абилимпикс | | Пресс-релиз,  пост-релиз,  фоторепортаж | Апрель 2023 | | Веб-сайт,  социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Профессиональная подготовка экспертов для проведения чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 4 | Конкурс «Лучший волонтер «Абилимпикс»» | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Веб-сайт,  социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Проведение конкурса, подведение итогов, награждение победителей и призеров конкурса |  | ЦРД Черепанова С.В., Рюмкина Е.В. | |
| 5 | Курсы для волонтеров Московского областного чемпионата | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Веб-сайт,  социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Информирование о начале проведения курсов для волонтеров чемпионата |  | ЦРД Черепанова С.В., Руководитель РЦИО Кохан С.Т. | |
| 6 | Истории успеха участников Региональных и Национальных чемпионатов «Абилимпикс» | | Интервью,  видеорепортаж | В течение года | | Телевидение, веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края | | | Профессиональная ориентация и мотивация людей с инвалидностью к дальнейшему профессиональному и личностному росту, их трудоустройство |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 7 | Подготовка к VII Региональному чемпионату «Абилимпикс» (Вебинары, семинары, конференции) | | Пресс-релиз, пост-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | Январь-апрель 2023 | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Актуализация концепции проведения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 8 | Проведение VII Регионального чемпионата «Абилимпикс» (церемонии открытия и награждения победителей и призеров) | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель 2023 | | Телевидение, веб-сайт,  социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Организация соревнований на конкурсных площадках по компетенциям, Организация церемонии открытия и закрытия VII Регионального чемпионата «Абилимпикс».  Сбор и анализ результатов проведения VII Регионального чемпионата «Абилимпикс» |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 9 | Проведение подготовительного этапа Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Сентябрь 2023 | | Телевидение, веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Организация видеотрансляции с площадок проведения чемпионата. Сбор и анализ результатов проведения подготовительного этапа Национального чемпионата «Абилимпикс |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 10 | Формирование сборной команды Забайкальского края к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Сентябрь-октябрь 2023 | | СМИ, веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Утверждение состава сборной команды для участия в национальном чемпионате |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 11 | Организация встреч, тренингов участников сборной Забайкальского края в рамках подготовки к финальному этапу чемпионата | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Сентябрь-октябрь 2023 | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений сборной Забайкальского края |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 12 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь 2023 | | Веб-сайт, телевидение, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 13 | Закрытие Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Ноябрь 2023 | | Веб-сайт, телевидение, социальные сети | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| 14 | Организация встреч и подведение итогов. Итоги участия сборной Забайкальского края в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Интервью, видеорепортаж пост-релиз | Ноябрь 2023 | | Веб-сайт, телевидение, муниципальные СМИ | | | Сайты «Абилимпикс», БПОО, ПОО края, Министерства образования и науки Забайкальского края, ВОО Забайкальского края, Telegram, Вконтакте, Одноклассники | | | Подведение итогов участия сборной в Национальном чемпионате, медальный зачет, трудоустройство |  | ЦРД Черепанова С.В., Министерство образования и науки Забайкальского края Обухова К.А. | |
| Ивановская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Подготовка к региональному чемпионату | | Анонс, Интервью | За 4-7 дней до открытия чемпионата  (11-12 мая 2023г.) | | Телекомпании (видеосюжеты, информация на сайте), Сетевые СМИ | | | Сайт Департамента образования Ивановской области (iv-edu.ru), сайт Правительства Ивановской области | | |  | iv-edu.ru | Департамент образования Ивановской области | |
| 2 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж | В день открытия или на следующий день  (16 мая 2023г.) | |  |
| 3 | Закрытие регионального чемпионата | | Анонс, Пост-релиз, фоторепортаж | За день, в день открытия или на следующий день  (19 мая 2023г.) | |  |
| 4 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата  (октябрь 2023г.) | |  |
| 5 | Открытие Национально чемпионата | | Пресс-релиз | В день открытия или на следующий день  (октябрь 2023г.) | |  |
| 6 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пресс-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи  (октябрь-ноябрь 2023г.) | |  |
| Иркутская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета РЦД «Абилимпикс» по вопросам подготовки и проведения VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области | | Пост-релиз | В день проведения оргкомитета или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети  Телевидение, печатные издания | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация о ходе подготовки к проведению IX Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области | <https://vk.com/minobr_38>  <http://itam.irk.ru/abilimpiks/index.php>  <http://итас.образование38.рф/rumc_spo_ovz/> | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей  / совещание с партнерами Чемпионата | | Пост-релиз | В день проведения координационного совета или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети  Телевидение, печатные издания | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров | | | Информация о ходе подготовки к проведению VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 3 | Освещение образовательного курса для экспертов Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день проведения курса или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация об обучении главных экспертов, экспертов VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 4 | Освещение образовательного курса для волонтеров Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день проведения курса или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети  Телевидение, печатные издания | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Портал БПОО Иркутской области по инклюзивному образованию  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров | | | Информация об образовательном курсе для волонтеров Регионального Чемпионата «Абилимпикс» |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 5 | Организационный сбор волонтеров Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день проведения сбора или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети  Телевидение, печатные издания | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация об организационном сборе волонтеров Регионального Чемпионата «Абилимпикс» |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 6 | Подготовка информации о ходе подготовки к проведению VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области | | Пресс-релизы, интервью | Апрель 2023г. | | Веб-сайты, социальные сети  Телевидение, печатные издания | | | Интервью на радио «Россия 1. Иркутск»;  сайт министерства образования ИО;  сайт Регионального института кадровой политики; Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс», Telegram /группа  БПОО ИТАМ,  сайты ОО-площадок проведения | | | Информация о ходе подготовки к проведению VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 7 | Истории успеха участников VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области, участников прошедших региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров о достигнутых успехах | | интервью | Март-Апрель 2023 г. | | Телевидение, печатные издания, радио,  Веб-сайты | | | «Вести Иркутск», АС Байкал ТВ, Газета «Байкальские вести», Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс»,  Telegram /группа БПОО ИТАМ, сайты ОО-площадок проведения | | | Публикации, записи интервью участников VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области, участников прошедших региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров о достигнутых успехах |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 8 | Открытие VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение, печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | «Вести Иркутск», АС Байкал ТВ, Газета «Байкальские вести»,  Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс»,  Telegram /группа БПОО ИТАМ, Официальный портал Правительства Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области | | | Информация об открытии VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 9 | Организация фото- и видеосъемки, информационного сопровождения проведения VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области на утвержденных площадках (сопровождение соревновательной,  деловой, профориентационной программ чемпионата, интервью с представителем Оргкомитета, беседы с участниками, представителями общественных организаций инвалидов) | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день работы площадки или на следующий день | | Телевидение, печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты ОО-площадок проведения  Группы в социальных сетях VK, Telegram Информационное сопровождение чемпионата, не менее 2-мя региональными ТВ-каналами, 2-мя региональными печатными СМИ | | | Фото- и видеорепортажи, информация о работе площадок VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 10 | Закрытие и подведение итогов VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день закрытия или на следующий день | | Телевидение, радио печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram  Опубликовать не менее 5 материалов в печатных изданиях, 10 - интернет СМИ, не менее 2 сюжетов на региональных ТВ-каналах, 3-х порталах органов власти | | | Фото- и видеорепортажи, информация об итогах VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 11 | Встреча победителей VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области с представителями власти | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день встречи или на следующий день | | Телевидение, радио печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Фото- и видеорепортаж, информация о встрече победителей VI Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Иркутской области с представителями власти |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 12 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пост-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Телевидение, радио печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация о подготовке к Национальному чемпионату |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 13 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Телевидение, радио печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация об открытии Национального чемпионата |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| 14 | Итоги участия региональной сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Телевидение, радио печатные издания  Веб-сайты, социальные сети | | | Портал Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в Иркутской области  Сайт Министерства образования Иркутской области  Сайты партнеров  Группы в социальных сетях VK, Telegram | | | Информация об итогах участия региональной сборной в национальном чемпионате |  | Министерство образования Иркутской области Региональный центр движения «Абилимпикс» (БПОО), Ресурсный учебно-методический центр (РУМЦ) | |
| Кабардино-Балкарская Республика | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание Организационного комитета | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Веб-сайты Социальные сети  Телевидение  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агентства,  Веб-сайты | | | 1.Сайт Минобрнауки КБР  2.Сайт КБГТК  3.Информационное агентство ТАСС  4. Портал Правительства КБР  5.Телеграм, Vkontakte, и Youtube  6.РИА КБР  Газета:  «Кабардино-Балкарская правда»  «Заман»  «Горянка»  Телевидение КБР 1  РОССИЯ РИА КБР | | | Публикация статьи |  | Курашева С.Б.  Кетенчиева С.Ж.  Кужонов Д.И. | |
| 2 | Заседание РЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Публикация статьи |  | Курашева С.Б. | |
| 3 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Публикация статьи |  | Кетенчиева С.Ж. | |
| 4 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Публикация статьи |  | Кужонов Д.И. | |
| 5 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Публикация статьи |  | Курашева С.Б. | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Публикация статьи |  | Кетенчиева С.Ж. | |
| 7 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | Апрель 2023 | | Публикация статьи  Видеосюжет |  | Курашева С.Б. | |
| 8 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Май -Июнь 2023 | | Публикация статьи Видеосюжет |  | Кетенчиева С.Ж. | |
| 9 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Май -Июнь 2023 | | Публикация статьи Видеосюжет |  | Кужонов Д.И. | |
| 10 | Формирование региональной сборной к отборочным на Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Май -Июнь 2023 | | Публикация статьи |  | Курашева С.Б. | |
| 11 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | Ноябрь 2023 | | Публикация статьи |  | Кетенчиева С.Ж. | |
| 12 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | Декабрь 2023 | | Публикация статьи Видеосюжет |  | Кужонов Д.И. | |
| Калининградская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Веб-сайты | | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 2 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 3 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 4 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 5 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | |  | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 10 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 11 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 12 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв. | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| 13 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Вести-Калининград; Каскад-тв-Калининград; Советск-Тильзит тв | | | Опубликовано не менее 4 материалов в печатных изданиях и интернет-СМИ, не менее 4 сюжетов на телеканалах | <http://vesti-kaliningrad.ru/>  <http://www.kaskad.tv/>  <http://kaliningrad.bezformata.com> | Михайлова Елена Викторовна (Пресс-секретарь Министерства социальной политики Калининградской области) | |
| Калужская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Пресс-релиз о старте регионального чемпионата | | Пост | В день открытия чемпионата | | Телевидение,  печатные издания,  сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, социальные сети | | | «Ника ТВ»  ГТРК «Калуга»  Официальный сайт министерства труда  и социальной защиты Калужской  области  Пресс-служба Правительства Калужской области, группа ЦРД в «ВКонтакте», официальные аккаунты социальных сетей и телеграмм-каналы | | | Пост |  | Никитина Ю.А. | |
| 2 | Информационные материалы о проведении регионального чемпионата (площадки проведения соревнований) | | Медиа-кит | В период чемпионата | | Медиа-кит |  | Хохлова А. Ю. | |
| 3 | Пост-релиз о закрытии регионального чемпионата | | Пост, Видеорепортаж | В день закрытия чемпионата | | Пост, Видеорепортаж |  | Дерягина И.В | |
| 4 | Сюжеты об истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональному этапам и Национальному чемпионатам | | Интервью,  Видеорепортаж |  | Хохлова А. Ю. | |
| 5 | Информационные материалы об итогах участия сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | После подведения итогов и проведения встречи | | Пост-релиз |  | Никитина Ю.А. | |
| 6 | Видеосюжет о награждении победителей Национального чемпионата | | Видеорепортаж | В период проведения декады инвалидов (при необходимости) | | Видеорепортаж |  | Дерягина И.В. | |
| Камчатский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Пресс-релиз | | Статья | Апрель 2023 | |  | | | Телеканал 41 регион, Телевизионная компания ВГТРК – «Камчатка», Информационное агентство «Камчатка», Телеграмм-канал ЦРД «Абилимпикс», официальный сайт БПОО, пресс-служба Правительства Камчатского края, официальный сайт Министерства образования Камчатского края | | |  |  | Руководитель ЦРД «Абилимпикс» в Камчатском крае, руководитель отдела сопровождения информационной политики КГАУ ДПО «Камчатский институт развития образования» | |
| 2 | Презентация чемпионата | | Статья  Статья  Статья | Апрель 2023  Апрель 2023  Май 2023 | |  | | | Телеканал 41 регион, Телевизионная компания ВГТРК – «Камчатка», Информационное агентство «Камчатка», Телеграмм-канал ЦРД «Абилимпикс», официальный сайт БПОО, пресс-служба Правительства Камчатского края, официальный сайт Министерства образования Камчатского края | | |  |  |
| 3 | Пост-релиз | | Статья | Май 2023 | |  | | | Телеканал 41 регион, Телевизионная компания ВГТРК – «Камчатка», Информационное агентство «Камчатка», Телеграмм-канал ЦРД «Абилимпикс», официальный сайт БПОО, пресс-служба Правительства Камчатского края, официальный сайт Министерства образования Камчатского края | | |  |  |
| 4 | Презентация чемпионата | | Видеоролик  Видеоролик | Апрель 2023 Апрель 2023 | |  | | | Телеканал 41 регион, Телевизионная компания ВГТРК – «Камчатка», Телеграмм-канал ЦРД «Абилимпикс», официальный сайт БПОО, VK БПОО, пресс-служба Правительства Камчатского края, официальный сайт Министерства образования Камчатского края | | |  |  |
| 5 | Начало чемпионата | | Пресс-конференция | Апрель 2023 | |  | | | Телеканал 41 регион, ВГТРК «Камчатка», пресс-служба Правительства Камчатского края. Участники пресс-конференции: «Деловая Россия» Шамоян Р.Ф., С.И. Кирпиченко, председатель Камчатского регионального отделения Общероссийской общественной организации «Российский Крассный Крест», представители регионального отделения АНО Камчатского института здоровья имени Луки и Марфы Алексеевых, представители АНО «Мой бизнес», представители ИБЦ «Доступный город», руководитель БПОО, представители органов исполнительной власти) | | |  |  |
| Карачаево-Черкеская Республика | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Церемония официального открытия Регионального Чемпионата «Абилимпикс» КЧР, включая концертную программу. | | Репортаж, посты | 12.04.2023 | | Телевидение  Газеты | | | Архыз 24,  РТ -24,  День Республики  VK, Telegram. | | | Освещение события, популяризация движения | Выход ссылки  12.04.2023 | Хатуова Айшат Альбертовна, Дорогань Валерий Анатольевич | |
| 2 | Интервью с участниками Чемпионата, экспертами и Руководителем ЦРД «Абилимпикс» КЧР | | Интервью | 12.04.2023 | | Телевидение | | | Архыз 24,  РТ -24 | | | Освещение события, популяризация движения | Выход ссылки  12.04.2023 | Хатуова Айшат Альбертовна, Дорогань Валерий Анатольевич | |
| 3 | Официальные открытия площадок Чемпионата «Абилимпикс» | | Репортаж, статьи | 12.04.2023-21.04.2023  Согласно графикаЧемпионата | | Телевидение  Газеты | | | Архыз 24, РТ -24,  День Республики  VK, Telegram. | | | Освещение события, популяризация движения | Выход ссылки  Согласно графика проведения Чемпионата | Хатуова Айшат Альбертовна, Дорогань Валерий Анатольевич | |
| 4 | Проведение Ярмарки вакансий для лиц с ОВЗ | | Репортаж, статьи | 18.04.2023 | | Телевидение  Газеты | | | Архыз 24, РТ -24,  День Республики  VK, Telegram. | | | Освещение события, популяризация движения | Выход ссылки  18.04.2023 | Хатуова Айшат Альбертовна, Дорогань Валерий Анатольевич | |
| 5 | Церемония официального закрытия Регионального Чемпионата «Абилимпикс» КЧР , с вручением дипломов победителям | | Репортаж, статьи | 12.04.2023-21.04.2023  Согласно графика Чемпионата | | Телевидение  Газеты | | | Архыз 24, РТ -24,  День Республики  VK, Telegram. | | | Освещение события, популяризация движения | Выход ссылки  **25.04.2023** | Хатуова Айшат Альбертовна, Дорогань Валерий Анатольевич | |
| Кемеровская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 1. Подготовка команды Кузбасса к VIII Национальному чемпионату «Абилимипикс»  2. Работа Молодежного совета движения «Абилимпикс» в Кузбассе  3. Медиапроект «Мастер-классы от победителя» , обучающие ролики победителей Национальных чемпионатов «Абилимпикс»  4. Организация профильной оздоровительной смены в рамках проведения молодежного форума «Время первых»  5. Мероприятия посвященные «Международному дню инвалидов» | | Пресс-релизы, интервью, фоторепортажи со встреч с командами и победителями, видеоролики. | В течение года | |  | | | 1.Официальный сайт министерства образования Кузбасса.  2.Официальный сайт Центра развития движения Абилимпикс в Кузбассе.  3. Сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и  воспитательной работы».  3. Группа ВКонтакте «Молодежный информационный портал»  4. Группа ВКонтакте  Лицом к лицу#СПО#КУЗБАСС  5. Группа ВКонтакте  Молодежный совет «Абилимпикс»  6 .Интернет-ресурсы ПОО | | | Определены основные источники освещения V Регионального чемпионата «Абилимпикс» | http://образование42.рф  https://abilympics-kuzbass.ru/  https://odt-kuzbass.ru/  https://vk.com/mip\_ko  https://vk.com/club194771494  https://vk.com/youthcouncil2022 |  | |
| 2. | 1.Заседания оргкомитета по вопросам организации и проведения Чемпионата;  2. Совещания с партнерами Чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль сентябрь | |  | | | 1.Официальный сайт министерства образования Кузбасса.   2.Официальный сайт Центра развития движения Абилимпикс в Кузбассе.  3. Сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и воспитательной работы». | | |  | http://образование42.рф  https://abilympics-kuzbass.ru/  https://odt-kuzbass.ru/ |  | |
| 3. | Региональная школа волонтеров «Абилимпикс» – подготовка волонтеров к работе на VIII Региональном чемпионате-2023. | | Пресс-релиз | февраль | |  | | | 1.Официальный сайт министерства образования Кузбасса.  2.Официальный сайт ЦРД Абилимпикс в Кузбассе  3. Сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и воспитательной работы».  4. Группа ВКонтакте «Волонтеры Кузбасса»  5.Группа ВКонтакте «Молодежный информационный портал»  6. Группа ВКонтакте  Молодежный совет «Абилимпикс» | | |  | http://образование42.рф  https://abilympics-kuzbass.ru/  https://odt-kuzbass.ru/  <https://vk.com/42volunteer>  https://vk.com/mip\_ko  https://vk.com/youthcouncil2022 |  | |
| 4. | Подготовка к VIII региональному чемпионату «Абилимпикс»:  формирование компетенций, организация соревновательных площадок;  прием заявок на участие в чемпионате,  формирование команды экспертов. | | Пресс-релизы.  Анонсы о чемпионате. | Январь-апрель | |  | | | 1.Официальный сайт министерства образования Кузбасса.  2.Официальный сайт ЦРД Абилимпикс в Кузбассе  3. Сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и воспитательной работы».  4.Группа Вконтакте «Молодежный информационный портал»  5. Официальный сайт Администрации Правительства Кузбасса  6. Интернет-ресурсы ПОО  7. Группа ВКонтакте «Волонтеры Кузбасса  8. Группа ВКонтакте  Лицом к лицу#СПО#КУЗБАСС  Группа ВКонтакте  9. Молодежный совет «Абилимпикс» | | |  | https://odt-kuzbass.ru/  https://vk.com/mip\_ko  https://ako.ru/  https://vk.com/42volunteer  https://vk.com/club194771494  https://vk.com/youthcouncil2022 |  | |
| 5 | Открытие регионального чемпионата;  работа соревновательных площадок.  Закрытие чемпионата. | | Пресс-релизы, репортажи,  Интервью с участниками и экспертами  фото-и видео-  информация | Апрель 2023 | |  | | | 1.Официальный сайт Центра развития движения Абилимпикс в Кузбассе.  2. Официальный сайт Администрации Правительства Кузбасса.  3. Официальный сайт министерства образования Кузбасса.  4.Официальный сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и воспитательной работы».  5.Группа Вконтакте «Молодежный информационный портал»  6.Группа ВКонтакте «Абилимпикс-Кемеровская область»  7.ГТРК «Кузбасс» - Вести Кузбасс  8. Губернский телеканал «Кузбасс 1 HD»  7. Областное радио  8. Радио КузбассFM  9. Телеканал Ново-ТВ г. Новокузнецк  10. Телеканал ТВН, Г. Новокузнецк  11.Областная газета «Кузбасс»  12. Группа ВКонтакте  Лицом к лицу#СПО#КУЗБАСС  13. Группа ВКонтакте  Молодежный совет «Абилимпикс» | | |  | https://abilympics-kuzbass.ru/  https://ako.ru/  http://образование42.рф  http://odt-kuzbass.ru/  https://vk.com/mip\_ko  https://vk.com/abilympicskem  vesti42.ru  https://kuzbass1.ru/news  http://kuzbassfm.ru/  www.novotv.ru  www.tvn-tv.ru  kuzbass85.ru  https://vk.com/club194771494  https://vk.com/youthcouncil2022 |  | |
| 6 | Подготовка к Национальному чемпионату «Абилимпикс» | |  |  | |  | | | 1.Официальный сайт министерства образования Кузбасса.  2.Официальный сайт ЦРД Абилимпикс в Кузбассе  3. Сайт ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и воспитательной работы».  4.Группа Вконтакте «Молодежный информационный портал»  5. Официальный сайт Администрации Правительства Кузбасса  6. Интернет-ресурсы ПОО  7. Группа ВКонтакте «Волонтеры Кузбасса  8. Группа ВКонтакте  Лицом к лицу#СПО#КУЗБАСС | | |  | http://образование42.рф  https://abilympics-kuzbass.ru/  https://odt-kuzbass.ru/  https://vk.com/mip\_ko  https://ako.ru/  https://vk.com/42volunteer  https://vk.com/club194771494 |  | |
| Кировская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Размещение информации о Чемпионате Кировской области «Абилимпикс– 2023» на официальных сайтах Министерства образования Кировской области, Министерство социального развития Кировской области, Управление государственной службы занятости населения Кировской области, Регионального центра развития движения «Абилимпикс» Кировской области- КОГПОБУ «Вятский автомобильно-промышленный колледж» в разделе ЦРД «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | До 01 июля 2023 г. | | Телевидение Печатные издания Веб-сайты | | | Сайты Министерства образования Кировской области, Министерство социального развития Кировской области, Управление государственной службы занятости населения Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Материалы о чемпионате Кировской области «Абилимпикс-2023» будут размещены на 4 сайтах | https://43edu.ru/  https://www.socialkirov.ru/ https://www.trudkirov.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области, Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 2 | Информационное сопровождение Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» (подготовка пресс-релиза, работа со СМИ, приглашение информационных партнеров) | | Пресс-релиз | Апрель - июнь 2023 г | | Телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области | | | Информационное сопровождение чемпионата | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/ | Организационный комитет, Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 3 | Актуализация информации о проведении Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» на официальных сайтах | | Пренсс-релиз | Апрель-июнь 2023 г. | | Сайты: Министерства образования Кировской области, Министерство социального развития Кировской области, Управление государственной службы занятости населения Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс | | | Актуализация информации на 4сайтах | https://43edu.ru/  https://www.socialkirov.ru/  https://www.trudkirov.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 4 | Подготовка информации о ходе подготовки к проведению Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» для новостной ленты | | Пресс-релиз | Ежемесячно апрель- июнь  2023 г. | | Сайты: Министерства образования Кировской области, Министерство социального развития Кировской области, Управление государственной службы занятости населения Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс | | | Информация о подготовке и проведению чемпионата | https://43edu.ru/  https://www.socialkirov.ru/  https://www.trudkirov.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 5 | Размещение информации об организации и проведении Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» в социальных сетях | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель- июнь  2023 г | | Соц.сети-  В контакте, телеграмм | | | Размещение информации об организации и проведении чемпионата, не менее 2 соц. сетей | https://vk.com/abilimpicskirov | Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 6 | Подготовка материала в СМИ о подготовке и проведении Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Ежемесячно в течение апреля- июня  2023 г | | телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области,  Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Информационное сопровождение чемпионата, не менее 2 региональных ТВ-каналов, не менее 10 региональных интернет-СМИ | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://tv.devyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 7 | Проведение брифинга о подготовке и проведении Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» | | Пресс-конференция | Перед началом Чемпионата Кировской области «Абилимпикс-2023» | | Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области,  Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Информационное сопровождение чемпионата, не менее 4 публикаций | https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 8 | Приглашение и организация сопровождения региональных и городских СМИ для освещения мероприятий Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» (соревновательной, деловой, профориентационной программ чемпионата, интервью с представителем Оргкомитета, беседы с участниками, представителями общественных организаций инвалидов) | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель- июнь  2023 г | | Телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Информационное сопровождение чемпионата, не менее 2 региональных ТВ- каналов, 2 региональных печатных СМИ | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://tv.devyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 9 | Организация фото и видеосъемки Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» на площадках проведения | | Фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель 2023 г | | Телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Информационное сопровождение чемпионата | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://tv.devyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 10 | Информационное освещение итогов проведения Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023»: подготовка на основе отснятого фото- и видеоматериала итоговых роликов о региональном этапе «Абилимпикс» для размещения информации на официальном сайте Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Сентябрь-октябрь 2023г | | телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Опубликовать не 7 материалов в печатных изданиях, 10- интернет СМИ, не менее2 сюжетов на телеканалах, 3 –порталах органов власти региона, 2- социальных сетях | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://tv.devyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 11 | Организация и освещение СМИ встречи победителей Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» и с представителями исполнительных органов государственной власти Кировской области и потенциальными работодателями | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Сентябрь 2023 г. | | телевидение: ГТРК «Вятка», «Девятка ТВ», «Первый городской канал».  Печатные издания: «Кировская правда», «Ньюслер», «Без формата», «Город Киров», «Первоисточник»;  Пресс-служба Министерства образования Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Информационное сопровождение чемпионата | https://www.gtrk-vyatka.ru/  https://tv.devyatka.ru/  https://kirov.1gorodskoi.ru/  https://kirovpravda.ru/  https://www.newsler.ru/  https://kirov.bezformata.com/  https://gorodkirov.ru/  https://1istochnik.ru/  https://43edu.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 12 | Информационное освещение подготовки команды Кировской области для участия в Национальном чемпионате «Абилимпикс» 2023 г. и его итогах | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь 2023г | | Сайты: Министерства образования Кировской области, Министерство социального развития Кировской области, Управление государственной службы занятости населения Кировской области, Регионального ЦРД «Абилимпикс» | | | Популяризация движения «Абилимпикс» в Кировской области | https://43edu.ru/  https://www.socialkirov.ru/  https://www.trudkirov.ru/  http://vapk.info/g/crd-abilimpics.html | Министерство образования Кировской области,  Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 13 | Выпуск буклета «Абилимпикс» в Кировской области | | Буклет | Май, ноябрь  2023 г. | |  | | | Популяризация движения «Абилимпикс» в Кировской области |  | Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| 14 | Подготовка новостных материалов о подготовке и проведении Чемпионата Кировской области «Абилимпикс – 2023» для размещения на сайте Национального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж |  | | Сайт Национального чемпионата «Абилимпикс» | | |  | https://abilympics-russia.ru/press-center/ | Региональный ЦРД «Абилимпикс» Кировской области | |
| Костромская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агентства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс | | | Информирование заинтересованных лиц | https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс | | | Информирование заинтересованных лиц | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  Сайт Комитета по делам молодежи Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс | | | Информирование заинтересованных лиц | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  https://kdm.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  Сайт Комитета по делам молодежи Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  https://kdm.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 5 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс  ГТКР Кострома,  ОГБУ «Областная телерадиокомпания «Русь», интернет ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/ http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА,  Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 6 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  Сайт Комитета по делам молодежи Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс  ГТКР Кострома,  ОГБУ "Областная телерадиокомпания "Русь", интернет ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/ https://socdep.kostroma.gov.ru/  https://kdm.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/ https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА,  Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 7 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пост-релиз, фоторепортаж | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 8 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  ГТКР Кострома,  ОГБУ "Областная телерадиокомпания "Русь", интернет ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/  https://vk.com/club146799408  https://smi44.ru/ | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 9 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  ГТКР Кострома,  ОГБУ "Областная телерадиокомпания "Русь", интернет ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/  https://vk.com/club146799408  https://smi44.ru/ | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 10 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408 | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 11 | Проведение отборочного этапа Национального чемпионата | | Репортаж, пост-релиз | В течении и по результатам проведения отборочного тура Чемпионата | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  Интернет- ресурс СМИ44,  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://vk.com/club146799408  https://smi44.ru/ | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 12 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  ГТКР Кострома,  ОГБУ "Областная телерадиокомпания "Русь", интернет- ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/ http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/  https://vk.com/club146799408  https://smi44.ru/ | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| 13 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз  Видеорепортаж | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Сайт Администрации Костромской области  Сайт Департамент образования и науки Костромской области  Сайт Департамент по труду и социальной защите населения  Костромской области  БПОО ОГБПОУ «Костромской машиностроительный техникум»  Сайт Регионального центра поддержки движения Абилимпикс.  ГТКР Кострома,  ОГБУ "Областная телерадиокомпания "Русь", интернет ресурс СМИ44, «Радио России Кострома»  Официальные группы в социальных сетях | | | Информирование заинтересованных лиц  Популяризация движения Абилимпикс в регионе | https://www.adm44.ru  https://don.kostroma.gov.ru/  https://socdep.kostroma.gov.ru/  http://bcsovz.usite.pro/  http://abilympics44.usite.pro/  https://gtrk-kostroma.ru/  https://rus-kostroma.ru/  https://vk.com/club146799408  https://smi44.ru/ | Руководители РЦДА, Департамента информационной политики, анализа и развития коммуникационных ресурсов Костромской области | |
| Краснодарский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Старт заявочной компании | | Репортаж,  публикации и  статьи | Февраль | | Веб-сайт | | | Сайт Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского края, ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум» | | | Репортаж,  публикации и  статьи | https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/ | Рахманина А.В. | |
| 2 | Подготовка к региональному чемпионату | | Баннеры,  растяжки, плазменные экраны | Февраль-март | | Телевидение, социальные сети | | | Кубань-24, Муниципальный вестник Армавира, Телеграм канал ЦРД | | | Баннеры,  растяжки, плазменные экраны | https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 3 | Пресс-релиз регионального чемпионата | | Репортаж  телевизионный  сюжет, интервью, | Апрель | | Телевидение, социальные сети | | | Кубань-24,  Кубанские новости,  Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж,  телевизионный  сюжет, интервью, | https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/ | Рахманина А.В. | |
| 4 | Церемония открытия регионального чемпионата | | Баннеры, публикации,  статьи | Апрель | | Сайт, газеты, телевидение | | | Муниципальный вестник Армавира,  Сайт Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского края, ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум», Телеграм канал ЦРД | | | Баннеры, публикации,  статьи | https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/ | Рахманина А.В. | |
| 5 | Региональный чемпионат | | Публикации,  статьи, репортаж | Апрель | | Социальные сети, газеты, сайт | | | Муниципальный вестник Армавира, Телеграм канал ЦРД | | | Публикации,  статьи, репортаж | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 6 | Церемония закрытия | | Репортаж,  телевизионный  сюжет, интервью,  публикации,  статьи | Апрель | | Сайт техникума, газеты, телевидение | | | Кубань-24  Сайт Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского края, ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум», Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж,  телевизионный  сюжет, интервью,  публикации,  статьи | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 7 | Пост-релиз | | Интервью, статьи, публикации | Апрель | | Сайт, журналы | | | Сайт Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского края, ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум»Кубанские новости, Телеграм канал ЦРД | | | Интервью, статьи, публикации | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 8 | Истории успеха победителей регионального чемпионата | | Репортаж, интервью, статьи | Май | | Телевидение, газеты | | | Кубанские новости, Муниципальный вестник Армавира, Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж, интервью, статьи | https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 9 | Подготовка сборной Краснодарского края к национальному чемпионату | | Баннеры, растяжки, плазменный экран, публикации | Сентябрь-октябрь | | Веб-сайт, журнал | | | Муниципальный вестник Армавира  ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум», Телеграм канал ЦРД | | | Баннеры, растяжки, плазменный экран, публикации | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 10 | Пресс-релиз национального чемпионата по медиа плану | | Репортаж, интервью, публикации, статьи | Сентябрь-октябрь | | Телевидение, газеты, сайт | | | Администрация Краснодарского края  Сайт Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского края, ЦРД «Абилимпикс» -ГБПОУ КК «Армавирский индустриальнос-строительный техникум»  Кубанские новости, Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж, интервью, публикации, статьи | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 11 | Участие сборной Краснодарского края в национальном чемпионате | | Публикации, статьи | Сентябрь-октябрь | | Журналы, газеты, сайт техникума | | | Кубанские новости, Телеграм канал ЦРД | | | Публикации, статьи | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 12 | Пост-релиз национального чемпионата | | Репортаж, интервью, статьи | Сентябрь-октябрь | | Телевидение, газеты | | | Администрация Краснодарского края Кубань-24  Муниципальный вестник Армавира, Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж, интервью, статьи | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| 13 | Истории успеха победителей и призеров национального чемпионата | | Репортаж, интервью, статьи | Ноябрь-декабрь | | Журналы, социальные сети | | | Кубанские новости, Муниципальный вестник Армавира, Телеграм канал ЦРД | | | Репортаж, интервью, статьи | <https://minobr.krasnodar.ru/http://arm-ist.ru/>  https://t.me/CRDAbilympicsKrasnodarskiykray | Рахманина А.В. | |
| Красноярский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание Оргкомитета | | Пресс-релиз | декабрь 2022  март  апрель 2023 | | Сайт РЦРДА  Сайты ведомств региона  Сайты ЦКА  Сайты ООИ  Интернет-газета | | | Сайт РЦРДА  Министерство образования Красноярского края  Мин.соцполитики  Минздрав  Минспорт  Сайты ЦКА  ВОИ  ВОС  ВОГ  Newslab.ru | | | Повышение заинтересованности организаций в развитии РЧА | http://pl9.ru/abilimpiks  http://www.krao.ru/  https://szn24.ru  https://kraszdrav.ru/  http://www.kraysport.ru  https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/  http://kras-voi.ru/  http://www.kkrovos.ru  http://krasvog24.ru/  http://newslab.ru/ | Министерство образования Красноярского края | |
| 2 | Заседание РЦРДА по вопросам ор-ганизации и про-ведения РЧА | | Пресс-релиз | январь  февраль  март  апрель 2023 | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях | | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях | | | Организация более тесного взаимодействия меж-ду отдельными службами, работодателями, улучшение психологической и социальной адаптации инвалидов, увеличение объема работ по трудоустройству инвалидов, организация волонтерского движения в рамках РЧА | http://www.pl9.ru/  https://vk.com/abilim24  https://krascdo.com.ru/  Школа дистанци-онного образова-ния г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | Региональный центр развития движения «Абилимпикс»  Центры компетенций «Абилимпикс» | |
| 3 | Подготовительные мероприятия | | Конкурсные задания, ин-фраструк-турные ли-сты, график проведения РЧА, план зстройки площадок | февраль 2023 | | Сайты ЦКА | | | Сайты ЦКА | | | Своевременное информирование образовательных организаций для подготовки участников | https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | Центры компетенций «Абилимпикс» | |
| 4 | Анонс подготовки к РЧА | | Информаци-онная застав-ка | Февраль-март 2023 | | Сайты ЦКА | | | Сайты ЦКА | | | Повышение заин-тересованности организаций в развитии РЧА в Красноярском крае | https://vk.com/rmc\_24  https://rmc24.ru/news  www.kkor24.ru  www.kraysport.ru  Vk.com/kkor24  https://krascdo.com.ru/    Школа дистанци-онного образова-ния г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 5 | Организация встреч победителей РЧА и НЧА с представителями власти | | Пресс-релизы | За 1 месяц до прове-дения РЧА | | Сайт РЦРДА | | | Сайт РЦРДА | | | Проведение на площадках РЧА функционального тренинга, направленного на отработку полученных знаний, выстраивание логистики, распределение волонтерского корпуса по объектам сопровождения | http://www.pl9.ru/ | РЦРДА | |
| 6 | Совещание с партнерами РЧА | | Пресс-релиз  Пресс-релиз | март 2023  март 2023 | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях  Сайты ЦКА | | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях  Сайты ЦКА | | | Повышение инвестиционной привлекательности РЧА в Красноярском крае для предприятий и организаций.  Повышение инвестиционной привлекательности РЧА для предприятий и организаций | http://www.pl9.ru/  https://vk.com/abilim24  www.kkor24.ru  www.kraysport.ru  Vk.com/kkor24  https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | РЦРДА  ЦКА  ЦКА | |
| 7 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения РЧА | | Сайт РЦРДА | | | Сайт РЦРДА | | | Обучение волонтеров навыкам и особенностям сопровождения инвалидов и лиц с ОВЗ | http://www.pl9.ru/ | РЦРДА | |
| 8 | Начало образова-тельного курса для волонтеров РЧА | | Пресс-релиз | март 2023 | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях | | | Сайт РЦРДА  Группы в соцсетях | | |  | http://www.pl9.ru/  http://vk.com/shtabkkotip | РЦРДА | |
| 9 | Истории успеха участников РЧА и НЧА | | Видеосюжет, публицистическая статья | На протя-жении всего времени подготов-ки  к РЧА  и НЧА | | Газета  Сетевое издание  Сайты ЦКА  Группы в соцсетях  РЦРДА  Сайты ЦКА | | | Краевые и городские СМИ печатные, теле или радиокомпании, инф агентства  https://vk.com/abilim24  http://www.pl9.ru/ | | | Формирование толерантных установок по отношению к профессиональным и личностным возможностям людей с ОВЗ, инвалидностью | Краевые и городские СМИ печатные, теле или радиокомпании, инф агентства  https://krascdo.com.ru/  Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com),  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh  https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  https://vk.com/kbmc\_official  https://vk.com/rmc\_24  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  https://vk.com/aktcx  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  https://vk.com/club170852052  https://vk.com/ippo.kspu  Kkor24.ru  vk.com/kkor24 | ЦКА | |
| 10 | Информирование о мероприятиях РЧА | | Пресс-релизы | В течение года | | Сайты и социальные сети РЦРДА, ЦКА | | | Сайты и социальные сети РЦРДА, ЦКА | | | Информирование о движении «Абилимпикс». Повышение заинтересованности обучающихся в участии в РЧА | Краевые и городские СМИ печатные, теле или радиокомпании, инф агентства  Kkor24.ru  vk.com/kkor24  kraysport.ru  https://krascdo.com.ru/  Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com),  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh  https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  https://vk.com/kbmc\_official  https://vk.com/rmc\_24  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  https://vk.com/aktcx  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  https://vk.com/club170852052  https://vk.com/ippo.kspu  Kkor24.ru  vk.com/kkor24 | ЦКА | |
| 11 | Рабочее совещание с представителями работодателей | | Протоколы совещания  Пресс-релиз на сайте | февраль 2023 | | Сайты и со-циальные се-ти РЦРДА, ЦКА | | | Сайты и социаль-ные сети РЦРДА, ЦКА | | | Позиционирование чемпионатного движения среди участников чемпионатного движения, увеличение количества трудоустроенных участников чемпионатного движения | https://krascdo.com.ru/  Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com),  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh  https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  https://vk.com/kbmc\_official  https://vk.com/rmc\_24  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  https://vk.com/aktcx  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  https://vk.com/club170852052  https://vk.com/ippo.kspu  Kkor24.ru  vk.com/kkor24 | ЦКА | |
| 12 | Окончание заявочной компании | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Сайты РЦР-ДА  Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты РЦР-ДА  Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Информирование общественности о предстоящем событии | http://www.pl9.ru/  https://vk.com/abilim24  https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 13 | Подготовка к РЧА, тренировочные занятия | | Видеосюжет | январь-апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Привлечение внимания жителей города и края, работодателей к предстоящему событию | https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 14 | Анонсирование РЧА в Красноярском крае | | Анонс, новостное сообщение. | Март 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях  Сайт КГБПОУ «Канский технологический колледж»  <http://www.kansk-tc.ru/>  <https://vk.com/club5060914>  Краевое государственное автономное учреждение «Редакция газеты «Канские ведомости»  [https://kvgazeta.ru](https://kvgazeta.ru/) | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Привлечение внимания жителей города и края, работодателей к предстоящему событию | https://krascdo.com.ru/  Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 15 | Информационное освещение РЧА | | Пресс-релиз,  фоторепортаж, видео-сюжеты | Апрель 2023 | | Рассылка во все СМИ  Сайт РЦРДА | | | Сайт РЦРДА | | | Информирование жителей города, края о мероприятиях РЧА, повышение внимания к РЧА со стороны общественности, потенциальных работодателей | http://www.pl9.ru/ | Минобр  РЦРДА  Региональные центры компетенций | |
| 16 | Открытие РЧА | | Пост-релиз | В день открытия РЧАната | | Сайт РЦРДА | | | Сайт РЦРДА  <http://www.pl9.ru/>  <https://vk.com/abilim24>  <http://www.krao.ru/>  <https://szn24.ru>  <https://kraszdrav.ru/>  <http://www.kraysport.ru> | | | Формирование представлений о значимости подобных мероприятий | http://www.pl9.ru/ | РЦРДА | |
| 17 | Открытие РЧА | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы  в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы  в соцсетях | | | Информирование о движении «Абилимпикс». Повышение интереса обучающихся к участию в РЧА. Повышение интереса общественности к РЧА | https://krascdo.com.ru/  Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 18 | Освещение  соревнований  по компетенциям | | Пресс-релиз,  фото, видео материалы с конкурсных площадок | Апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Повышение заинтересованности организаций в развитии РЧА | https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 19 | Мастер-класс | | Пресс-релиз | апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы  в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы  в соцсетях  <http://www.pl9.ru/>  <https://vk.com/abilim24>  <http://www.krao.ru/>  <https://szn24.ru>  <https://kraszdrav.ru/>  <http://www.kraysport.ru> | | | Информирование общественности о предстоящем событии | https://krascdo.com.ru/    Школа дистанци-онного образова-ния г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 20 | Прямая онлайн-трансляция работы конкурсных площадок | | Онлайн-трансляция | Апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Привлечение внимания жителей города и края, работодателей к предстоящему событию | https://krascdo.com.ru/  Школа дистанци-онного образова-ния г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh  https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 21 | Закрытие РЧА | | Пресс-релиз,  фото, видео отчет | Апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Повышение заинтересованности организаций в развитии РЧА | Kraysport.ru  https://krascdo.com.ru/  Школа дистанци-онного образова-ния г. Красноярск (vk.com)    https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 22 | Итоги РЧА | | Пресс-релиз | Апрель 2023 | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Сайты ЦКА  Группы в соцсетях | | | Информирование общественности об итогах РЧА | Kraysport.ru  https://krascdo.com.ru/    Школа дистанционного образования г. Красноярск (vk.com)  https://otcx.ru/  https://vk.com/kanskteh  https://ok.ru/kanskteh    https://t.me/tehnikum\_otcx  http://kraskrit.ru/  www.kbmc.ru  http://krsocteh.tmweb.ru  https://rmc24.ru/competition  https://vk.com/akotib123  https://aktsh.ru  http://krasschool8.ru/  http://www.kansk-tc.ru/  http://www.kspu.ru  http://www.kspu.ru/page-32353.html    www.kkor24.ru  https://shmk-edu.ru/ | ЦКА | |
| 23 | Итоги участия в РЧА | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Сайт РЦРДА  Сайты ведомств региона | | | Сайт РЦРДА  Минобр  Мин.соцполитики  Минздрав  Минспорт | | | Формирование представлений о значимости подобных мероприятий | http://www.pl9.ru/  http://www.krao.ru/  https://szn24.ru  https://kraszdrav.ru/  http://www.kraysport.ru | РЦРДА | |
| 24 | Формирование региональной сборной к НЧА | | Пресс-релиз | За 2 недели до НЧА | | Сайт РЦРДА  Сайты ведомств региона  Сайты ООИ  Интернет-газета | | | Сайт РЦРДА  Минобр  Мин.соцполитики  Минздрав  Минспорт  ВОИ  ВОС  ВОГ  Newslab.ru | | | Повышение заинтересованности организаций в развитии РЧА | http://pl9.ru/abilimpiks  http://www.krao.ru/  https://szn24.ru  https://kraszdrav.ru/  http://www.kraysport.ru  http://kras-voi.ru/  http://www.kkrovos.ru  http://krasvog24.ru/  http://newslab.ru/ | РЦРДА | |
| Курганская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Анонс регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Большое интервью  Прямой эфир  Пресс-релизы, публикации | С 3 по 25 апреля 2023 г. | | Телеканалы,  Радиостанции  Интернет-источники  Печатные издания | | | ГТРК-Курган  - ИД «Новый мир», интернет-ТВ Zauralonline»;  - городская газета «Курган и курганцы»  - PROSPEKT45.RU Молодëжный портал,  - Раздел сайта ЦРД «Абилимпикс»  - Официальная страница ВКонтакте РЦРД «Абилимпикс» Курганской области  - областная газета «Новый мир»;  - городская газета «Курган и курганцы» | | |  | <https://gtrk-kurgan.ru/>  <http://zauralonline.ru/>  <https://kikonline.ru/>  <https://prospekt45.ru/>  <https://kpk.kss45.ru/kpk/>  <https://vk.com/abilympicskurgan> | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| 2 | Старт регионального чемпионата «Абилимпикс» | | телевизионный сюжет, эфиры,  публикации и статьи | 25-26 апреля 2023 г. | | Телеканалы,  Радиостанции  Интернет-источники  Печатные издания | | | ГТРК-Курган  Областное радио ГТРК-Курган, Медиахолдинг «Область 45»,  "Инфо 24" (г. Шадринск)  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы», ИА «45.ру»  Раздел сайта ЦРД «Абилимпикс»  Официальная страница ВКонтакте РЦРД «Абилимпикс» Курганской области  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы» | | |  | <https://oblast45.ru/>;  <http://info24tv.ru/>  https://kpk.kss45.ru/kpk/  https://vk.com/abilympicskurgan | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| 3 | Истории успеха участников региональных и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Релизы, публикации  (не менее 3-х) | 15 - 30 апреля 2023 г. | | Телеканалы,  Радиостанции  Интернет-источники  Печатные издания | | | Медиахолдинг «Область 45»,  ИТ «Зауралонлайн»  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы»  Раздел сайта ЦРД «Абилимпикс»  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы» | | |  | <https://kpk.kss45.ru/kpk/> | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| 4 | Подготовка к участию в региональном Чемпионате «Абилимпикс» (обучение волонтеров и экспертов) | | Публикация | Март  2023 г. | | Интернет-источники | | | Сайт Департамента образования и науки Курганской области,  Официальная страница ВКонтакте РЦРД «Абилимпикс» Курганской области | | |  | <https://vk.com/abilympicskurgan>  <http://don.kurganobl.ru/> | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| 5 | Мероприятия в рамках деловой/профориентационной программы Чемпионата «Абилимпикс» | | Сюжет, публикация,  пост-релиз | 25-28 апреля 2023 г. | | Телеканалы,  Радиостанции  Интернет-источники | | | ИТ «Зауралонлайн»  Раздел сайта ЦРД «Абилимпикс»  PROSPEKT45.RU Молодëжный портал,  Официальная страница ВКонтакте РЦРД «Абилимпикс» Курганской области | | |  | <https://kpk.kss45.ru/kpk/>  <https://prospekt45.ru/>  https://vk.com/abilympicskurgan | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| 6 | Итоги регионального чемпионата «Абилимпикс» | | телевизионные  сюжеты, эфиры,  публикации и статьи | 28 апреля – 5 мая 2022 г | | Телеканалы,  Радиостанции  Интернет-источники  Печатные издания | | | ГТРК-Курган  Областное радио ГТРК-Курган, Медиахолдинг «Область 45»,  ИТ «Зауралонлайн»  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы», ИА «45.ру»  PROSPEKT45.RU Молодëжный портал,  Официальная страница ВКонтакте РЦРД «Абилимпикс» Курганской области  Областная газета «Новый мир», городская газета «Курган и курганцы» | | | <https://prospekt45.ru/>  <https://vk.com/abilympicskurgan> |  | Пресс-служба Департамента образования и науки Курганской области, Трофимец Снежанна Вячеславовна, руководитель пресс-службы, 8(3522) 46-11-49 | |
| Курская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета по вопросам организации и проведения регионального чемпионата | | Пост-релиз | февраль 2023г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение организации и подготовки регионального чемпионата |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 2 | Заседание координационного совета партнеров | | Пост-релиз | февраль 2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение организации и подготовки регионального чемпионата |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 3 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март 2023 г. | | Веб сайт РЦД, социальные сети | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение развития регионального волонтерского движения «Абилимпикс» |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 4 | Обучения волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз  Пост-релиз  видеорепортаж | март-апрель 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение развития регионального волонтерского движения «Абилимпикс» |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 5 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция  Видеорепортаж | 13-17 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение подготовки к региональному чемпионату. |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 6 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 19 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети, региональные печатные издания | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др.; газета Курскская жизнь, социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение регионального чемпионата Абилимпикс |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 7 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 21 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети, региональные печатные издания | | | «Вести. Курск», «Такт»; Администрация Курской области, управление образования и науки Курской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение регионального чемпионата Абилимпикс |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 8 | Истории успеха участников чемпионатов, волонтеров | | Интервью  Видеорепортаж  Фоторепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональному и национальному чемпионатам | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Повышение мотивации людей с инвалидностью к профессиональному и личностному росту через трансляцию историй успеха участников регионального и национального чемпионатов |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 9 | Формирование и подготовка региональной сборной к Национальному чемпионату | | Фоторепортаж | май-октябрь 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение подготовки региональной сборной |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 10 | Участие региональной сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | октябрь-ноябрь  2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение Национального чемпионата |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 11 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз  Фоторепортаж | ноябрь 2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ, региональные печатные издания | | | «Вести. Курск», «Такт»; социальные сети ВК, ФБ, газета «Курскская жизнь»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение чествования участников и победителей Национального чемпионата |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| 12 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз  Фоторепортаж | В день встречи или на следующий день после встречи | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Курск», «Такт»; Правительство Курской области, Министерство образования и науки Курской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение встреч победителей с представителями власти региона. |  | Заместитель директора ОБПОУ «КГПК» Е.М.Грибанова | |
| Ленинградской области | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль 2023 | | (сайт, социальные сети, газеты, печатные издания, телевидение) | | | Газета «Красная звезда» | | | Решение вопросов по организации и проведению регионального чемпионата |  | Кирильчук В.Э. | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март 2023 | | http://ммт-ло.рф/ | | | Решение вопросов по организации и проведению регионального чемпионата |  | Орлова М.И. | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль 2023 | | http://ммт-ло.рф/ | | | Решение вопросов по организации и проведению регионального чемпионата |  | Кирильчук В.Э. | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 | | https://vk.com/molodejkammt | | | Подготовка волонтеров к региональному чемпионату |  | Фролова А.А. | |
| 5 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Март 2023 | | https://vk.com/molodejkammt | | | Подготовка волонтеров к региональному чемпионату |  | Фролова А.А. | |
| 6 | Организация встреч победителей региональных этапов с представителями власти | | Пост-релиз | Май 2023 | | Газета «Красная звезда», телевидение | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Козлова М.А. | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью, | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Газета «Вести», «Красная звезда», телевидение, социальные сети | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | Февраль 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда» | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 17 апреля 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда», телевидение, социальные сети | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 10 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 18 апреля 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда», телевидение, социальные сети | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 11 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Сентябрь 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда» | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 12 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | Октябрь-ноябрь 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда», социальные сети | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| 13 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | Декабрь 2023 | | Газета «Вести», «Красная звезда», социальные сети | | | Освещение события |  | Фролова А.А., Зорина А.М. | |
| Липецкая область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликованные материалы по итогам заседания | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликованные материалы по итогам заседания | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 3 | Совещание с партнёрами чемпионата | | Пресс-релиз | 23.12.2022г. | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликованные материалы по итогам заседания | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтёров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | (установочная сессия 29.03.2023) | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Информационное сопровождение в проведении обучающих мероприятий | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 5 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 2 недели до проведения регионального чемпионата | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликование информационного материала по итогам | http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 6 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост - релиз | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | ГТРК Вести-Липецк, Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Информационное сопровождение по итогам проведенных встреч. Не менее 1 эфира на телеканале и 3 публикации в СМИ (интернет, печать) | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, | | Интервью, Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Не менее 1 публикации | http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 8 | волонтёров | | Пресс – релиз, | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Организация не менее 1 пресс-конференции | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 9 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция , Пресс – релиз, фоторепортаж ,видеорепортаж | 18 апреля 2023г. в 10.00 ч. | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | ГТРК Вести-Липецк, Радио России, Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Не менее 1 эфира на теле или радиоканале и 3 публикации в СМИ (интернет, печать) | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 10 | Открытие регионального чемпионата | | Пост – релиз, фоторепортаж , видеорепортаж в СМИ | 20 апреля 2023 г. | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | ГТРК Вести-Липецк, Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Не менее 1 эфира на телеканале и 3 публикации в СМИ (интернет, печать) | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 11 | Закрытие регионального чемпионата | | Пресс-релиз | В день закрытия или на следующий день | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Не менее 2 публикаций в сети интерне | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 12 | Формирование региональной сборной к национальному чемпионату | | Пост – релиз | За 2 месяца до Национального чемпионата | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Не иенееи2 публикаций | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 13 | Открытие Национального чемпионата (Москва) | | Пост – релиз | В день открытия или на следующий день | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт Управления образования и науки Липецкой области, ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликование не менее 2 материалов в печатных изданиях и интернет – СМИ, не менее 2 сюжетов на телеканалах | http://www.deptno.lipetsk.ru/  http://tgh.lipetsk.ru/  https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| 14 | Итоги участия в Национальном чемпионате | | Фото-история | На следующий день после подведения итогов | | Телевидение, Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Веб-сайты, Публикации в социальных сетях | | | Официальный сайт ГОАПОУ «Липецкий колледж транспорта и дорожного хозяйства» | | | Опубликование материалов в печатных изданиях и интернет – СМИ, не менее 1 эфира на теле или радиоканале | https://vk.com/public169579913 | ЦРД «Абилимпикс» | |
| Магаданская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз, пост-релиз | Февраль | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Информирование о проведении заседания оргкомитета; о принятых решениях, сроках реализации | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз, пост-релиз | Февраль | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Утверждение изменений в состав координационного совета работодателей, согласование формата проведения чемпионата, программ, компетенций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата | |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз, пост-релиз, фотоотчет | Март | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикации, информирование о начале проведения курсовой подготовки | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Руководитель волонтерского центра «Абилимпикс»  Шевченко М.А. | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз, фотоотчет | Март | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикации, публикация обучающих роликов | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Руководитель волонтерского центра «Абилимпикс»  Шевченко М.А. | |
| 5 | Организация встреч победителей региональных этапов с представителями власти | | Пост-релиз | Апрель | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | ТК «Колыма плюс»  1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата | |
| 6 | Освещение процесса и результатов обучения по дополнительной профессиональной программе «Подготовка региональных экспертов конкурсов профессионального мастерства «Абилимпикс» (повышение квалификации) | | Пресс-релиз | Январь-Февраль | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  2. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  3. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  4. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  5.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Руководитель РЦРД «Абилимпикс»  Батура А.Ю. | |
| 7 | Конкурс рисунков для детей с ОВЗ и инвалидностью «Я и профессия» | | Пресс-релиз, пост-релиз | Март-Апрель | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  2. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  3. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  4. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  5.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  6.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Руководитель РЦРД «Абилимпикс»  Батура А.Ю. | |
| 8 | Конкурс «Лучший волонтёр» | | Пресс-релиз, пост-релиз | Март-Апрель | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  2. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  3. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  4. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  5.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  6.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Руководитель РЦРД «Абилимпикс»  Батура А.Ю.  Руководитель волонтерского центра «Абилимпикс»  Шевченко М.А. | |
| 9 | Работа Молодежного совета «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз | Март-Апрель | | Веб-сайт, социальные сети | | | 1.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  2. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  3. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  4. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  5.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  6.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Руководитель РЦРД «Абилимпикс»  Батура А.Ю.  Руководитель волонтер. центра «Абилимпикс»  Шевченко М.А. | |
| 10 | Подготовка к региональному чемпионату | | Интервью,  Видеоре-портаж, Пресс-релиз | Февраль-апрель | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.ТК «Колыма плюс»  2.ГТРК  3.Газета «Магаданская правда»  1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  7.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций, репортажей, роликов | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Региональный центр «Абилимпикс»  ОО, ПОО принимающие участие в чемпионате | |
| 11 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия и/или на следующий день | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.ТК «Колыма плюс»  2.ГТРК  3.Газета «Магаданская правда»  1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  7.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций, репортажей, роликов | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Региональный центр «Абилимпикс»  ОО, ПОО принимающие участие в чемпионате | |
| 12 | Освещение культурной, профориентационной, деловой программы регионального чемпионата | | Пресс-релиз, Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.ТК «Колыма плюс»  2.ГТРК  3.Газета «Магаданская правда»  1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  7.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | |  |  | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Региональный центр «Абилимпикс» | |
| 13 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.ТК «Колыма плюс»  2.ТК «МТК»  3.ГТРК  4.Газета «Магаданская правда»  1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  7.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Рабочая группа по подготовке регионального чемпионата  Региональный центр «Абилимпикс»  ОО, ПОО принимающие участие в чемпионате | |
| 14 | Формирование региональной сборной команды к участию в Национальном чемпионате | | Пресс-релиз | Май-август | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикации | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Региональный центр «Абилимпикс» | |
| 15 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49>  7.Сайт и соц.сети ОО, ПОО | | | Выход публикации | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Министерство образования Магаданской области  Региональный центр «Абилимпикс»  ОО, ПОО принимающие участие в чемпионате | |
| 16 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Веб-сайт, социальные сети, ТВ-компании | | | 1.Официальный сайт Министерства образования Магаданской области [https://minobr.49gov.ru/](https://minobr.49gov.ru/%20))  2.Сайт МОГАПОУ «Колледж сервиса и технологий» <http://tk.mag.eduru.ru>  3. Страница «Вконтакте» МОГАПОУ «КСиТ»  https://vk.com/tech.college  4. Страница «Одноклассники» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://ok.ru/tekhnologichesky.kolledzh>  5. Страница «Facebook» МОГАПОУ «КСиТ»  <https://www.facebook.com/profile.php?id=100072555548601>  6.Страница в Телеграмм РЦРД «Абилимпикс»  <https://t.me/abilympics_magadan49> | | | Выход публикаций | Ссылки будут размещены по времени размещения материала | Министерство образования Магаданской области  Региональный центр «Абилимпикс» | |
| Москва | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Как участникам помогли сертификаты Правительства РФ и денежные призы Мэра Москвы | Статья, сюжет | | I, IV квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Информирование москвичей с инвалидностью о поддержке | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 2 | Участники «Абилимпикс» могут обучиться в центре «Профессионал» по сертификатам Правительства РФ | Статья, сюжет | | I квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Информирование москвичей с инвалидностью о возможности переподготовки | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 3 | Старт регистрации участников на Московский чемпионат «Абилимпикс-2023» | Статья, сюжет | | I квартал (март) | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Заявочная кампания на Московский чемпионат «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 4 | Отборочный этап Московского чемпионата «Абилимпикс-2023» | Статья, сюжет | | II квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Освещение Московского чемпионата «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 5 | Подготовка членов московской команды к заключительному этапу Московского чемпионата | Статья, сюжет | | III квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Освещение Московского чемпионата «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 6 | Финал Московского чемпионата «Абилимпикс» | Статья, сюжет | | III квартал  (сентябрь) | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Освещение Московского чемпионата «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 7 | Подготовка членов московской команды к Национальному чемпионату | Статья, сюжет | | III квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Освещение Национального чемпионата «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 8 | Участие московской команды в Национальном чемпионате «Абилимпикс» | Статья, сюжет | | IV квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Освещение Национального чемпионата «Абилимпикс-2023» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 9 | Истории трудоустройства / успеха участников «Абилимпикс» | Статья, сюжет | | I-IV квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Информирование москвичей с инвалидностью о поддержке, мотивация к участию в чемпионатах «Абилимпикс» | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| 10 | Анонсы открытых мастер-классов для участников «Абилимпикс» | Статья, сюжет | | I-IV квартал | Новостные СМИ, региональные и федеральные ТВ, сайт регионального центра, социальные сети | | «Вечерняя Москва», «Добро.Журнал, «Мел», «Москва24» | | | Информирование москвичей с инвалидностью о проводимых мероприятиях | | |  | Прокопьева К.В., начальник информационного отдела центра «Профессионал» | |
| Московская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» Московской области по вопросам организации и проведения чемпионата | Пресс-релиз,  пост-релиз | | Март | Веб-сайт | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) , сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 2. | Заседание координационного совета работодателей и партнеров Московского областного чемпионата «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | Март | Информационное агентство, веб-сайт | | | РИАМО, [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) , сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области | | | Утверждение изменений в составе координационного совета работодателей, согласование компетенций, конкурсных заданий, проекта трудоустройства участников | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 3. | Обучение экспертов Московского областного чемпионата «Абилимпикс» | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | | Апрель-май | Веб-сайт, социальные сети | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф), сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области | | | Профессиональная подготовка экспертов для проведения чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 4. | Конкурс «Лучший волонтер «Абилимпикс»» Московской области | Пресс-релиз | | Май | Веб-сайт, социальные сети | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) сайт волонтерского центра, Вконтакте, Телеграм | | | Проведение конкурса, подведение итогов, награждение победителей и призеров конкурса | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 5. | Курсы для волонтеров Московского областного чемпионата «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | Апрель | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт волонтерского центра, Вконтакте, Телеграм, [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) | | | Информирование о начале проведения курсов для волонтеров  Московского областного чемпионата «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 6. | Заседание Молодежного совета «Абилимпикс» Московской области | Пресс-релиз | | Апрель, октябрь | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт волонтерского центра, Вконтакте,  Телеграм,  [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) | | | Информирование о деятельности Молодежного совета «Абилимпикс» Московской области | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 7. | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | Апрель-май | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт волонтерского центра, Вконтакте,  Телеграм,  [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) | | | Мотивирование волонтеров к участию в Московском областном и Национальном чемпионате  «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 8. | Истории успеха участников Московского областного и Национальных чемпионатов «Абилимпикс» | Интервью,  видеорепортаж | | В течение года | Информационное агентство, телевидение, веб-сайт | | | РИАМО, Новости 360, ТВР24, [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) | | | Профессиональная ориентация и мотивация людей с инвалидностью к дальнейшему профессиональному и личностному росту, их трудоустройство | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 9. | Подготовка к Московскому областному чемпионату «Абилимпикс» (Вебинары, семинары, конференции) | Пресс-релиз, пост-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | | Январь-май | Веб-сайт, социальные сети, информационные агентства | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф), сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области | | | Актуализация концепции проведения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 10. | Проведение Московского областного чемпионата «Абилимпикс» (церемонии открытия и награждения победителей и призеров) | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | | Май | Телевидение, информационные агентства, веб-сайт,  социальные сети | | | Новости 360, РИАМО, ТВР24, Телеканал Балашиха, Солнечногорское телевидение, КРТВ г. Красногорск, Телеграм, Вконтакте, [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) | | | Организация видеотрансляции с главной площадки Чемпионата и с 28-ми площадок проведения чемпионата с подключением 80-ти учреждений ВОО, ПОО и ОО Московской области  Сбор и анализ результатов проведения Московского областного чемпионата «Абилимпикс | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 11. | Формирование сборной команды Московской области для участия в Национальном чемпионате «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | Июнь-сентябрь | Печатное издание, муниципальные СМИ, веб-сайт | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) РИАМО, сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области | | | Утверждение состава сборной команды для участия в Национальном чемпионате «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 12. | Организация встреч, тренингов участников сборной Московской области в рамках подготовки к финальному этапу чемпионата «Абилимпикс» | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | | Июнь-сентябрь | Веб-сайт, социальные сети | | | [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф), сайты ПОО, ВОО и ОО Московской области,  Телеграм, Вконтакте. | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений сборной Московской области. | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 13. | Открытие Национального чемпионата «Абилимпикс» | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | | Октябрь | Веб-сайт, телевидение, информационные агентства | | | [www.Inbalashikha.ru](http://www.Inbalashikha.ru) , [www.krasnogorskriamo.ru](http://www.krasnogorskriamo.ru) , [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) , Новости 360, ТВР24, Телеканал Балашиха, Солнечногорское телевидение, КРТВ г. Красногорск | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 14. | Закрытие Национального чемпионата  «Абилимпикс» | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | | Октябрь | Веб-сайт, телевидение, информационные агентства | | | [www.Inbalashikha.ru](http://www.Inbalashikha.ru) , [www.krasnogorskriamo.ru](http://www.krasnogorskriamo.ru) , [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) , Новости 360, ТВР24, Телеканал Балашиха, Солнечногорское телевидение, КРТВ г. Красногорск | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| 15. | Организация встреч и подведение итогов. Итоги участия сборной Московской области в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | Интервью,  видеорепортаж пост-релиз | | Октябрь | Веб-сайт, телевидение, муниципальные СМИ | | | [www.krasnogorskriamo.ru](http://www.krasnogorskriamo.ru) , [www.абилимпиксмо.рф](http://www.абилимпиксмо.рф) , Новости 360, ТВР24, Телеканал Балашиха, Солнечногорское телевидение, КРТВ г. Красногорск | | | Подведение итогов участия сборной в Национальном чемпионате, медальный зачет | |  | Храпова Е. А., Миронова М. А. |
| Мурманская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание организационного комитета РЦРД «Абилимпикс» по вопросам подготовки и проведения VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | | Пост-релиз | В день проведения оргкомитета или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети, печатные издания | | | Сайты и страницы ВК  -Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  - социальных партнеров | | | Информация о ходе подготовки к проведению VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 2. | Заседание координационного совета работодателей / совещание с партнерами Чемпионат | | Пост-релиз | В день проведения координацио нного совета или на следующий день | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты и страницы ВК:  - Министерства образования Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  - социальных партнеров | | | Информация о ходе подготовки к проведению VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 3. | Освещение образовательного курса для экспертов Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день начала проведения курсов и по итогам вручения удостоверений | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты и страницы ВК:  - Министерства образования Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  -социальных партнеров | | | Информация об обучении экспертов | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 4. | Освещение образовательного курса для волонтеров Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | |  | В день начала проведения курса и по итогам вручения сертификатов | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты и страницы ВК:  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  - социальных партнеров | | | Информация об обучении волонтеров для VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный волонтерский центр «Абилимпикс» | |
| 5. | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | интервью | март 2023 | | Радио, печатные издания , радио,  Веб -сайты | | | Сайты и страницы ВК:  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  - социальных партнеров | | | Публикации, записи интервью участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров о достигнутых успехах | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 6. | Приглашение на участие в Региональном чемпионате «Абилимпикс» | | анонс | с 15.02.2023 по 01.04.2023 г. | | радио  в сети Интернет | | | Радио Рекорд  Сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  - БПОО Мурманской области  - социальных партнеров | | | Информация о сроках проведения VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области, компетенциях, участниках, экспертах, соревновательных площадках | <https://top-radio.ru/murmansk/>  [rekord](https://top-radio.ru/murmansk/)  [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 7. | Освещение торжественного открытия Регионального чемпионата «Абилимпикс» | | репортаж  анонс  пост-релиз | день открытия | | телевидение  Новости в сети Интернет  в сети Интернет | | | ВГТРК Мурман или Арктик ТВ  Информационное агентство «Би-порт»  Сайты и страницы ВК  Правительства Мурманской области  -Министерства образования и науки Мурманской области  Регионального центра развития движения Абилимпикс | | | Информация об открытии VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | <https://murman.tv/>  <https://b-port.com/>  <https://gov-murman.ru/info/>  [news/](https://gov-murman.ru/info/)  [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Министерство образования и науки Мурманской области  Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 8. | Проведение регионального чемпионата «Абилимпикс»  Освещение Регионального чемпионата «Абилимпикс» во время соревнований на площадках | | репортаж  анонс  пост-релиз | в дни соревнований | | телевидение  Новости в сети Интернет  в сети Интернет | | | ВГТРК Мурман  Сайты и страницы ВК  - Правительства Мурманской области  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Фото и видео репортаж о работе соревновательных площадок VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Министерство образования и науки Мурманской области  Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 9. | Освещение деловой программы Регионального чемпионата «Абилимпикс» | | репортаж |  | | **телевидение**  в сети Интернет | | | Арктик ТВ  Веб-сайты и страницы ВК  -Правительства Мурманской области  -Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Фото и видео репортаж о мероприятиях Деловой программы VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Министерство образования и науки Мурманской области  Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 10. | Встреча победителей VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области  с представителями органов исполнительной власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Фоторепортаж о встрече победителей VIII Регионального Чемпионата «Абилимпикс» в Мурманской области  с представителями органов исполнительной власти | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Министерство образования и науки Мурманской области  Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 11. | Работа молодежного совета «Абилимпикс» Мурманской области | | Анонс | апрель | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Информация о работе молодежного совета «Абилимпикс» Мурманской области | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 12. | Организация и проведение отборочных соревнований в Национальный чемпионат | | Анонс | согласно графика проведения отборочных соревнований | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Информация о проведении отборочных соревнований в Национальный чемпионат | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 13. | Итоги участия в отборочных соревнованиях | | Анонс  Пост-релиз | согласно графика проведения отборочных соревнований | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Информация о проведении отборочных соревнований в Национальный чемпионат  Информация об итогах участия Мурманской области в отборочных соревнованиях в Национальный чемпионат | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 14. | Открытие Национального Чемпионата | | Анонс  Пост-релиз | согласно графика проведения Национального Чемпионата | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Информация об открытии Национального Чемпионата | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| 15. | Подведение итогов Абилимпикс 2023 | | Пост-релиз | декабрь 2023 | | Веб -сайты, социальные сети | | | Веб-сайты и страницы ВК  - Министерства образования и науки Мурманской области  - Регионального центра развития движения Абилимпикс  -БПОО Мурманской области | | | Информация об итоговом организационном совете, подведении итогов конкурсов профессионального мастерства среди лиц с инвалидностью и ОВЗ Абилимпикс 2023 | [https://vk.com/](https://vk.com/minobr51)  [minobr51](https://vk.com/minobr51)  <https://vk.com/>  [public210371209](https://vk.com/)  <https://vk.com/>  [public199633510](https://vk.com/)  <https://mcesii.ru/?>  [page\_id=689](https://mcesii.ru/?) | Региональный центр развития движения Абилимпикс в Мурманской области | |
| Ненецкий АО | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс»  по вопросам организации и проведения VI Регионального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | Веб-сайт, социальные сети | | | сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Информирование участников движения и общественности по вопросам проведения РЧ Абилимпикс-2023 | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 2 | Начало образовательного курса для волонтеров движения «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт ГБПОУ НАО «НАЭТ», сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Популяризация движения Абилимпикс, привлечение волонтеров | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс»,  ответственные специалисты СПО НАО, руководитель волонтерского движения «Абилимпикс» |
| 3 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт ГБПОУ НАО «НАЭТ», сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Популяризация движения Абилимпикс, привлечение волонтеров, информирование общественности | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс»,  руководитель волонтерского движения «Абилимпикс» |
| 4 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов движения «Абилимпикс» с представителями власти | Пост-релиз | | В день встречи или на следующий день после встречи | Телевиде-ние,  веб-сайт, социальные сети | | | ТРК НАО, сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Моральное стимулирование участников РЧ и НЧ Абилимпикс, информирование общественности, популяризация движения Абилимпикс | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 5 | Подготовка к VI Региональному чемпионату по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | За 4-7 дней до открытия чемпионата | Веб-сайт, СМИ | | | сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Информирование общественности, популяризация движения Абилимпикс | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 6 | Освещение VI Регионального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | Фоторепор-таж, видеорепор-таж | | В период проведения чемпионата | Телевиде-ние,  веб-сайт, социальные сети | | | ТРК НАО, сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, привлечение новых участников, работодателей и партнеров РЧ | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 7 | Формирование региональной сборной для участия в Национальном чемпионате по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | Пресс-релиз | | За 10-14 дней до Национального чемпионата | Телевиде-ние,  веб-сайт, социальные сети | | | ТРК НАО, сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Информирование общественности, привлечение волонтеров | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 8 | Освещение Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | Пост-релиз | | В период проведения чемпионата | Веб-сайт, социальные сети | | | сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Информирование общественности | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| 9 | Итоги участия сборной региона в Национальном чемпионате по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» (медали, встреча в регионе с представителями власти) | Пост-релиз | | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ | | | ТРК НАО, сайт ГБУ НАО «НРЦРО», страница VK | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, моральное стимулирование участников РЧ и НЧ Абилимпикс, | |  | Начальник, методисты ЦРД «Абилимпикс» |
| Нижегородская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» Нижегородской области по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз,  пост-релиз | февраль | | Веб-сайт, социальные сети | | | Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации | http://abilympics.ngknn.ru/ | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 2 | Организация встреч, тренингов потенциальных участников VIII регионального чемпионата «Абилимпикс» | | фоторепортаж | апрель | | Веб-сайт, социальные сети | | | Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Повышение эффективного взаимодействия и совершенствование навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений участников | http://abilympics.ngknn.ru/ | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 3. | Информирование о дате проведения VIII регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | 20 апреля | | Телеграмм канал. Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Информирование общественности о предстоящем чемпионате | http://abilympics.ngknn.ru/ | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 4. | Информация о VIII региональном чемпионате «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 26 апреля | | Новостные ролики от телекомпаний: Россия-1, ННТВ, Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Сбор и анализ результатов проведения VIII регионального чемпионата «Абилимпикс» | <http://abilympics.ngknn.ru/>  ссылки от телекомпаний | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 5. | Формирование сборной команды Нижегородской области к отборочному Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | сентябрь | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Информирование общественности о предстоящем отборочном этапе Национального чемпионата | http://abilympics.ngknn.ru/ | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 6. | Подведение итогов отборочного этапа национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | сентябрь | | Новостные ролики от телекомпании: Россия-1, ННТВ, Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Сбор и анализ результатов проведения отборочного этапа Национального чемпионата «Абилимпикс» | <http://abilympics.ngknn.ru/>  ссылки от телекомпаний | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 7. | Участие в Национальном чемпионате | | Пресс-релиз | октябрь | | Новостные ролики от телекомпаний: Россия-1, ННТВ, Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Информирование общественности о предстоящем участии в Национальном чемпионате | <http://abilympics.ngknn.ru/>  ссылки от телекомпаний | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 8. | Участие в Национальном чемпионате | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | октябрь | | Новостные ролики от телекомпаний: Россия-1, ННТВ,  Веб-сайт, социальные сети | | | Канал Телеграмм «Образование52.Повестка». Абилимпикс Нижегородской области. ВК | | | Сбор и анализ результатов Национального чемпионата «Абилимпикс» | <http://abilympics.ngknn.ru/>  ссылки от телекомпаний | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| 9. | Форум участников движения «Абилимпикс» | | Фоторепортаж, пост-релиз | 2 декабря | | Веб-сайт, социальные сети | | | Веб-сайт. ВК | | | Сбор и анализ результатов проведения VIII регионального чемпионата «Абилимпикс» | http://abilympics.ngknn.ru/ | Руководитель ЦРДА Пермагаева И.А. | |
| Новгородская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» и начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «ВНовгородеру»  3. Сетевое издание «53 новости»  4. Сайт Министерства образования Новгородской области  5. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД «Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее2-х публикаций в СМИ (интернет, печать) | <https://vnovtk.ru/obuchenie-volonterov/>  <https://vnovtk.ru/v-regionalnyj-chempionat/>  <https://vk.com/minobr53?w=wall-71756125_13325> | РЦРД «Абилимпикс» | |
| 2. | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД «Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| 3. | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД»Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| 4. | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД»Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| 5. | Участие победителей регионального конкурса в отборочных чемпионатах | | Пресс-релиз | На следующий день после подведения итогов чемпионатов | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД»Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| 6. | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД»Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| 7 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | |  | | | 1.«Новгородское областное телевидение»  2. Сетевое издание «53 новости»  3. Сетевое издание «ВНовгородеру»  4. Газета «Новгородские ведомости»  5. Сетевое издание «Пароход онлайн»  6. Интернет-портал Новгород.ру  7. Интернет-газета «Ваши новости»  8. ГТРК «Славия»  9. Сайт правительства Новгородской области  10. Сайт Министерства образования Новгородской области  11. Сайт ОГА ПОУ «Технологический колледж» - РЦРД»Абилимпикс» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Новгородской области | |
| Новосибирская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Запуск заявочной кампании | | Пресс-релиз | февраль | | Веб-сайты | | | Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.И. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 2 | Заседание организационного комитета и координационного совета работодателей РЧ | | Пресс-релиз | до 10 апреля | | Веб-сайты | | | Сайт Правительства Новосибирской области,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nso.ru,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.И. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 3 | Проведение работы по наполнению раздела Абилимпикс сайта РЦД документацией о РЧ | | Пресс-релиз | за 1 месяц до РЧ | | Веб-сайты | | | Сайт РЦД | | |  | profartnso.ru | О.М. Осокина | |
| 4 | Образовательный курс и организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | за 1 месяц до РЧ | | Веб-сайты | | | Сайт БПОО,  Сайт Волонтерского корпуса НСО | | |  | nppk54.ru | С.С. Лузан | |
| 5 | Открытие регионального чемпионата | | Видеорепортаж,  пост-релиз, фоторепортаж | В день открытия или на следующий день | |  | | | ГТРК. Новосибирск,  ОТС,  Сайт Правительства Новосибирской области,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nsktv.ru,  Россия 1  (региональная сетка),  Россия 24 (региональная сетка),  otstv.ru,  Телеканал ОТС,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 6 | Освещения мероприятий регионального чемпионата | | Видеорепортаж,  пост-релиз, фоторепортаж, | В течение РЧ | |  | | | ГТРК. Новосибирск,  ОТС,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nsktv.ru,  Россия 1 (региональная сетка),  Россия 24 (региональная сетка),  otstv.ru,  Телеканал ОТС,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | О.М. Осокина | |
| 7 | Закрытие регионального чемпионата | | Видеорепортаж,  пост-релиз, фоторепортаж, | В день закрытия или на следующий день | |  | | | ГТРК. Новосибирск,  ОТС,  Сайт Правительства Новосибирской области,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nsktv.ru,  Россия 1 (региональная сетка),  Россия 24 (региональная сетка),  otstv.ru,  Телеканал ОТС,  nso.ru,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 8 | Итоги регионального чемпионата | | Интервью | В течение недели после РЧ | |  | | | ГТРК. Новосибирск | | |  | nsktv.ru,  Россия 24 (региональная сетка) | О.М. Осокина | |
| 9 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 месяца до НЧ | |  | | | Сайт Правительства Новосибирской области,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nso.ru,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 10 | Встреча региональной сборной с министром образования Новосибирской области пред НЧ | | Пресс-релиз | За 1 неделю до НЧ | |  | | | Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 11 | Участие региональной сборной в НЧ | | Пресс-релиз | В течение НЧ | |  | | | Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 12 | Встреча региональной сборной с Губернатором Новосибирской области по итогам участия в Национальном чемпионате | | Видеорепортаж,  пост-релиз, фоторепортаж, | В течение месяца после НЧ | |  | | | ГТРК. Новосибирск,  ОТС,  Сайт Правительства Новосибирской области,  Сайт Минобразования Новосибирской области,  Сайт РЦД | | |  | nsktv.ru,  Россия 1 (региональная сетка),  Россия 24 (региональная сетка),  otstv.ru,  Телеканал ОТС,  nso.ru,  minobr.nso.ru,  profartnso.ru | С.В. Антонова,  О.М. Осокина | |
| 13 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью | В течение года | |  | | | Сайт РЦД  Сайт БПОО | | |  | profartnso.ru  nppk54.ru | О.М. Осокина,  С.С. Лузан | |
| Омская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» по вопросам проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За два месяца до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Официальный сайт Министерства образования Омской области | | | Сайт Министерства | | | Новость | <https://mobr.omskportal.ru/oiv/mobr> | Управление профессионального образования и науки Министерства образования Омской области, пресс-секретарь Министерства | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей (по согласованию) | | Пресс-релиз | За два месяца до проведения регионального чемпионата | | Сайт Министерства | | | Новость | <https://mobr.omskportal.ru/oiv/mobr> |
| 3 | Подготовка волонтеров для чемпионата | | Пресс-релиз | За месяц до проведения регионального чемпионата | | Омскрегион | | | Материал | <http://omskregion.info> |
| 4 | Анонс чемпионата | | Пресс-релиз | За неделю до проведения регионального чемпионата | | Омскрегион, Вечерний Омск, соцсети | | | Материал, пост | <http://omskregion.info>, <https://omskgazzeta.ru>, <https://vk.com/public167177161> |
| 5 | Проведение регионального чемпионата | | Пресс-конференция | За четыре дня до проведения регионального чемпионата | | 12 канал, Омскрегион, Вечерний Омск, соцсети | | | Врезка, новость, пост | <http://omskregion.info>, <https://omskgazzeta.ru>, <https://vk.com/public167177161>, <https://12-kanal.ru/news/> |
| 6 | Открытие регионального чемпионата | | Сюжет,  Фоторепортаж  Пост-релиз | В день открытия | | 12 канал, Россия 1, Омскрегион, Вечерний Омск, Омская правда, соцсети | | | Сюжет, материал, пост | <http://omskregion.info>, <https://omskgazzeta.ru>, <https://vk.com/public167177161>, <https://12-kanal.ru/news/> |
| 7 | Подведение итогов регионального чемпионата | | Пост-релиз | На следующий день | | Омскрегион, соцсети | | | Новость, пост | <http://omskregion.info> |
| 8 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | На следующий день | | Сайт Министерства | | | Новость | <https://mobr.omskportal.ru/oiv/mobr> |
| Оренбургская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Предварительная заявка на участие в региональном чемпионате «Абилимпикс» | | Информационное письмо, приказ министерства образования | Февраль | | Веб-сайт | | | МО, РЦД | | | Определен перечень компетенций, количество участников регионального чемпионата, определение базовых площадок | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД | |
| 2 | Совещание руководителей ПОО, СКШ по организации и подготовки к чемпионату | | Пресс-релиз | Март | | Веб-сайт | | | МО, РЦД | | | Анализ готовности ПОО к проведению регионального чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 3 | Заседание экспертного сообщества «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Март | | Веб-сайт | | | МО, РЦД | | | Формирование экспертного сообщества по всем компетенциям регионального чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 4 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Март  Апрель | | Веб-сайт | | | МО, РЦД | | | Разработан порядок проведения регионального чемпионата, программы чемпионата (деловая, выставочная, профориентационная) | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 5 | Заседание организационного комитета и координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март | | Веб-сайт, информационные агентства,  социальные сети | | | Правительство Оренбургской области, МО, РЦД | | | Утвержден порядок проведения регионального чемпионата, программы чемпионата (деловая, выставочная, профориентационная) | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД | |
| 6 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | Март | | Веб-сайт, информационные агентства | | | МО, РЦД | | | Организация стажировок для победителей и участников чемпионата. Решение вопроса трудоустройства инвалидов и лиц с ОВЗ | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД | |
| 7 | Начало образовательного курса для экспертов и волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Март | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, Региональный волонтерский центр (ФГБОУ ВО ОГУ) | | | Формирование экспертного и волонтерского сообщества | <http://www.minobr.orb.ru/>  <http://gapou-oatk.ru/Абилимпикс>, соц.сети | МО, РЦД, Региональный волонтерский центр (ФГБОУ ВО ОГУ) | |
| 8 | Освещение деловой, профориентационной, выставочной программ «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Информирование всех участников чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД | |
| 9 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В течение года | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Встреча победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД | |
| 10 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью с участниками | На протяжении подготовки к региональному и Национальныму чемпионатам | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Мотивация инвалидов и лиц с ОВЗ к профессиональной адаптации, росту и личностному развитию | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс сайты ПОО | МО, РЦД, ПОО | |
| 11 | Дайджест о наставниках, подготовивших победителей чемпионатного движения «Абилимпикс» | | Дайджест | В течение года | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД | | | Популяризация рабочих профессий, мотивация представителей экспертного сообществ к профессиональному росту и достижению высоких результатов в чемпионатном движении | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД | |
| 12 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-релиз | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Освещение мероприятий конкурсов «Абилимпикс» в Оренбургской области | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс сайты ПОО | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 13 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Региональные СМИ,  телевидение | | | Региональные СМИ  телевидение | | | Освещение торжественного открытия регионального  чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 14 | Медиасопровождение деловой программы конкурса «Абилимпикс» | | Фоторепортаж, интервью с участниками | Во время проведения чемпионата | | Региональные СМИ,  телевидение | | | Региональные СМИ  телевидение | | | Освещение мероприятий деловой программы | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 15 | Пресс-подходы во время проведения соревновательной, профориентационной программы конкурсов «Абилимпикс | | Фоторепортаж | Во время проведения чемпионата | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Фотогалерея чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 16 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Региональные СМИ,  телевидение | | | Региональные СМИ  телевидение | | | Освещение закрытия чемпионата, процедуры награждения | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 17 | Освещение результатов регионального чемпионата | | Пресс-релиз,  фоторепортаж, видеоролик | После | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Размещение протоколов и результатов регионального чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 18 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За месяц до Национального чемпионата | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Определен состав региональной сборной к Национальному чемпионату и делегация | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 19 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Своевременное освещение мероприятий Национального чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО, СКШ | |
| 20 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (вручение сертификатов, медалей, встреча в регионе с представителями власти, вручение благодарностей соц.партнерам, организаторам, волонтерам, общественным организациям) | | Пост-релиз, фоторепортаж | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Веб-сайт,  социальные сети | | | МО, РЦД, ПОО | | | Освещение результатов Национального чемпионата | <http://www.minobr.orb.ru/>  [http://gapou-oatk.ru/](http://gapou-oatk.ru/%D0%90%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D1%81)Абилимпикс, соц.сети | МО, РЦД, ПОО | |
| Орловская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание ЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения  чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до  проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  печатные издания,  сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс».  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Обеспечение своевременного освещения мероприятий конкурсов «Абилимпикс». | <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 2. | Заседание координационного совета  партнеров | | Пресс-релиз | За 2 месяца до  проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  печатные издания,  сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс».  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Информационное сопровождение по итогам встреч, привлечение работодателей для поддержки организации и проведения чемпионатов «Абилимпикс». | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region> | Организационный комитет, координационный совет партнеров ЦРД «Абилимпикс». | |
| 3. | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до  проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс».  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Информационное сопровождение по итогам встреч, привлечение работодателей для поддержки организации и проведения чемпионатов «Абилимпикс». | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region> | Организационный комитет, координационный совет партнеров, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 4. | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до  проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД | | | Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», ресурсного центра добровольчества.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Мотивирование волонтеров к участию в региональных и Национальных чемпионатах «Абилимпикс», формирование позитивного общественного мнения. | <http://oreluniver.ru>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/rcd57> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс», ресурсный центр добровольчества. | |
| 5. | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», ресурсного центра добровольчества.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Мотивирование волонтеров к участию в региональных и Национальных чемпионатах «Абилимпикс». | <http://oreluniver.ru>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/rcd57> | ЦРД «Абилимпикс», ресурсный центр добровольчества. | |
| 6. | Организация встреч победителей регионального этапа и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Мотивирование лиц с ОВЗ и инвалидностью к профессиональной адаптации, росту и личностному развитию с целью продемонстрировать практику участия в чемпионатах «Абилимпикс» и их истории успеха и преодоления. | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, координационный совет партнеров, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 7. | Истории успеха участников регионального этапа и Национальных чемпионатов,  волонтеров | | Интервью | На протяжении всего времени подготовки к региональному этапу и Национальному чемпионату | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Мотивирование лиц с ОВЗ и инвалидностью к профессиональной адаптации, росту и личностному развитию с целью продемонстрировать практику участия в чемпионатах «Абилимпикс» и их истории успеха и преодоления. | <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/>  <https://vk.com/rcd57> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс», ресурсный центр добровольчества. | |
| 8. | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Популяризация движения «Абилимпикс» среди представителей власти, отвечающих за вопросы социального развития и трудоустройство инвалидов (с участием представителей не менее двух  СМИ, представителя ЦРД и представителя  партнера-работодателя). | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, координационный совет партнеров, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 9. | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Обеспечение своевременного освещения мероприятий конкурсов «Абилимпикс» формирование позитивного общественного мнения (не менее 5 статей (каждая статья не менее 500 знаков) по итогам проведения чемпионата в печатных и  сетевых СМИ, не менее 2 видеороликов и/или телерепортажей на телевизионных  каналах, хронометраж каждого  видеоролика – не менее 1 минуты). | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 10. | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Обеспечение своевременного освещения мероприятий конкурсов «Абилимпикс» формирование позитивного общественного мнения (не менее 5 статей (каждая статья не менее 500 знаков) по итогам проведения чемпионата в печатных и  сетевых СМИ, не менее 2 видеороликов и/или телерепортажей на телевизионных  каналах, хронометраж каждого  видеоролика – не менее 1 минуты). | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 11. | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Популяризация движения «Абилимпикс» среди представителей региональной власти, отвечающей за вопросы социального развития и трудоустройство инвалидов. | <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 12. | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Обеспечение своевременного освещения мероприятий конкурсов «Абилимпикс». | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| 13. | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Телевидение,  печатные издания, сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты, аккаунты в социальных сетях «ЦРД» | | | СМИ:  «Орловская правда», «Орловская городская газета», «Городская среда» и др.  Телерадиокомпании: «ОГТРК», «Истоки».  Веб-сайт ЦРД «Абилимпикс», органов исполнительной власти.  Аккаунты в социальных сетях: «Вконтакте», «Телеграм». | | | Обеспечение своевременного освещения мероприятий конкурсов «Абилимпикс». | <https://regionorel.ru/orlovskaya-pravda.php>  <http://orelgazeta.ru/>  <http://gorodsreda.ru/>  <http://www.oryol.ru/>  <http://istoki.tv/>  <http://orltt.ucoz.ru/>  <https://t.me/abilympics_orel_region>  <https://vk.com/abilympics_orel_region>  <https://orel-region.ru/> | Организационный комитет, ЦРД «Абилимпикс». | |
| Пензенская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание оргкомитета, презентация новой концепция VIII регионального чемпионата | | Публикация на сайте | 15 февраля  2023 г. | | Интернет | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online | | | Публикация статьи на информационном портале | <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 2. | Подготовка к проведению VIII Регионального чемпионата «Абилимпикс» 2022 г. | | Публикация на сайте  Телерепортаж | 14 Марта  2023 г. | | Интернет  Телевидение | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online  ТРК «Экспресс»  ГТРК «Пенза»  ТРК «Наш дом» | | | Публикация статьи на информационном портале | <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/>  <http://tv-express.ru/>  <https://russia58.tv/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 3. | Открытие, первые дни VIII регионального чемпионата | | Публикация на сайте | 20-21 апреля 2023 г. | | Интернет | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online | | | Публикация статьи на информационном портале  Демонстрация репортажа в новостной ленте канала | <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 4. | Деловая программа VIII регионального чемпионат | | Публикация на сайте | 24 Апреля 2023 г. | | Интернет | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online | | | Публикация статьи на информационном портале | <https://penzanews.ru/>  <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 5. | Итоги VIII регионального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | | Публикация на сайте  Телерепортаж | 28 апреля 2023 г. | | Интернет  Телевидение | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online  ТРК «Экспресс»  ГТРК «Пенза»  ТРК «Наш дом» | | | Публикация статьи на информационном портале  Демонстрация репортажа в новостной ленте канала | <https://penzanews.ru/>  <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/>  <http://tv-express.ru/>  <https://russia58.tv/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 6. | Подготовка делегации Пензенской области к VIII Национальному чемпионату «Абилимпикс» 2022 г. | | Публикация на сайте | Сентябрь 2023 г. | | Интернет | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online | | | Публикация статьи на информационном портале | <https://penzanews.ru/>  <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 7. | Команда Пензенской области принимает участие в финале Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Публикация на сайте | 17-25 октября 2023 г. | | Интернет  Телевидение | | | PenzaNews  Министерство образования Пензенской области  ПензаИнформ  ГАПОУ ПО «Пензенский агропромышленный колледж»  Официальный портал Правительства Пензенской области  РИА Пензенской области  Пенза HOLME  Наш город online | | | Публикация статьи на информационном портале | <https://penzanews.ru/>  <https://minobr.pnzreg.ru/>  <https://www.penzainform.ru/>  <http://spopak58.ru/%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0/>  <http://pnzreg.ru/news/>  <https://riapo.ru/obshchestvo>  <http://penza.holme.ru/>  <http://ng58.ru/news/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 8. | Победители и призеры Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Репортаж | 26 октября 2023 г. | | Телевидение | | | ТРК «Экспресс»  ГТРК «Пенза»  ТРК «Наш дом» | | | Демонстрация репортажа в новостной ленте канала | <http://tv-express.ru/>  <https://russia58.tv/news/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 9. | Церемония награждения победителей и призеров от Пензенской области Национального чемпионата «Абилимпикс» 2023 года | | Репортаж, публикация на сайте | 9 ноября 2023 г. | | Телевидение | | | ТРК «Экспресс»  ГТРК «Пенза»  ТРК «Наш дом» | | | Демонстрация репортажа в новостной ленте канала | <http://tv-express.ru/>  <https://russia58.tv/news/>  <https://minobr.pnzreg.ru/> | Министерство образования Пензенской области  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| Пермский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Организационный сбор Волонтерского Центра «Абилимпикс» и начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс релиз | За неделю до регионального чемпионата | | Официальные сайты ВЦ «Абилимпик», РЦРД «Абилимпик» Пермского края Интернет-СМИ Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Сайт ГБПОУ «Пермский профессионально-педагогический колледж»;  2. Сайт ВЦ «Абилимпикс» Пермского края;  3. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Не менее 3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | ВЦ «Абилимпикс» Пермского края | |
| 2. | Образовательный курс «Волонтер «Абилимпикс / Инклюзивный волонтер» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | О окончанию курса или на следующий день | | Официальные сайты ВЦ «Абилимпик», РЦРД «Абилимпик» Пермского края  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Сайт ГБПОУ «Пермский профессионально-педагогический колледж»;  2. Сайт ВЦ «Абилимпикс» Пермского края;  3. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Не менее 3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | ВЦ «Абилимпикс» Пермского края | |
| 3. | Работа волонтеров на площадках чемпионата регионального и оброчного этапов | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | На следующий день после окончания этапа чемпионата | | Официальные сайты ВЦ «Абилимпик», РЦРД «Абилимпик» Пермского края  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Сайт ГБПОУ «Пермский профессионально-педагогический колледж»;  2. Сайт ВЦ «Абилимпикс» Пермского края;  3. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Не менее 3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | ВЦ «Абилимпикс» Пермского края | |
| 4. | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс -релиз анонс | За 5 дней до открытия чемпионата | | Официальные сайты Правительства Пермского края  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй» 2. Сайт правительства Пермского края 3. Сайт Министерства образования Пермского края 4. Сайт Министерства социального развития Пермского края 5. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края. 6. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов» 7. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс»   Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | |
| 5. | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Официальные сайты Правительства Пермского края  ТВ  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Телекомпания ВЕТТА 24  2. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй»  3. Сайт правительства Пермского края  4. Сайт Министерства образования Пермского края  5. Сайт Министерства социального развития Пермского края  6. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края.  7. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов»  8. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс» 9. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | |
| 6. | Закрытие регионального чемпионата | | Пресс-релиз анонс, фоторепортаж, видеорепортаж | В день закрытия или на следующий день | | Официальные сайты Правительства Пермского края  ТВ  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Телекомпания ВЕТТА 24  2. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй»  3. Сайт правительства Пермского края  4. Сайт Министерства образования Пермского края  5. Сайт Министерства социального развития Пермского края  6. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края.  7. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов»  8. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс» 9. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края» | | | Эфир на региональном телеканале и не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» | |
| 7. | Участие победителей регионального конкурса в отборочных чемпионатах | | Пресс-релиз анонс | На следующий день после подведения итогов чемпионатов | | Официальные сайты Правительства Пермского края  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй» 2. Сайт правительства Пермского края 3. Сайт Министерства образования Пермского края 4. Сайт Министерства социального развития Пермского края 5. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края. 6. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов» 7. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс»   Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края | | | Не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» | |
| 8. | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Официальные сайты Правительства Пермского края  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй»  2. Сайт правительства Пермского края  3. Сайт Министерства образования Пермского края  4. Сайт Министерства социального развития Пермского края  5. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края.  6. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов»  7. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс» 8. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края» | | | Не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» | |
| 9. | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения вручения | | Официальные сайты Правительства Пермского края  ТВ  Интернет-СМИ  Социальные сети Правительства Пермского края и Министерства образования и науки Пермского края | | | 1. Телекомпания ВЕТТА 24  2. Газета ПКО ВОИ «Здравствуй»  3. Сайт правительства Пермского края  4. Сайт Министерства образования Пермского края  5. Сайт Министерства социального развития Пермского края  6. Сайт [ГКУ](http://cznperm.ru/) Центр занятости населения Пермского края.  7. Сайт «Пермская краевая организация «Всероссийское общество инвалидов»  8. Сайт ГБПОУ «Пермский краевой колледж «Оникс» 9. Сайт РЦРД «Абилимпикс» Пермского края» | | | Эфир на региональном телеканале, не менее3-х публикаций в СМИ (интернет, печать) |  | Пресс-центр министерства образования Пермского края;  РЦРД «Абилимпикс» | |
| Приморский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание Организационного комитета развития движения «Абилимпикс» в Приморском крае по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль -март 2023 г. | | **Телевидение**,  **Печатные издания**,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агентства,  Радиостанции,  **Социальные сети**:  Телеграмм: https://t.me/abilimpicsprimorya  VK:  https://vk.com/club212112382 | | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим | | | 2 публикации  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Министерство профессионального образования и занятости населения Приморского края (далее-Минпрофзан) | |
| 2 | Заседание Координационного совета партнеров движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Март 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим | | | 1 публикация  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | 2 публикации |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 4 | Заседание Молодежного совета движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Февраль -март 2023 г. | | Сайт: <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим | | | 1 публикация  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 5 | Организация курсов повышения квалификации «Подготовка региональных экспертов конкурсов профессионального мастерства «Абилимпикс» для экспертов | | Пресс-релиз | Февраль -март 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | 2 публикации |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Март -апрель 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/> | | | 1 публикация |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 7 | Истории успеха участников региональных чемпионатов и Национальных чемпионатов 2020-2022 гг. | | Интервью,  Видеорепортаж | Март -апрель 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим | | | 2 публикации  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | 20 апреля 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим | | | 2 публикации  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 26 апреля 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим * UssurMedia   сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | 2 публикации  3 эфира |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 10 | Освещение мероприятий деловой, профориентационной и выставочной программы РЧА | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 26 апреля – 28 апреля 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим * UssurMedia   сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | Не менее 10 публикаций  3 эфира |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 11 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 28 апреля 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим * UssurMedia   сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | 2 публикации  3 эфира |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 12 | Организация встреч победителей VIII РЧА с представителями власти | | Пост-релиз | Май 2023 г. | | Сайт:  <https://primorsky.ru/>  <https://abilimpicsprim.ru/>  Уссурийская газета «Коммунар»  Телевидение:   * Телеканал «Телемикс» * ОТВ-Прим * UssurMedia   сайт  PrimaMedia  UssurMedia | | | 2 публикации  1 эфир |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 13 | Участие победителей VIII РЧА в Отборочном этапе IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Пост-релиз | Сентябрь 2023г . | | Сайт:  primorsky.ru  htt://pu51.info/ | | | 2 публикации |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| 14 | Участие сборной Приморского края в IX Национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Пресс-релиз  Пост-релиз | Октябрь 2023 г. | | Сайт:  primorsky.ru  htt://pu51.info/ | | | 2 публикации |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан» | |
| 15 | Итоги участия сборной Приморского края в IX Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Сайт:  primorsky.ru  htt://pu51.info/ | | | 2 публикации |  | РЦРД; ГАУ ДПО «УЦПК»;  Минпрофзан | |
| Псковская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание оргкомитета, рабочей группы по вопросам организации и проведения регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 году | Пресс-релиз | | Февраль, март | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты Комитета по образованию Псковской области | | | Доступ к информации, осведомленность/информированность общественности | | https://edu.pskov.ru  <http://pkptis.ru/>  https://vk.com/public212080854  https://vk.com/pskovedu | Комитет по образованию Псковской области,  РЦРД «Абилимпикс» |
| 2 | Объявление о наборе волонтеров для обучения по методике «Волонтер Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты Комитета по образованию, ФГБОУ ВО «Псковский государственный университет», группа ВК ВЦ «Абилимпикс», БПОО,  Абилимпикс Псковская область | | | Доступ к информации, осведомленность/информированность общественности | https://pskgu.ru/ | Волонтерский центр ФГБОУ ВО «Псковский государственный университет» | |
| 3 | Освещение образовательного курса для волонтеров Псковского чемпионата | | Пресс-релиз | март | |  | | |  | | |  | https://pskgu.ru/ |  | |
| 4 | Организационный сбор волонтеров «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | апрель | |  | | |  | | |  | https://pskgu.ru/ |  | |
| 5 | Подготовка к Псковскому чемпионату | | Анонс, пресс-конференция | апрель | | Веб-сайт | | | Сайты Комитета по образованию, ГБПОУ ПКПТиС, БПОО,  Абилимпикс Псковская область | | | Доступ к информации, осведомленность/информированность общественности | https://edu.pskov.ru | Оргкомитет | |
| 6 | Открытие Псковского чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель | | Телевидение  Веб-сайты, социальные сети | | | ГТРК-Псков,,  1-й Псковский,  Комитета по образованию,  Правительства Псковской области,  БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Доступ к информации, осведомленность/информированность общественности | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | Оргкомитет,  РЦРД Абилимпикс | |
| 7 | Закрытие Псковского чемпионата. «Абилимпикс». Итоги регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Веб-сайты | | | ГПТК,  1 Псковский  ПЛН,  ПАИ  БПОО, Комитета по образованию,  Администрации области | | |  | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | Оргкомитет | |
| 8 | Организация встреч с представителями власти:  - победителей региональных и Национальных чемпионатов | | Видеорепортаж  пост-релиз | ноябрь | | Телевидение  Веб-сайт, социальные сети | | | ГТРК, 1-й Псковский, Правительства Псковской области, Комитета по образованию, ГБПОУ ПКПТиС, БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Информационная открытость, осведомленность/информированность общественности | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | Оргкомитет,  РЦРД Абилимпикс | |
| 9 | Истории успеха участников Псковского и Национального чемпионата «Абилимпикс», волонтеров | | Интервью | ноябрь | | Веб-сайт, социальные сети | | | ПЛН,  сайт  Национального центра «Абилимпикс» | | | Осведомленность/информированность общественности | http://pkptis.ru/  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | РЦРД Абилимпикс | |
| 10 | Участие в отборочном этапе Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз | Май- июнь | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайты Комитета по образованию,  БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Осведомленность/информированность общественности | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | Оргкомитет,  РЦРД Абилимпикс | |
| 11 | Итоги участия Псковской сборной в Национальном чемпионате  «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз | октябрь | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты  Комитета по образованию,  БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Доступ к информации,информационная открытость, осведомленность/информированность общественности | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | Оргкомитет,  РЦРД Абилимпикс | |
| 12 | Вручение сертификатов победителей НЧА-2023 | | Пресс-релиз, пост-релиз | декабрь | | Веб-сайты | | | Сайты  Комитета по образованию,  ГБПОУ ПКПТиС, БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Информационная открытость, осведомленность/информированность общественности | https://edu.pskov.ru  <http://pkptis.ru/> | Комитет по образованию,  РЦРД Абилимпикс | |
| 13 | Обучение региональных и национальных экспертов | | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз | Февраль, декабрь | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты  Комитета по образованию,  ГБПОУ ПКПТиС, БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Доступ к информации, осведомленность/информированность общественности | <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | РЦРД Абилимпикс | |
| 14 | Заседания Молодежного совета «Абилимпикс» Псковской области | | пост-релиз | Не менее 4 раз в год | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты  Комитета по образованию,  ГБПОУ ПКПТиС, БПОО, Абилимпикс Псковская область | | | Осведомленность/информированность общественности | [https://edu.pskov.ru](https://edu.pskov.ru/)  <http://pkptis.ru/>  <https://vk.com/public212080854>  <https://vk.com/pskovedu> | РЦРД Абилимпикс | |
| Республика Адыгея | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Региональный чемпионат «Абилимпикс» | видеосюжет | | 18.04.2023-22.04.2023гг | Региональное телевидение | | | ГТРК «Адыгея» | | | Видеосюжет на ТВ | | ссылка | Бижева З.Г. (руководитель ЦРД) |
| 2 | Региональный чемпионат «Абилимпикс» | видеосюжет | | 18.04.2023-22.04.2023гг | Городское телевидение | | | Адыгея-Информационное агентство новостей | | | Видеосюжет на ТВ | | ссылка | Бижева З.Г.  (руководитель ЦРД) |
| 3 | Региональный чемпионат «Абилимпикс» | статья | | 18.04.2023-22.04.2023гг | Республиканская газета | | | «Советская Адыгея» | | | Статья в газете | | ссылка | Бижева З.Г.  (руководитель ЦРД) |
| 4 | Публикации в социальных сетях | статья | | 18.04.2023-22.04.2023гг | Социальные сети, страница сайта | | | VK, Telegram, сайт | | | статьи | | ссылка | Бижева З.Г.  (руководитель ЦРД) |
| Республика Алтай | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание Организационного комитета | | Пресс-релиз | В день проведения или на следующий день | | Печатные  Электронные | | | Печатные издания «Звезда Алтая»  Интернет СМИ «Новости Горного Алтая» «Горно-Алтайск без формата»  Оф.сайт/Оф. Сети: Правительство РА ОИВ ЦРД «Абилимпикс» | | | Информирование о принятых решениях и сроках реализации |  | Шаповалова Н.В.- пресс-секретарь Министерства образования и науки Республики Алтай Белецкая Т.А. - руководитель ЦРД  . | |
| 2 | Обучение волонтеров | | Пресс-релиз Анонс | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Электронные | | | ОИВ  ЦРД  ГАГУ | | | Мотивирование волонтеров |  |
| 3 | Обучение экспертов | | Пресс-релиз | Март-апрель | | Электронные | | | ОИВ  ЦРД | | | Проф. Подготовка экспертов |  |
| 4 | Подготовка к рег.чемпионату | | Пресс-релиз | Март-апрель | | Электронные | | | ОИВ  ЦРД | | | Информирование о подготовке к чемпионату |  |
| 5 | Открытие РЧА | | Пресс-релиз публикация  видеосюжет | В день открытия или на след.день | | ТВ  Печатные  Электронные | | | «ГТРК Горный Алтай»  «Звезда Алтая» «Алтайдн Чолмоны» Интернет СМИ «Новости Горного Алтая» «Горно-Алтайск без формата» Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Информация об открытии мероприятия |  |
| 6 | Проведение РЧА | | Пресс-релиз публикация  видеосюжет | Апрель | | ТВ  Электронные | | | «ГТРК Горный Алтай»  «Звезда Алтая» «Алтайдн Чолмоны» Интернет СМИ «Новости Горного Алтая» «Горно-Алтайск без формата» Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Информирование о проведении конкурсных этапов |  |
| 7 | Закрытие РЧА | | Пресс-релиз публикация  видеролик | В день закрытия или на следующий день | | Печатные  Электронные | | | «Звезда Алтая» Интернет СМИ «Новости Горного Алтая» «Горно-Алтайск без формата» Правительство РА  ОИВ  ЦРД ЦУР «Диалог Регионы» | | | Информация о победителях |  |
| 8 | Формирование региональной сборной к НЧА | | Пресс-релиз | За 1 месяц до НЧА | | Электронные | | | Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Информация о составе сборной |  |
| 9 | Открытие НЧА | | Пост-релиз | В день открытия или на след.день | | Электронные | | | «Звезда Алтая» Интернет СМИ «Новости Горного Алтая» «Горно-Алтайск без формата» Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Организация медиасопровождения |  |
| 10 | Участие команды в НЧА | | Пост-релиз | В день открытия или на след.день | | Электронные | | | Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Организация медиасопровождения |  |
| 11 | Закрытие НЧА | | Пост-релиз | В день открытия или на след.день | | Электронные | | | Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Организация медиасопровождения |  |
| 12 | Встреча региональной команды | | Интервью Видеоролик | На след.день после встречи | | Электронные | | | Правительство РА  ОИВ  ЦРД | | | Интервью участников |  |
| 13 | Награждение именными денежными сертификатами | | Пост-релиз | Декабрь | | Печатные Электронные | | | «Звезда Алтая» Интернет СМИ Правительство РА  ОИВ  ЦРД ЦУР «Диалог Регионы» | | |  |  |
| Республика Башкортостан | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Анонс регионального отборочного этапа  Национального чемпионата профессионального мастерства для людей с инвалидностью и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» в Республике Башкортостан | | анонс | 1-10 февраля | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | [tv-rb.ru](file:///D:\Загрузка\tv-rb.ru)  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 2 | Пресс-релиз заседаний  организационного  комитета развития движения «Абилимпикс» в Республике Башкортостан | | пресс-релиз | февраль - май | | сайт, социальные сети | | | сайт skoipt.ru, rumcskoipt.ru  Вконтакте  телеграмм | | | пресс-релиз,  пост в социальных сетях | [skoipt.ru](file:///D:\Загрузка\skoipt.ru)  [rumcskoipt.ru](file:///D:\Загрузка\rumcskoipt.ru)  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 3 | Подготовка к региональному чемпионату  - статьи о подготовке площадок  - медиаплан площадок по компетенциям  - репортажи, публикации о подготовке участников к Региональному отборочному этапу Национального чемпионата «Абилимпикс» | | – релиз  – публикации в печатных и электронных СМИ | февраль -март | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | Репортажи, интервью, публикации | <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 4 | Сбор заявок для участия в региональном отборочном этапе Нацмрионального чемпионата «Абилимпикс»  - анонс о начале сбора заявок  - репортажи и публикации о победителях чемпионатов «Абилимпикс» 2015-2022 г.г., получивших сертификаты и участниках программы «Больше, чем путешествие» | | – релиз  – публикации в печатных и электронных СМИ | февраль -апрель | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | Репортажи, интервью, публикации | [tv-rb.ru](file:///D:\Загрузка\tv-rb.ru)  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 5 | Информационное сопровождение регионального отборочного этапа  Национального чемпионата профессионального мастерства для людей с инвалидностью и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» в Республике Башкортостан  (анонс, пресс-релиз, пост-релиз) | | анонс, пресс-релиз, пост-релиз | апрель | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»; информационное агентство «Башинформ», «Вести Башкортостан»,  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | [tv-rb.ru](file:///D:\Загрузка\tv-rb.ru)  <https://www.bashinform.ru/>  <https://gtrk.tv/>  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 6 | Реализация программы ДПО «Подготовка волонтеров Регионального отборочного этапа Национального чемпионата «Абилимпикс» - 2023  Организационный сбор участников Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания  ,  сайты | | | телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» на территории Республики Башкортостан | |
| 7 | Торжественное открытие регионального этапа  Национального чемпионата профессионального мастерства среди инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» | | пресс-релиз, публикация видеоматериалов | апрель | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;информационное агентство «Башинформ»,  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | [tv-rb.ru](file:///C:\Users\User\Downloads\tv-rb.ru)  <https://www.bashinform.ru/>  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 8 | Анонс деловой программы и профориентационных мероприятий | | анонс, пресс-релиз | до 20 марта | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | [tv-rb.ru](file:///C:\Users\User\Downloads\tv-rb.ru)  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 9 | Торжественная церемония закрытия регионального этапа  Национального чемпионата профессионального мастерства среди инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» | | пресс-релиз, публикация видеоматериалов | апрель | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;информационное агентство «Башинформ»,  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях | [tv-rb.ru](file:///C:\Users\User\Downloads\tv-rb.ru)  <https://www.bashinform.ru/>  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 10 | Организация встреч победителей регионального отборочного этапа  Национального чемпионата профессионального мастерства для людей с инвалидностью и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» в Республике Башкортостан | | анонс | апрель-май | | Телевидение,  печатные издания,  Сетевые издания Информационные агентства,  Радиостанции,  сайты | | | ГУП ТРК «Башкортостан»;  телекомпания МАУ ТК «Салават»;  печатные издания «Стерлитамакский рабочий», «Выбор»,  «Вечерняя Уфа», «Молодежная газета»;  Вконтакте  телеграмм | | | публикации, репортажи,  пост в социальных сетях, сайтах муниципалитетов | [tv-rb.ru](file:///C:\Users\User\Downloads\tv-rb.ru)  <https://salavattv.ru/>  <https://srgazeta.ru/>  <https://gazetavibor.ru/>  <http://vechufa.ru/>  <https://mgazeta.com/>  <https://vk.com/rumcskoipt>  <https://t.me/rumcbpooskoipt> | Министерство образования Республики Башкортостан,  Центр развития движения «Абилимпикс» | |
| Республика Бурятия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Анонсирование сроков проведения, утверждение компетенций VI регионального чемпионата «Абилимпикс» в Республике Бурятия | | Статья | Февраль 2023 г. | | Интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Привлечение внимания участников и работодателей | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 2 | Освещение рабочих совещаний по подготовке и проведению VI регионального чемпионата «Абилимпикс» в Республике Бурятия | | Статья, репортаж | Февраль 2023 г. | | Интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информирование о процессе подготовки к чемпионату наставников, участников и экспертов чемпионата | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 3 | Освещение заседания организационного комитета по подготовке и проведению VI регионального чемпионата «Абилимпикс» в Ре6спублике Бурятия | | Статья, репортаж | Февраль 2023 г. | | Интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информирование о процессе подготовки к чемпионату наставников, участников и экспертов чемпионата | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 4 | Анонс проведения VI регионального чемпионата «Абилимпикс» в Республике Бурятия | | Пресс-релиз | Апрель 2023 г. | | Региональные СМИ, интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - ГТРК «Бурятия»,  - Телеканал «Ариг Ус»,  - Телеканал АТВ,  - Телеканал «Тивиком»,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информирование общественности о сроках проведения чемпионата, привлечение работодателей | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  <https://bgtrk.ru/>  <https://arigus.tv/>  <http://tvatv.ru/>  <https://tvcom-tv.ru/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 5 | Освещение соревновательной, деловой, культурной, выставочной, волонтёрской программ чемпионата «Абилимпикс» | | Статьи, фоторепортажи, видеосюжеты, интервью | 19-21 апреля 2023 г. | | Региональные СМИ, интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - ГТРК «Бурятия»,  - Телеканал «Ариг Ус»,  - Телеканал АТВ,  - Телеканал «Тивиком»,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информаирование общественности о проведении чемпионата, освещение проблемы трудоустройства инвалидов, привлечение участников и работодателей к следующим чемпионатам | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  <https://bgtrk.ru/>  <https://arigus.tv/>  <http://tvatv.ru/>  <https://tvcom-tv.ru/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 6 | Итоги VI регионального чемпионата «Абилимпикс» в Республике Бурятия | | Пост-релизы | 21-25 апреля 2023 г. | | Региональные СМИ, интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - ГТРК «Бурятия»,  - Телеканал «Ариг Ус»,  - Телеканал АТВ,  - Телеканал «Тивиком»,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Отчёт о проведении чемпионата | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  <https://bgtrk.ru/>  <https://arigus.tv/>  <http://tvatv.ru/>  <https://tvcom-tv.ru/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 7 | Подготовка к VIII национальному чемпионату «Абилимпикс» | | Пресс-релизы | Сентябрь 2023 г. | | Интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информирование о процессе подготовки к чемпионату наставников, участников и экспертов | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 8 | Освещение участия сборной команды Республики Бурятия в VIII национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Репортажи | Октябрь 2023 г. | | Интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - ГТРК «Бурятия»,  - Телеканал «Ариг Ус»,  - Телеканал АТВ,  - Телеканал «Тивиком»,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Информаирование общественности о проведении чемпионата, освещение проблемы трудоустройства инвалидов, привлечение участников и работодателей к следующим чемпионатам | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  <https://bgtrk.ru/>  <https://arigus.tv/>  <http://tvatv.ru/>  <https://tvcom-tv.ru/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| 9 | Итоги участия сборной команды Республики Бурятия в VIII национальном чемпионате «Абилимпикс», чествование победителей и призёров, вручение сертификатов | | Статьи, фоторепортажи, видеосюжеты, интервью | Октябрь, ноябрь 2023 г. | | Региональные СМИ, интернет-ресурсы | | | - Сайт Министерства образования и науки Республики Бурятия,  - ГТРК «Бурятия»,  - Телеканал «Ариг Ус»,  - Телеканал АТВ,  - Телеканал «Тивиком»,  - Сайт ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Госпаблик ВК ГБПОУ «БРИЭТ»,  - Группа ВК «Абилимпикс в Бурятии | | | Привлечение участников и работодателей к следующим чемпионатам | <https://egov-buryatia.ru/minobr/>  <https://bgtrk.ru/>  <https://arigus.tv/>  <http://tvatv.ru/>  <https://tvcom-tv.ru/>  [briet.buryatschool.ru](https://briet.buryatschool.ru/)  https://vk.com/gbpoubriet  <https://vk.com/burabilympics> | Ответственное лицо Минобрнауки РБ Борисова Э.О.  Ответственное лицо ЦРД Базарова С.В. | |
| Республика Дагестан | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Чемпионат в цифрах и фактах | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовые публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж" | |
| 2 | Презентация команд, краткая информация об участниках, фото | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Не менее 3 публикаций |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж" | |
| 3 | Публикация интересных и необычных фактов о профессиях | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Не менее 3 публикаций |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж" | |
| 4 | Приветствия от известных гостей чемпионата | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте | 25 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовые публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж" | |
| 5 | Анонс Чемпионата | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 25 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовая публикация |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж" | |
| 6 | Открытие чемпионата  (освещение в СМИ) | | Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовые публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж | |
| 7 | Ход чемпионата: деловая программа, новости партнеров, репортажи об участниках, экспертах, компетенциях (освещение в СМИ) | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Ежедневные публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж | |
| 8 | Итоги чемпионата  (освещение в СМИ) | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовые публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж | |
| 9 | Пост-продакшн чемпионата  (освещение в СМИ) | | Размещение в соцсетях  Публикация на сайте  Рассылка в СМИ | 26 – 29 мая 2023 | |  | | |  | | | Разовые публикации |  | Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М. Муртузалиевой  Дагестанский государственный педагогический университет  ГБПОУ РД "Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева" "  ГБПОУ РД Автомобильно-дорожный колледж | |
| Республика Ингушетия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Пресс-релиз по подготовке и проведении РЧ «Абилимпикс» | | Статья | март | | Газета,  Новостной портал РИ | | | «Сердало»,  «Magas times»  Газета «Ингушетия» | | | -Формирование и тиражирование среди представителей государственных органов  РИ и  работодателей мнения о необходимости  поддержки конкурсов профессионального мастерства с учетом их роли и места в  проведении конкурсов  -Популяризация движения «Абилимпикс» в РИ | [www.serdalo.ru](http://www.serdalo.ru)  www.magastimmes.ru | Наурузова Макка | |
| 2 | Церемония открытия 3 регионального чемпионата РИ «Абилимпикс» | | Информационные сюжеты, статьи | Май | | ГТРК, НТРК,  Телеграмм, vkontakte | | | «Новости 24»  «Новости Ингушетия»  @nauruzova\_maakka\_magomedovna | | | Создание положительного образа, мотивирующего людей с инвалидностью к  профессиональному росту и личностному развитию | @nauruzova\_maakka\_magomedovna  Ingushetiya.tv.ru  Ingushetiyatv.ru (ГТРК) | Наурузова Макка | |
| 3 | Освещение событий в конкурсные дни чемпионата | | Информационные сюжеты, статья, монтирование видеоролика | Май | | ГТРК, НТРК,  Телеграмм, vkontakte | | | «Новости 24»  «Новости Ингушетия»  @nauruzova\_maakka\_magomedovna | | | Агитация физических лиц и организаций присоединиться к Движению «Абилимпикс» | @nauruzova\_maakka\_magomedovna  Ingushetiya.tv.ru  Ingushetiyatv.ru (ГТРК) | Наурузова Макка | |
| 4 | Освещение деятельности волонтерского центра «Абилимпикс» РИ | | Информационные сюжеты, статья, монтирование видеоролика | Май | | ГТРК, НТРК,  Телеграмм, vkontakte | | | «Новости 24»  «Новости Ингушетия»  @nauruzova\_maakka\_magomedovna | | | Агитация физических лиц и организаций присоединиться к движению волонтерского центра «Абилимпикс» | @nauruzova\_maakka\_magomedovna  Ingushetiya.tv.ru  Ingushetiyatv.ru (ГТРК | Наурузова Макка | |
| 5 | Пресс-конференция «Цели, задачи и результаты деятельности движения Абилимпикс в РИ | | Информационные сюжеты, статья,монтирование итогового ролика | Май | | ГТРК, НТРК,  Телеграмм, vkontakte | | | «Новости 24»  «Новости Ингушетия»  @nauruzova\_maakka\_magomedovna | | | -Формирование и тиражирование мнения о необходимости проведения конкурса «Абилимпикс» | @nauruzova\_maakka\_magomedovna  Ingushetiya.tv.ru  Ingushetiyatv.ru (ГТРК) | Наурузова Макка,  Лолохоева Зарема | |
| 6 | Пост-релиз | | Статья | май | | ГТРК, НТРК,  Телеграмм, vkontakte | | | «Новости 24»  «Новости Ингушетия»  @nauruzova\_maakka\_magomedovna, газета «Ингушетия» | | | Формирование и закрепление мнения о необходимости проведения среди инвалидов и лиц с ОВЗ чемпионата «Абилимпикс». | @nauruzova\_maakka\_magomedovna  Ingushetiya.tv.ru  Ingushetiyatv.ru (ГТРК | Наурузова Макка | |
| Республика Калмыкия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | До 16 марта 2023 года | | Печатные издания,  Веб-сайты | | | ВГТРК ГТРК «Калмыкия»,  РИА «Калмыкия»,  Веб-сайты: Министерство образования и науки  Республики Калмыкия,  Министерство социального развития, труда и занятости Республики Калмыкия,  БПОУ РК «Элистинский политехнический колледж» | | | 1 публикация | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794  Васькина Галина Васильевна, +79064370375 | |
| 2 | Заседание координационного совета партнеров | | Пресс-релиз | До 16 марта 2023 года | | Печатные издания,  Веб-сайты | | | 1 публикация | <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814  Муева Кермен Викторовна, +79292157000 | |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | 21 марта 2023 года | | Печатные издания,  Веб-сайты | | | 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814 | |
| 4 | Проведение заседания Молодежного совета | |  | До 23 мая 2023 года | | Печатные издания,  Веб-сайты | | | 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814 | |
| 5 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  публикации. | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Печатные издания,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | 1 эфир, 1 публикация. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814  Муева Кермен Викторовна, +79292157000 | |
| 6 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | 12 апреля 2023 года | | Печатные издания,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | 1 эфир, 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна  +79371937794  Васькина Галина Васильевна, +79064370375  Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814 | |
| 7 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 18 апреля 2023 года | | Телевидение,  Печатные издания,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | 1 эфир, 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | http://vesti-kalmykia.ru/  <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794  Васькина Галина Васильевна,  +79064370375  Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814 | |
| 8 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 21 апреля 2023 года | | Телевидение,  Печатные издания,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | 1 эфир, 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | http://vesti-kalmykia.ru/  <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794  Васькина Галина Васильевна,  +79064370375  Сильнеева Жанна Владимировна, +79176871814 | |
| 9 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | До октября 2023 года | | Веб-сайты | | | 1 материал в новостях веб-сайтов. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794 | |
| 10 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | Октябрь 2023 года | | Веб-сайты | | | 1 материал в новостях веб-сайтов. | <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794 | |
| 11 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти.  Итоговые встречи с составами Оргкомитета, Координационного совета партнеров, Молодежного совета | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж. | Октябрь 2023 года | | Телевидение,  Печатные издания,  Радиостанции,  Веб-сайты. | | | 1 эфир, 1 публикация, 1 материал в новостях веб-сайтов. | http://vesti-kalmykia.ru/  <https://riakalm.ru/>  <http://monrk.ru/>  <http://minsoc.kalmregion.ru/>  http://www.elista-politeh.ru/ | Убушиева Зоя Петровна,  +79371937794 | |
| Республика Карелия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседания рабочей группы Регионального центра развития движения «Абилимпикс» | | Анонс | февраль - март | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, | |
| 2 | Заседания организационного комитета по подготовке и проведению регионального чемпионата | | Анонс  фоторепортаж | март | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, | |
| 3 | Старт регистрации участников регионального чемпионата | | Анонс, пресс-релиз | февраль  март | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 3 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров | | Пресс-релиз  фоторепортаж | февраль | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 5 | «Истории успеха» | | Статья | Февраль-март | | Сайты организатора,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 5 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 6 | «История Абилимпикс в Карелии» | | Буклет,  Пресс-релиз | апрель | | Сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 7 | Обучение экспертов | | Пресс-релиз,  фоторепортаж | март | | Сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 8 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз,  фоторепортаж | март | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> |  | |
| 9 | Психологические тренинги для участников | | Пресс-релиз | апрель | | Сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 10 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | апрель | | Телевидение, сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, Управление труда и занятости РК | |
| 11 | Старт регионального чемпионата | | анонс | 5 апреля | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 12 | Открытие регионального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 10 апреля | | Телевидение, Интернет - СМИ, сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 3 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 13 | Проведение регионального чемпионата (конкурсная, деловая, профориентационная программы) | | Пресс-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | 11-14 апреля | | Телевидение, сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 10 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 14 | Закрытие регионального чемпионата, объявление результатов | | Пост-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | 15 апреля | | Телевидение, сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 7 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 15 | Круглый стол по итогам регионального чемпионата | | Пост-релиз,  фоторепортаж | май | | Сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 2 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, Управление труда и занятости РК | |
| 16 | Заседание рабочей группы РЦД «Абилимпикс» по формированию региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз,  фоторепортаж | сентябрь | | Сайты организатора,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК | | | Не менее 3 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, Управление труда и занятости РК | |
| 17 | Подготовка региональной сборной для участия в Национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Пресс-релиз фоторепортаж | сентябрь | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 4 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Министерство образования РК, Управление труда и занятости РК | |
| 18 | Открытие Национально чемпионата | | Пресс-релиз | октябрь | | Телевидение, Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 5 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж» | |
| 19 | Участие сборной в Национальном чемпионате | | Пресс-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | ноябрь | | Телевидение, Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 5 публикаций | <http://tv-karelia.ru>  <https://sampotv360.ru>  <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Управление труда и занятости РК | |
| 20 | Общий итог участия сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | октябрь | | Сайты организатора, Интернет – СМИ,  порталы органов власти региона,  социальные сети | | | ГТРК «Карелия»  Телеканал «САМПО ТВ 360°»  Официальный сайт ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж»  Официальный сайт РУМЦ  Официальный интернет-портал РК  Портал профессиональных образовательных организаций РК  Сайт Министерства образования РК  Сайт «Управления труда и занятости РК»  Информационное агентство «Республика»  Информационно-развлекательный портал «Петрозаводск говорит»  Сетевое издание «КарелИнформ»  Страницы в социальных сетях:  «Петрозаводский педагогический колледж», «Абилимпикс в РК», Министерство образования РК, Интернет-портал РК | | | Не менее 5 публикаций | <http://ppk.sampo.ru>  http://rumc10.ru/about-us  <http://www.gov.karelia.ru>  <http://spo.karelia.ru>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/minobraz/>  <https://www.gov.karelia.ru/power/executive/uprtrudkarelia/>  <http://rk.karelia.ru/>  <https://ptzgovorit.ru/>  <https://karelinform.ru/>  <https://vk.com/pedcollegeppk>  <https://www.facebook.com/ppk.karelia/>  <https://vk.com/club189344617>  <https://vk.com/minedu>  <https://vk.com/gov_karelia_ru> | ГАПОУ РК «Петрозаводский педагогический колледж», Управление труда и занятости РК | |
| Республика Коми | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023г. | | Веб-сайты и социальные сети | | | Сайт РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях группы «Абилимпикс» | | | Новости, фото материалы на сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях группы «Абилимпикс» | <https://sksis.rkomi.ru/>  https://vk.com/bpoosksis | Республиканский центр развития движения «Абилимпикс» на базе ГПОУ «Сыктывкарский колледж сервиса и связи (далее - РЦРДА ГПОУ «СКСиС») | |
| 2 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Март 2023г. | | Веб-сайты и социальные сети | | | Сайт РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях группы «Абилимпикс» | | | Новости, фото-, видео-материалы на сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в социальных сетях | <https://sksis.rkomi.ru/>  https://vk.com/bpoosksis | РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| 3 | Информационный материал о подготовке к Чемпионату «Абилимпикс» в Республике Коми | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март 2023г. | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Газета "Республика"  Молодежный портал «Твоя параллель»  Информационное агенство «Комиинформ» | | | Информационный материал о подготовке к Чемпионату (2 представителя федерального или регионального СМИ).  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в социальных сетях | Газета "Республика"  https://tvoyaparallel.ru/  https://komiinform.ru/  <https://minobr.rkomi.ru/>  https://sksis.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| 4 | Открытие Чемпионата «Абилимпикс» в Республике Коми | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 16 марта 2023 г. | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Газета «Мы – рядом!»  Газета "Республика"  Молодежный портал «Твоя параллель»  Информационное агенство «Комиинформ» | | | Не менее 1 статьи в печатном издании общества инвалидов.  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | http://komivoi.ru/index.php/my-ryadom  Газета "Республика"  https://tvoyaparallel.ru/  <https://komiinform.ru/>  https://minobr.rkomi.ru/  https://sksis.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС»,  Общественные организации инвалидов | |
| 5 | Закрытие Чемпионата «Абилимпикс» в Республике Коми | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 17 марта 2023г. | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Газета «Мы – рядом!»  Газета "Республика"  Молодежный портал «Твоя параллель»  Информационное агенство «Комиинформ»  Телеканал «Юрган»  Телеканал ГТРК «Коми гор» | | | Не менее 1 статьи в печатном издании общества инвалидов.  Не менее 3 статей (не менее 500 знаков каждая) по итогам чемпионата в печатных и сетевых СМИ.  Не менее 1 видеоролика и /или телерепортажа на ТВ каналах (Федеральных и региональных каналах, не менее 1 минуты каждый).  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | <http://komivoi.ru/index.php/my-ryadom>  Газета "Республика"  https://tvoyaparallel.ru/  <https://komiinform.ru/>  <https://minobr.rkomi.ru/>  <https://www.юрган.рф/>  https://komigor.com/tv/  https://sksis.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС»,  Общественные организации инвалидов | |
| 6 | Организация встречи победителей Чемпионата «Абилимпикс» в Республике Коми представителями власти | | Пост-релиз, фоторепортаж | В день встречи или на следующий день после встречи | | Информационные агентства,  Веб-сайты | | | Информационное агенство «Комиинформ» | | | 1 публичное мероприятие по итогам чемпионата.  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | <https://sksis.rkomi.ru/>  <https://komiinform.ru/>  https://minobr.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| 7 | История успеха победителей Чемпионата «Абилимпикс» в Республике Коми | | Пресс-релиз | На протяжении всего времени подготовки к Национальному чемпионату | | Информационные агентства,  Веб-сайты | | | Газета «Мы – рядом!»  Информационное агенство «Комиинформ» | | | Не менее 1 статьи в печатном издании общества инвалидов.  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях группы «Абилимпикс» | <http://komivoi.ru/index.php/my-ryadom>  <https://sksis.rkomi.ru/>  <https://komiinform.ru/>  https://minobr.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС»,  Общественные организации инвалидов | |
| 8 | Формирование сборной Республики Коми к Национальному Чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального Чемпионата | | Информационные агентства,  Веб-сайты | | | Информационное агенство «Комиинформ» | | | Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | <https://sksis.rkomi.ru/>  <https://komiinform.ru/>  https://minobr.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| 9 | Участие сборной Республики Коми в Национальном Чемпионате | | Пост-релиз, фоторепортаж | Отчет по итогам соревновательных дней Национального Чемпионата | | Информационные агентства,  Веб-сайты | | | Информационное агенство «Комиинформ» | | | Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | <https://sksis.rkomi.ru/>  <https://komiinform.ru/>  https://minobr.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| 10 | Итоги участия сборной Республики Коми в Национальном чемпионате (медали, встреча в Республике Коми с представителями власти) | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Телевидение,  Печатные издания,  Информационные агентства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Газета «Мы – рядом!»  Газета "Республика"  Молодежный портал «Твоя параллель»  Информационное агенство «Комиинформ»  Телеканал «Юрган»  Телеканал ГТРК «Коми гор» | | | Не менее 5 статей (не менее 500 знаков каждая) по итогам чемпионата в печатных и сетевых СМИ.  Не менее 1 видеороликов и /или телерепортажей на ТВ каналах (Федеральных и региональных каналах, не менее 1 минуты каждый).  Новости, фото-, видео-материалы на сайте МОиН РК, сайте РЦРДА ГПОУ «СКСиС», в соцсетях | <http://komivoi.ru/index.php/my-ryadom>  Газета "Республика"  https://tvoyaparallel.ru/  https://komiinform.ru/  <https://minobr.rkomi.ru/>  <https://www.юрган.рф/>  https://komigor.com/tv/  https://sksis.rkomi.ru/ | Министерство образования и науки Республики Коми,  РЦРДА ГПОУ «СКСиС» | |
| Республика Крым | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседания организационного комитета по вопросам реализации мероприятий, связанных с подготовкой и проведением VII Крымского чемпионата «Абилимпикс»- регионального этапа IХ Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | | Пост- релиз | февраль, март, апрель | | Веб-сайт, сетевые издания (СМИ), социальные сети | | | сайты Министерства образования, науки и молодежи Республики Крым, ГБПОУ РК «СКСОИД» | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации |  | ЦРДА- ГБПОУ РК «СКСОИД | |
| 2 | Заседание ЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пост -релиз | март, апрель | | Веб-сайты , сетевые издания (СМИ), Печатные издания,  Радиостанции, телевидение | | | сайты Министерства образования, науки и молодежи Республики Крым, ГБПОУ РК «СКСОИД -страница «Абилимпикс» | | | Доступная информация о подготовке и организации чемпионата |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 3 | Заседание координационного совета работодателей | | Пост -релиз | март | |  | | | сайты Министерства образования, науки и молодежи Республики Крым, ГБПОУ РК «СКСОИД -страница «Абилимпикс», социальные сети | | | Информация о подготовке Крымского чемпионата |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | февраль | |  | | | сайты ГБПОУ РК «Симферопольский колледж сферы обслуживания и дизайна», ГБПОУ РК «Крымский колледж общественного питания и торговли». Социальные сети | | | Участие волонтеров в мероприятиях чемпионата |  | ГБПОУ РК «Крымский колледж общественного питания и торговли» | |
| 5 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональному этапу и Национальным чемпионатам | |  | | | ГТРК«Крым», ТВ «Миллет», сайт ГБПОУ РК «СКСОИД», социальные сети | | | 2 публикации |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 6 | Открытие регионального чемпионата | | Пресс- релиз, Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 11.04.2023 | |  | | | ТВ «Миллет», ГТРК «Крым» , сайты Министерства образования, науки и молодежи РК, социальные сети, сайт ГБПОУ РК «Симферопольский колледж сферы обслуживания и дизайна» | | | Освещение проведения регионального чемпионата «Абилимпикс» |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 7 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 13.04.2023 | |  | | | ТВ «Миллет», ГТРК «Крым» , сайты Министерства образования, науки и молодежи РК, социальные сети, сайт ГБПОУ РК «Симферопольский колледж сферы обслуживания и дизайна», социальные сети | | | Освещение проведения Чемпионата |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 8 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | май- июнь | |  | | | сайты Министерства образования, науки и молодежи РК, социальные сети, сайт ГБПОУ РК «Симферопольский колледж сферы обслуживания и дизайна», социальные сети | | | Информация о проведении и итогах Крымского Чемпионата, о подготовке региональной сборной к Национальному чемпионату |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 9 | Организация встреч, тренингов участников сборной Республики Крым в рамках подготовки к финальному этапу чемпионата | | Пост- релиз | сентябрь | |  | | | сайты Министерства образования, науки и молодежи РК, социальные сети, сайт ГБПОУ РК «Симферопольский колледж сферы обслуживания и дизайна», социальные сети | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений сборной |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| 10 | Итоги участия сборной Республики Крым в отборочном этапе и финале Национального чемпионата | | Пост-релиз | после подведения итогов и проведения | |  | | | Сайт Министерства образования, науки и молодежи РК, ГБПОУ РК «СКСОИД», социальные сети | | | Информация об итогах |  | ГБПОУ РК «СКСОИД» | |
| Республика Марий Эл | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Информация о начале приема заявок на VII Региональный чемпионат «Абилимпикс» | | публикация | февраль | | Интернет-страница | | | Интернет страница ЦРД, ,официальный сайт Министерства образования и науки Республики Марий Эл и Министерства социального развития Республики Марий Эл, интернет-страницы ООИ, официальные страницы в Vk | | | Поданы заявки на участие в Региональном чемпионате | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701> | Руководитель ЦРД,ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата | |
| 2 | Информация о конкурсных заданиях по компетенциям Регионального чемпионата | | публикация | март | | Интернет-страница | | | Интернет-страница- ЦРД | | | Размещены заданий | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701> | Руководитель ЦРД, системный администратор | |
| 3 | Размещение пресс-релиза и анонса о старте Регионального чемпионата | | публикация | апрель | | Интернет-страница | | | Интернет-страница- ЦРД,  Национально Центра | | | Информирование общественности о мероприятиях, связанных с Чемпионатом | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701> | Руководитель ЦРД, системный администратор | |
| 4 | Репортаж о старте Регионального Чемпионата «Абилимпикс» | | Видеорепортаж,  статья | апрель | | Телевидение, печатные издания | | | ВГТРК,  печатные издания ООИ | | | Информирование общественности о ходе и мероприятиях чемпионата |  | Ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата, ЦРД | |
| 5 | Ежедневный релиз с площадок проведения регионального чемпионата | | Публикация, фотоматериалы | Ежедневно, в дни проведения регионального чемпионата | | Интернет-страница | | | Официальный сайт площадки проведения чемпионата, официальные страницы площадок в Vk | | | Информирование общественности о работе площадок | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701>  <http://edu.mari.ru/prof/ou5/default.aspx> ,  <http://edu.mari.ru/prof/ou18/default.aspx>,  <http://edu.mari.ru/prof/mlt/default.aspx>  <https://vk.com/marivoi>  <https://vk.com/club65459812>  <https://vk.com/vogmariel> | Ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата от площадки проведения, ЦРД | |
| 6 | Размещение пост-релиза о Региональном Чемпионате | | Публикация, фотоматериалы | май | | Интернет-страница | | | Интернет страница ЦРД, официальный сайт Национального Центра  официальный сайт Министерства образования и науки Республики Марий Эл и Министерства социального развития Республики Марий Эл, интернет-страницы общественных организаций инвалидов, официальные страницы Vk | | | Информирование о победителях Регионального чемпионата | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701>  <http://edu.mari.ru/prof/ou5/default.aspx> ,  <http://edu.mari.ru/prof/ou18/default.aspx>,  <http://edu.mari.ru/prof/mlt/default.aspx>  <https://vk.com/marivoi>  <https://vk.com/club65459812>  <https://vk.com/vogmariel> | ЦРД, Ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата | |
| 7 | Видеоролик по итогам Регионального Чемпионата | | видеоролик | май | | Телевидение, интернет-страницы | | | ВГТРК, официальные станицы организаций- участников регионального Чемпионата | | | Информирование о победителях Регионального чемпионата | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701>  <http://edu.mari.ru/prof/ou5/default.aspx> ,  <http://edu.mari.ru/prof/ou18/default.aspx>,  <http://edu.mari.ru/prof/mlt/default.aspx>  <https://vk.com/marivoi>  <https://vk.com/club65459812>  <https://vk.com/vogmariel> | ЦРД, Ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата | |
| 8 | Репортаж о вручении Грантов Правительства Республики Марий Эл победителям и наставникам конкурса «Абилимпикс» | | Видеорепортаж, фотоматериалы, статья | июнь | | Телевидение, печатные издания, интернет-страницы | | | ВГТРК, печатные издания ООИ,  Интернет страница ЦРД, ,официальный сайт Министерства образования и науки Республики Марий Эл и Министерства социального развития Республики Марий Эл, интернет-страницы ООИ, официальные страницы в Vk | | | Информирование о победителях и наставниках Регионального чемпионата, популяризация конкурсов профессионального мастерства | <http://edu.mari.ru/prof/ou29/DocLib6/Домашняя.aspx> ,  <https://vk.com/club179285701>  <http://edu.mari.ru/prof/ou5/default.aspx> ,  <http://edu.mari.ru/prof/ou18/default.aspx>,  <http://edu.mari.ru/prof/mlt/default.aspx>  <https://vk.com/marivoi>  <https://vk.com/club65459812>  <https://vk.com/vogmariel> | ЦРД, Ответственное лицо за PR- сопровождение чемпионата | |
| Республика Мордовия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание ЦРД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Информационно-просветительская деятельность | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Ганина Н.Н. | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Составление плана работы, перспектив взаимодействия | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Ганина Н.Н. | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз, форма «Вопрос – ответ». | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Обсуждение проведения чемпионата «Абилимпикс», утвержденным календарем реализации конкурса. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Ганина Н.Н. | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Сформирована команда волонтеров-участников регионального чемпионата. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Милешина Р.А. | |
| 5 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Обучена и готова к работе команда волонтеров-участников регионального чемпионата. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Милешина Р.А. | |
| 6 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий»  Вестник Мордовии | | | Обсуждение проблем инвалидов-участников чемпионата. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/>  <https://vestnik-rm.ru> | Ганина Н.Н. | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональному этапу и Национальному чемпионату | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий»  Региональное СМИ  «Stolica-S.Su» | | | Привлечение молодежи к участию в чемпионате. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/>  <https://stolica-s.su> | Ганина Н.Н. | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Веб-сайт  ГБПОУ РМ «Саранский техникум сферы услуг и промышленных технологий» | | | Решение основных организационных аспектов проведения чемпионата. | <https://stsuipt.ru/abilimpiks/> | Милешина Р.А.  Ганина Н.Н. | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Телекомпания «Мордовия» (10 канал)  «НТМ» -Народное телевидение Мордовии | | | Приветствие и пожелание удачи участникам чемпионата. Знакомство с регламентом чемпионата. | <http://10tvrm.ru/>  <http://ntm13.ru/mordoviya-24/> | Ганина Н.Н. | |
| 10 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агенства,  Радиостанции,  Веб-сайты | | | Телекомпания «Мордовия» (10 канал)  «НТМ» -Народное телевидение Мордовии | | | Чествование победителей, призёров чемпионата. Пожелания успехов на следующем этапе. | <http://10tvrm.ru/>  <http://ntm13.ru/mordoviya-24/> | Ганина Н.Н. | |
| Республика Саха (Якутия) | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Объявлен набор на обучение по подготовке региональных экспертов «Абилимпикс» | | Анонс (статья) | Февраль 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайт | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я) | | | Освещение, расширение экспертного сообщества | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt> | Федорова И.В. | |
| 2 | Открыта регистрация участников на «Абилимпикс» | | Анонс  (статья) | Февраль 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я), Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй, сайты образовательных организаций](https://ulus.media/) | | | Освещение и набор участников | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 3 | Анонс VIII регионального чемпионата «Абилимпикс» Республики Саха (Якутия) – 2023 | | Анонс (статья) | Апрель 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, НВК Саха, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  [https://nvk-online.ru/new/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 4 | В рамках чемпионата «Абилимпикс» проходит деловая программа | | Статья | Апрель 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt> | Федорова И.В. | |
| 5 | Ежедневные материалы о ходе чемпионата, интервью с участниками | | Статья, видеорепортаж | Апрель 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты, телевидение | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, НВК Саха, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  [https://nvk-online.ru/new/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 6 | Определены победители Регионального чемпионата «Абилимпикс» | | Статья | Апрель 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 7 | Анонс отборочного чемпионата Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Статья | Май-июнь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я), Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй, сайты образовательных организаций](https://ulus.media/) | | | Освещение и набор участников | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 8 | Команда Якутии готовится к Национальному чемпионату «Абилимпикс» | | Статья | Октябрь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я), сайты образовательных организаций | | | Освещение, расширение экспертного сообщества | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt> | Федорова И.В. | |
| 9 | Стартует Национальный чемпионат «Абилимпикс» | | Анонс (статья) | Октябрь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 10 | Завершился Национальный чемпионат «Абилимпикс» | | Статья | Октябрь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 11 | Вручение сертификатов победителям Национального чемпионата «Абилимпикс» 2023 | | Статья | Октябрь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| 12 | Истории успеха участников чемпионата «Абилимпикс» | | Статья | Март, июнь, сентябрь, декабрь 2023 г. | | Информационный медиапортал, сайты | | | Министерство образования и науки РС (Я), Институт развития профессионального образования РС (Я), Региональный центр развития движения «Абилимпикс» РС (Я),  Якутское-Саха информационного агентство (ЯСИА),  [Ulus Media, Сахадэй](https://ulus.media/) | | | Освещение и популяризация | <https://minobrnauki.sakha.gov.ru,>  <https://irposakha14.ru/>, <https://vk.com/irposakha14>  <https://t.me/irposakha14>  <https://vk.com/abilympics_ykt>  <https://t.me/abilympics_ykt>  [https://ysia.ru](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/) [[https://ulus.media/](https://ysia.ru https://nvk-online.ru/new/)](https://ulus.media/)  <https://sakhaday.ru/> | Федорова И.В. | |
| Республика Северная Осетия-Алания | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Размещение информации о Чемпионате В РСО-Алания «Абилимпикс– 2023» министерства образования администрации РСО-Алания, комитета по труду и занятости населения РСО-Алания, Регионального центра развития движения «Абилимпикс» в РСО-А - ГАПОУ «СОГТЭК» | | Пресс-релиз | Март-апрель 2023 | | Телевидение, Печатные издания, Веб-сайты. | | | Сайт Министерства образования, сайт ГАПОУ СОГТЭК | | | Материалы о чемпионате |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 2 | Информационное сопровождение Чемпионата «Абилимпикс – 2023» (подготовка пресс - релиза, работа со СМИ, приглашение информационных партнеров) | | Пресс -релиз | Март-апрель 2023 | | Телевидение, Печатные издания, Веб-сайты. | | | Сайт Министерства образования, сайт ГАПОУ СОГТЭК | | | Информационное сопровождение чемпионата |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 3 | Актуализация информации о проведении Чемпионата в РСО-А «Абилимпикс – 2023» на официальных сайтах | | Пресс -релиз | Март-апрель 2023 | | Телевидение, Печатные издания, Веб-сайты. | | | Сайт Министерства образования, сайт ГАПОУ СОГТЭК | | | Актуализация информации |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 4 | Подготовка информации о ходе подготовки к проведению Чемпионата 2023 | | Пресс-релиз | Март-апрель 2023 | | Телевидение, Печатные издания, Веб-сайты. | | | Сайт Министерства образования, сайт ГАПОУ СОГТЭК | | | Информация о подготовке к проведению чемпионата |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 5 | Размещение информации об организации и проведении Чемпионата РСО-А «Абилимпикс – 2023» в социальных сетях | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | | TG, VK | | | Размещение информации об организации и проведении чемпионата | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 6 | Подготовка материала в СМИ о подготовке и проведении Чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата, | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 7 | Проведение брифинга о подготовке и проведении Чемпионата | | Пресс-конференция | перед началом Чемпионата РСО-Алания «Абилимпикс 2023» | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата, | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 8 | Приглашение и организация сопровождения региональных и городских СМИ для освещения мероприятий Чемпионата РСО-А «Абилимпикс – 2023» (соревновательной, деловой, профориентационной программ чемпионата, интервью с представителем Оргкомитета, беседы с участниками, представителями общественных организаций инвалидов) | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата, | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 9 | Информационное освещение итогов проведения Чемпионата РСО-Алания «Абилимпикс – 2023»: подготовка на основе отснятого фото- и видеоматериала итоговых роликов о региональном этапе «Абилимпикс» для размещения информации на официальном сайте Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс -релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | |  | | | Опубликовать не менее 7 материалов в печатных изданиях, 10- интернет СМИ, не менее 2 сюжетов на телеканалах, 3 –порталах органов власти региона, 2- социальных сетях | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс»» | |
| 10 | Организация и освещение встречи победителей Чемпионата «Абилимпикс – 2023 » с представителями исполнительных органов государственной власти РСО-Алания и потенциальными работодателями | | Пресс -релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 11 | Информационное освещение итогов проведения Чемпионата РСО-Алания «Абилимпикс – 2023 »: подготовка материалов в региональных СМИ, на официальный сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс», департамента образования РСО-Алания, официальный сайт Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс -релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Март-апрель 2023 | |  | | |  | | |  |  | Министерство образования и науки РСО-А  Организационный комитет  Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| Республика Татарстан | | | | | | | | | | | | | | | |
| **1** | Пресс-конференция о старте чемпионатного цикла (с участием руководства регионального координационного центра, представителей профильного министерства, победителей чемпионата прошлого года) | | Пресс-релиз с основными цифрами | 24-25 апреля | | Онлайн-СМИ.  ТВ-каналы | | | Татар-информ,  ТНВ,  ГТРК Татарстан,  Татарстан-24,  Казаньферст  и др. | | | Публикации и сюжеты по итогам пресс-конференции |  | Пресс-секретарь Центра развития профессиональных компетенций Республики Татарстан | |
| **2** | Соревнования | | Новости о ходе соревнований | 25 апреля - 30 мая | | 1.Еженедельная рассылка анонсов журналистам – приглашение на наиболее массовые соревнования  2.Публикации с фото, видео на площадках регионального координационного центра | | | См.пункт 1 | | | Публикации и сюжеты на ТВ |  |  | |
| **3** | Завершение первой половины чемпионата | | Пресс-релиз с основными итогами первой половины + фото, видео | 12-15 мая | |  | | | См.пункт 1 | | | Публикация, перепечатки |  |  | |
| **4** | Деловая программа чемпионата | | Пост-релиз | 15-25 мая | |  | | | См.пункт 1 | | | Публикация, перепечатки |  |  | |
| **5** | Подведение итогов регионального чемпионата | | Пресс-релиз + фото, видео | 31 мая – 2 июня (в зависимости от завершения выгрузки подсчетов) | |  | | | См.пункт 1 | | | Публикация, перепечатки |  |  | |
| Республика Тыва | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Анонсирование | |  | 27 марта | |  | | | Интервью организаторов (ГТРК «Тыва»);  − распространение анонсирующего пресс-релиза в СМИ региона;  − новости на сайте Министерства образования Республики Тыва, в официальных аккаунтах в социальных сетях. | | |  |  | Министерство образования Республики Тыва, ГБУ ДПО РТ «Республиканский центр профессионального образования», Региональный центр развития движения «Абилимпикс» в Республике Тыва | |
| 2 | Торжественное открытие | |  | 10 апреля | |  | | | Распространение пресс-релиза в СМИ региона;  − Новости на сайте Министерства образования, Республики Тыва, в официальных аккаунтах в социальных сетях;  − Предполагаемые СМИ (ТВ, фоторепортажи): ГТРК Тыва, Тува 24 | | |  |  | Министерство образования Республики Тыва, ГБУ ДПО РТ «Республиканский центр профессионального образования», Региональный центр развития движения «Абилимпикс» в Республике Тыва | |
| 3 | Работа площадок чемпионата | |  | 10-14 апреля | |  | | | ТВ сюжеты (ГТРК «Тыва»);  − распространение пресс-релизов в СМИ региона ГТРК Тыва, Тува 24. | | |  |  | Министерство образования Республики Тыва, ГБУ ДПО РТ «Республиканский центр профессионального образования», Региональный центр развития движения «Абилимпикс» в Республике Тыва | |
| 4 | Церемония закрытия | |  | 14 апреля | |  | | | Распространение пресс-релиза в СМИ региона;  − Новости на сайте Министерства образования, Республики Тыва, в официальных аккаунтах в социальных сетях;  − Предполагаемые СМИ (ТВ, фоторепортажи): ГТРК Тыва, Тува 24 | | |  |  | Министерство образования Республики Тыва, ГБУ ДПО РТ «Республиканский центр профессионального образования», Региональный центр развития движения «Абилимпикс» в Республике Тыва | |
| 5 | Материалы по итогам проведения чемпионата | |  | 17-21 апреля | |  | | | Интервью организаторов и победителей чемпионата (ГТРК Тыва, Тува 24). | | |  |  | Министерство образования Республики Тыва, ГБУ ДПО РТ «Республиканский центр профессионального образования», Региональный центр развития движения «Абилимпикс» в Республике Тыва | |
| Республика Хакасия | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание оргкомитета по подготовке к региональному чемпионату «Абилимпикс» | | Пресс релиз | Февраль 2023г. | | Интернет источник | | | ВК -ГБПОУ РХ ХКПТЭС <https://vk.com/public165807838>  ВК Инклюзия ХКПТЭС<https://vk.com/public181459577>  сайт ХКПТЭС <http://www.hkptes.ru/>  Телеграм ХКПТЭС-инфо <https://t.me/HKPTESinfo> | | | Начало заявочной кампании |  | Министерство образования и науки РХ, Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 2. | Старт заявочной кампании регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» в 2023г. | | Пресс релиз | Февраль 2023г. | | Интернет источник | | | ВК -ГБПОУ РХ ХКПТЭС <https://vk.com/public165807838>  ВК Инклюзия ХКПТЭС<https://vk.com/public181459577>  сайт ХКПТЭС <http://www.hkptes.ru/>  Телеграм ХКПТЭС-инфо <https://t.me/HKPTESinfo> | | | Начало заявочной кампании |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 3. | Подготовка участников регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс релиз | Март 2023 г. | | Агентства печати | | | Газета «Абакан», газета «Хакасия» | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 4. | Открытие регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс-конференция | 05 апреля 2023 г. | | Телевидение | | | ТВ «Абакан»,СТС, ВГТРК Россия 24 | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 5. | Освещение соревновательной части регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Телерепортаж | 05 апреля 2023г. | | Телевидение | | | ТВ «Абакан»,СТС, ВГТРК Россия 24 | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 6. | Освещение Деловой и Профориентационной части регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс-тур | 06 апреля 2023г. | | Агентства печати | | | Газета «Абакан», газета «Хакасия» | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 7. | Закрытие регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пост-релиз | 07 апреля 2023г. | | Телевидение | | | ТВ «Абакан»,СТС, ВГТРК Россия 24 | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 8. | Освещение итогов регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пост-релиз | 07 апреля  2023г. | | Интернет источник | | | ВК -ГБПОУ РХ ХКПТЭС <https://vk.com/public165807838>  ВК Инклюзия ХКПТЭС<https://vk.com/public181459577>  сайт ХКПТЭС <http://www.hkptes.ru/>  Телеграм ХКПТЭС-инфо <https://t.me/HKPTESinfo> | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 9. | Истории успеха участников регионального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс релиз | Июнь 2023г. | | Агентства печати | | | 19русинфо, Пульс Хакасии, Газета.ру | | | Истории успеха, Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 10. | Старт подготовки к Национальному чемпионату профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс релиз | Сентябрь 2023 г. | | Интернет источник | | | ВК -ГБПОУ РХ ХКПТЭС <https://vk.com/public165807838>  ВК Инклюзия ХКПТЭС<https://vk.com/public181459577>  сайт ХКПТЭС <http://www.hkptes.ru/>  Телеграм ХКПТЭС-инфо <https://t.me/HKPTESinfo> | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 11. | Открытие Национального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пресс релиз | 17 октября 2023г. | | Агентства печати | | | Газета «Абакан», газета «Хакасия» | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 12. | Освещение соревнований Национального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Телерепортаж | 17-25 октября 2023г. | | Агентства печати | | | Газета «Абакан», газета «Хакасия» | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 13. | Освещение итогов Национального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пост-релиз | 25 октября 2023 г. | | Интернет источник | | | ВК -ГБПОУ РХ ХКПТЭС <https://vk.com/public165807838>  ВК Инклюзия ХКПТЭС<https://vk.com/public181459577>  сайт ХКПТЭС <http://www.hkptes.ru/>  Телеграм ХКПТЭС-инфо <https://t.me/HKPTESinfo> | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| 14. | Награждение победителей Национального чемпионата профессионального мастерства «Абилимпикс» | | Пост-релиз | Ноябрь 2023г. | | Агентства печати | | | Газета «Абакан», газета «Хакасия» | | | Популяризация чемпионата |  | Морозова Наталья Анатольевна, руководитель ЦРД | |
| Ростовская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета Регионального чемпионата «Абилимпикс» Ростовской области | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | январь | | Официальные сайты | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД (ГБПОУ РО «Новочеркасский колледж промышленных технологий и управления») | | | Старт чемпионатного цикла 2023года | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 2 | Анонс старта Чемпионатного цикла Абилимпикс 2023 года. Анонс перечня компетенций РЧА | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | февраль | | Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД (ГБПОУ РО «Новочеркасский колледж промышленных технологий и управления»);  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к старту чемпионатного цикла 2023года | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 3 | Анонс Регионального чемпионата по профессиональному мастерству инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс» | | Телевизионный сюжет;  Публикации и статьи в СМИ  Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | С 20.03.2023 по 28.03.2023 | | Телерадиокомпании;  Печатные СМИ;  Электронные СМИ;  Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Телеканал Дон-24;  ГТРК Дон ТР;  Газета «Наше время»;  Газета «Новочеркасские ведомости;  Газета «Молот»;  Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к старту Регионального Чемпионата | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 4 | Освещение конкурсной программы Регионального Чемпионата | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | С 28.03.2023 по 31.03.2023 | | Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионату | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 5 | Освещение деловой, профориентационной, культурной, реабилитационной программы Регионального Чемпионата | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | С 28.03.2023 по 31.03.2023 | | Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область»  Официальные сайты площадок РЧА | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионату | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 6 | Итоги Регионального Чемпионата Абилимпикс | | Телевизионный сюжет;  Публикации и статьи в СМИ  Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | С 20.03.2023 по 28.03.2023 | | Телерадиокомпании;  Печатные СМИ;  Электронные СМИ;  Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Телеканал Дон-24;  ГТРК Дон ТР;  Газета «Наше время»;  Газета «Новочеркасские ведомости;  Газета «Молот»;  Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к старту Регионального Чемпионата | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 7 | Мероприятия межчемпионатного периода | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | Межчемпионатный период | | Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионатному движению Абилимпикс | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 8 | Освещение подготовки сборной Ростовской области к участию в Национальном чемпионате по профессиональному мастерству инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс | | Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | Межчемпионатный период | | Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионатному движению Абилимпикс | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 8 | Освещение участия сборной Ростовской области в Национальном чемпионате по профессиональному мастерству инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс | | Телевизионный сюжет;  Публикации и статьи в СМИ  Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | Сентябрь-ноябрь 2023 года | | Телерадиокомпании;  Печатные СМИ;  Электронные СМИ;  Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Телеканал Дон-24;  ГТРК Дон ТР;  Газета «Наше время»;  Газета «Новочеркасские ведомости;  Газета «Молот»;  Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионатному движению Абилимпикс | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| 10 | Освещение итогов участия сборной Ростовской области в Национальном чемпионате по профессиональному мастерству инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс | | Телевизионный сюжет;  Публикации и статьи в СМИ  Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | ноябрь 2023 года | | Телерадиокомпании;  Печатные СМИ;  Электронные СМИ;  Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Телеканал Дон-24;  ГТРК Дон ТР;  Газета «Наше время»;  Газета «Новочеркасские ведомости;  Газета «Молот»;  Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионатному движению Абилимпикс | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| **11** | Встреча представителей РОИВ с победителями и призерами Национального чемпионата по профессиональному мастерству инвалидов и лиц с ОВЗ «Абилимпикс | | Телевизионный сюжет;  Публикации и статьи в СМИ  Публикация на официальном сайте министерства общего и профессионального образования Ростовской области, на сайте РЦРД Абилимпикс | Ноябрь-декабрь 2023 года | | Телерадиокомпании;  Печатные СМИ;  Электронные СМИ;  Официальные сайты;  Социальные сети; мессенджер | | | Телеканал Дон-24;  ГТРК Дон ТР;  Газета «Наше время»;  Газета «Новочеркасские ведомости;  Газета «Молот»;  Официальный сайт Минобразования РО,  Официальный сайт РЦРД;  Телеграмм канал Абилимпикс Ростовская область;  Сообщество Вконтакте «Абилимпикс Ростовская область» | | | Привлечение внимания заинтересованных лиц к чемпионатному движению Абилимпикс | <https://minobr.donland.ru>;  <https://incl-nkptiu.ru/>  <https://vk.com/public215807405>  <https://web.telegram.org/k/#-1660490628> | Минобразования РО,  РЦРД | |
| Рязанская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,Печатные издания, Сетевые издания (СМИ), Информационные агентства, Радиостанции,Веб-сайты | | | Сайт ОГБПОУ «Рязанский железнодорожный колледж»  Официальная группа Региональный Чемпионат Рязанской области в ВКонтакте,  Официальная группа Образование и молодежь Рязанской области в ВКонтакте | | | Новость на сайте  Новость в группе | www.rzn-jd.ru  https://vk.com/rzn\_jd\_college  https://vk.com/public207014496  https://vk.com/minobrrzn | Зимина А.Н. | |
| 2 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | |
| 3 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | |
| 4 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-релиз | За 4-7 дней до открытия чемпионата | |
| 5 | Информационное сопровождение регионального чемпионата: открытие, соревнования, закрытие. | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Сайт ОГБПОУ «Рязанский железнодорожный колледж»  Официальная группа Региональный Чемпионат Рязанской области в ВКонтакте,  Официальная группа Образование и молодежь Рязанской области в ВКонтакте | | | Выход не менее 3-х роликов на телевидении и 2-3 статьи в СМИ | ГТРК "ОКА" http://www.gtrkoka.ru  http://gorod62.tv  https://vk.com/public207014496  https://vk.com/minobrrzn |
| 6 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Сайт ОГБПОУ «Рязанский железнодорожный колледж»  Официальная группа Региональный Чемпионат Рязанской области в ВКонтакте | | | Новость на сайте  Новость в группе | www.rzn-jd.ru  www.abilympicspro.ru  https://vk.com/rzn\_jd\_college  https://vk.com/club187465079?act=edit  https://www.facebook.com/groups/511336962979960/  https://ok.ru/group/55528369160336 |
| 7 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Сайт ОГБПОУ «Рязанский железнодорожный колледж»  Официальная группа Региональный Чемпионат Рязанской области в ВКонтакте,  Официальная группа Образование и молодежь Рязанской области в ВКонтакте | | | Новость на сайте  Новость в группе | www.rzn-jd.ru  www.abilympicspro.ru  https://vk.com/rzn\_jd\_college  https://vk.com/public207014496  https://vk.com/minobrrzn |
| 8 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | |
| Самарская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Старт заявочной компании на участие в региональном чемпионате | | Пресс-релиз | Февраль 2023 | | интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | информационные сообщения в электронных СМИ |  |  | |
| 2 | Подготовка к региональному чемпионату | | Брифинг | Апрель 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ, информационные сообщения в электронных СМИ | В группе РЦДР в ВК по мере опубликования | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 3 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз | Май 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 4 | Результаты регионального чемпионата | | Пост-релиз | Май 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 5 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Август 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 6 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | Сентябрь-октябрь 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 7 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | Сентябрь-октябрь 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| 8 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | Ноябрь-декабрь 2023 | | ТВ  Радио  Интернет | | | ТРК «Губерния», «Самарское областное вещательное агентство. СОВА», «Samaratoday» (Самара сегодня), «Независимой информационное агентство Самара», «Волга Ньюс» и др. | | | Информационные видеосюжеты и редакционные статьи в печатных СМИ, интервью с участниками чемпионата |  | Петропавловская Е.А., специалист по связям с общественностью ЦПО Самарской области | |
| Санкт-Петербург | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Освещение основных мероприятий ЦРД: совещания, встречи, семинары и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | |  | 1) Группа «В контакте» - «Регионального центра развития движения «Абилимпикс», https://vk.com/club162277328  2) «Телеграмм канал» - «Регионального центра развития движения «Абилимпикс», https://t.me/abispb  3) «Тик-Ток» - «Регионального центра развития движения «Абилимпикс», https://vm.tiktok.com/JjLV9rA/  4) Группа «В контакте» - «Регионального центра обучения экспертов», https://vk.com/club192714829  5) Группа «В контакте» - «Регионального волонтерского центра», https://vk.com/volunteeringfmk  6) Группа «В контакте» - «Молодёжный совет – «Абилимпикс» Санкт-Петербург», https://vk.com/public217899606  7) Группа «В контакте» - «Центр профориентации инвалидов (детей-инвалидов)», https://vk.com/club209571302  8) Сайт – «СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж», https://www.ohtakol.spb.ru/  9) Сайт - «Регионального центра развития движения «Абилимпикс», abilympics.spb.ru  10) https://www.fmkspb.ru/ru/volcenter/  11) http://k-obr.spb.ru/ | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 2 | Освещение деятельности «Регионального центра обучения экспертов»: анонсы/пост релизы приёма заявок, старта обучения, статистические данные об экспертах, реестры экспертов, истории успеха экспертов, знакомство с экспертами, тренерами по компетенциям, мероприятия повышения квалификации, методические разработки, мероприятия межведомственного взаимодействия и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | | - Развитие регионального экспертного сообщества  - Привлечение к обучению на экспертов «Абилимпикс» сотрудников различных образовательных ступеней ВПО, СПО, ДПО, преподавателей школ, сотрудников детских садов, а также работодателей и партнеров по компетенциям.  - Обновление регионального реестра экспертов «Абилимпикс»  - Определение региональных экспертов судейства по компетенциям из числа обученных экспертов «Абилимпикс»  - Ознакомительная публикация списка экспертов судейства | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.3 | Освещение профориентационной деятельности:  Знакомство с атласом доступных профессий, участие конкурсантов «Абилимпикс» в мастер –классах, дни открытых дверей, в проф. сменах, лагерях, мероприятия проводимые совместно с центром профориентации инвалидов и детей –инвалидов и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | |  | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.4 | Освещение деятельности «Волонтёрского центра «Абилимпикс»: анонсы/пост релизы приёма заявок, старта обучения волонтёров, статистические данные об волонтёрах, истории успеха волонтёров, знакомство с волонтёров, мероприятия волонтёрского центра, освещение конкурса «Лучший волонтёр» и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи.). | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | |  | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.5 | Освещение мероприятий по содействию в трудоустройстве участников «Абилимпикс»:  Совещания координационного совета партнеров, истории успеха трудоустройства участников, знакомство с партнёрскими и работодателями, информация о стажировках, ярмарках вакансий, межведомственных мероприятиях, в том числе с ЦЗН и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | | - Привлечение внимания партнеров, работодателей, общественных и благотворительных организаций  - Привлечение внимания среди родителей, абитуриентов, студентов к положительным практикам трудоустройства инвалидов и лиц с ОВЗ по получаемой профессии (компетенции «Абилимпикс») | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.6 | Освещение соревновательных мероприятий – региональных, национальных, международных чемпионатов «Абилимпикс»:  Освещение площадок проведения, тренировочного процесса, | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | | - Положительная динамика увеличения количества новых компетенций  - Привлечение организаторов новых компетенций, партнеров  - Привлечение участников в различных категориях, -увеличение числа участников особенно в категориях школьники и специалисты  - Привлечение участников деловой, профориентационной, выставочной программы чемпионата | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.7 | Освещение сторонних мероприятий проводимых во взаимодействии с ЦРД: в том числе мероприятия с РУМЦ, БПОО и т.д. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | |  | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.8 | Освещение деятельности «Молодёжного совета»:  Совещания, встречи, мероприятия. | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | |  | | |  | РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| 1.9 | Дублирование информационных поводов движения «Абилимпикс» опубликованных Национальным центром | | Публикации, сторис, документы, фото, видео, интервью, статьи. | В течении года, ежеквартально, ежемесячно, еженедельно. | | Электронное интернет издание, официальный сайт РЦРД, социальные сети РЦРД | | | Группа  РЦРД «Абилимпикс»  Санкт - Петербург | | | - Привлечение общественного внимания к чемпионату «Абилимпикс».  - Развитие активной заинтересованной аудитории в вопросах работы с инвалидами и лицами с ОВЗ, их профессиональной ориентации, образовании и трудоустройстве.  - Результаты, предполагаемые от индивидуального ежеквартального информационного повода | - РЦРД «Абилимпикс» Санкт – Петербург  СП СПб ГБ ПОУ «Охтинский колледж» | |
| Саратовская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Телевидение,  Печатные издания,  Сетевые издания (СМИ),  Информационные агентства,  Веб-сайты, Социальные сети | | | Взгляд инфо  Сайт министерства образования Саратовской области | | | Сформировать план проведения чемпионата, обсуждение вопросов по организации |  | Руководитель БПОО | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Согласовать необходимые нормативные документы |  | Руководитель БПОО | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Обсуждение вопросов технического оснащения и спонсорской поддержки в проведении чемпионата |  | Руководитель БПОО | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата | | Сайт СГУ  Сайт министерства образования Саратовской области | | | Согласование организационных вопросов по проведению чемпионата и сопровождению инвалидов |  | Руководитель волонтерского движения | |
| 5 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | На примере чемпионов, увеличить количество участников регионального чемпионата |  | Руководитель БПОО | |
| 6 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Решение организационных вопросов |  | Руководитель БПОО | |
| 7 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Саратов 24  Взгляд инфо  Сайт министерства образования Саратовской области | | | Заинтересовать аудиторию к проведению конкурса и привлечь новых участников и партнеров |  | Руководитель БПОО | |
| 8 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Привлечь аудиторию к проведению конкурса |  | Руководитель БПОО | |
| 9 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Заинтересовать аудиторию к проведению конкурса и привлечь новых участников и партнеров |  | Руководитель БПОО | |
| 10 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Заинтересовать аудиторию к проведению конкурса и привлечь новых участников и партнеров |  | Руководитель БПОО | |
| 11 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Сайт министерства образования Саратовской области | | | Заинтересовать аудиторию к проведению конкурса и привлечь новых участников и партнеров |  | Руководитель БПОО | |
| Сахалинская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Подготовка к VIII региональному чемпионату Сахалинской области по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» (далее – региональный чемпионат) | | Размещение информации о начале сбора заявок на участие в региональном чемпионате.  Информационные баннеры на уличных рекламных конструкциях.  Публикация информации о предстоящем конкурсе на официальной странице ГАУ СО «Агентство по развитию человеческого капитала» (далее – АРЧК), также в инстаграм.  Рассылка по СМИ информации и приглашение на региональный чемпионат. | За 2 месяца до чемпионата  За 1 месяц до открытия чемпионата  За 2 недели до чемпионата. | | **Печатные издания:**  Губернские ведомости  **Веб-сайты:**  Citysakh.ru  sakhalinmedia.ru  archksakhalin.ru  ujnosahalinsk.bezformata.com  skr.su/otv  **Вконтакте:**  https://vk.com/archk65  **Радио:**  Комсомольская правда  Love radio  АСТВ  **Телеграмм бот:**  АРЧК | | | Веб-сайты  Печатные издания  Телеграмм  Радиоэфир | | | <https://citysakh.ru/>  <https://sakhalinmedia.ru/>  <https://skr.su/otv/>  <http://info.sakh.media/categories/tv>  <https://web.telegram.org/k/>  <https://archksakhalin.ru/>  <https://sakhalin.gov.ru/>  <https://obrazovanie.sakhalin.gov.ru/>  <http://www.iroso.ru/> | Все СМИ приглашены и проинформированы. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 2 | Открытие VIII регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж.  Публикация информации на официальной странице АРЧК в Вконтакте, телеграм и Одноклассниках | В день открытия или на следующий день | | Телевидение  Веб-сайты  Инстаграм РКЦ | | | Телевидение  Веб-сайты  Телеграм  Вконтакте  Одноклассники | | | Видеорепортажи в местных ТВ новостях. Опубликованы статьи с фото в Интернет-ресурсах. | Видеорепортаж в местных ТВ новостях. Опубликованы статьи с фото в Интернет-ресурсах. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 3 | Закрытие VIII регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж.  Публикация информации на официальной странице АРЧК, в Вконтакте, Одноклассниках и телеграм.  Статья в газете.  Эфир на радио с региональным оператором | В день закрытия или на следующий день | | Телевидение  Веб-сайты  Печатные издания  Инстаграм РКЦ | | | Телевидение  Телевидение  Веб-сайты  Печатное издание  Вконтакте  Одноклассники Телеграм | | | Видеорепортажи в местных новостях.  Опубликованы статьи с фото в Интернет-ресурсах.  Статья с фотографиями и результатами чемпионата в региональной газете.  Проведён прямой радио-эфир о прошедшем чемпионате. | Видеорепортаж в местных новостях.  Опубликованы статьи с фото в интернет-ресурсах.  Статья с фотографиями и результатами чемпионата в региональной газете.  Проведён прямой радиоэфир о прошедшем региональном чемпионате. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 4 | Отборочный этап финала Национального чемпионата. | | Информационные материалы с фотографиями участников, результатами участия. | До и на протяжении всего времени проведения отборочных соревнований. | | Телевидение  Веб-сайты  Инстаграм РКЦ | | | Веб-сайты, Инстаграм  Вконтакте  Одноклассники Телеграм | | |  | Опубликованы новости о результатах участия в отборочных соревнованиях. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 5 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Интервью, статья, фото и видео репортаж | За 2 дня до вылета и перед отлетом в аэропорту. | | Веб-сайты, Инстаграм РКЦ | | | Телевидение  Веб-сайты  Вконтакте  Одноклассники Телеграм | | | Опубликованы новости о результатах участия в отборочных соревнованиях | Видеорепортаж о тех, кто едет, в ТВ СМИ (интервью с участниками, организаторами), за пару дней до даты вылета. В день вылета публикация с фото в интернет-ресурсах. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 6 | Национальный  чемпионат | | Пост-релиз  Публикация информации на официальной странице АРЧК, в инстаграм, телеграм.  Прокат промо-ролика о движении «Абилимпикс» на региональном ТВ. | В день открытия или на следующий день  За 2 недели до чемпионата. | | Телевидение  Веб-сайты  Инстаграм РКЦ | | | Веб-сайты  Вконтакте  Одноклассники Телеграм | | | Видеорепортаж о том, кто едет, в ТВ СМИ (интервью с участниками, организаторами), за пару дней до даты вылета. | Статья, фоторепортаж.  Новости чемпионата публикуются оперативно в социальных сетях АРЧК | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 7 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) 2023 года | | Информационные баннеры на уличных рекламных конструкциях.  Пост-релиз.  Публикация информации на официальной странице АРЧК, вКонтакте, Одноклассниках, телеграм.  Видеорепортаж (встреча команды в аэропорту)  Статья в газете.  Эфир на радио с региональным оператором | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Веб-сайты  Инстаграм РКЦ | | | Телевидение  Веб-сайты  Печатные издания  Вконтакте  Одноклассники Телеграм  Радиоэфир | | | Статья, фоторепортаж.  Новости чемпионата публикуются оперативно в Инстаграм РКЦ. | Видеорепортажи в местных новостях.  Опубликованы статьи с фото в интернет-ресурсах.  Статья с фотографиями и результатами чемпионата в региональной газете.  Проведён прямой радиоэфир об участии в Финале. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| 8 | Международный чемпионат | | Информационные материалы с фотографиями участников, результатами участия. | До и на протяжении всего времени проведения Международного чемпионата. | |  | | | Веб-сайты, Вконтакте  Одноклассники Телеграм | | |  | Опубликованы статьи с фото в интернет-ресурсах.  Статья с фотографиями и результатами чемпионата в региональной газете.  Проведён прямой радиоэфир об участии в Международном чемпионате. | Кашкина С.Ю.  Гринчук Я.Д. | |
| Свердловская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание регионального центра развития движения «Абилимпикс» (далее – РЦРД «Абилимпикс»)  по вопросам организации и проведения Чемпионата Свердловской области «Абилимпикс» | | пресс-релиз | январь  2023 года | | сетевые издания,  веб-сайты | | | раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях | | | 1 выход на региональные интернет-СМИ |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 2. | Начало образовательного курса для волонтеров Чемпионата Свердловской области «Абилимпикс» | | пресс-релиз | февраль 2023 года | | сетевые издания,  веб-сайты | | | «раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс», Волонтерского центра «Абилимпикс»  в социальных сетях | | | 1 выход на региональные интернет-СМИ |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 3. | Рабочая встреча  с партнерами Чемпионата Свердловской области «Абилимпикс» | | пресс-релиз | март  2023 года | | сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | «АПИ-Урал», «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель» | | | 1 выход на региональные интернет-СМИ |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 4. | Организационный сбор участников волонтерского движения «Абилимпикс» | | пресс-релиз | март  2023 года | | сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | «АПИ-Урал», «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель» | | | 1 выход на региональные интернет-СМИ |  |  | |
| 5. | Организация встреч победителей региональных этапов  и Национальных чемпионатов с представителями власти | | пост-релиз | в день встречи или на следующий день после встречи | | сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | «АПИ-Урал», «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс» в социальных сетях | | | 1 выход  на региональные интернет-СМИ  1 выход  в социальные сети |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 6. | Истории успеха участников региональных этапов  и Национальных чемпионатов, волонтеров | | интервью | в течение года | | – | | | раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс» в социальных сетях,  официальные сайты Правительства Свердловской области и Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области | | | 1 выход на региональные интернет-СМИ  1 выход на портал Министерства образования и молодежной политики Свердловской области |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 7. | Подготовка  к Чемпионату Свердловской области «Абилимпикс» | | пресс-конференция | апрель  2023 года | | – | | | «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», муниципальные СМИ, «Интерфакс-Урал», Раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях, официальные сайты Правительства Свердловской области  и Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области | | | 1 выход  на региональные интернет-СМИ  1 выход - сайт Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области  1 выход - социальные сети |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 8. | Открытие Чемпионата Свердловской области «Абилимпикс» | | пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель  2023 года  (в день открытия или  на следующий день) | | телевидение,  печатные издания, сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | Областное телевидение», «Вести-Урал», «4 канал», «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», муници­пальные СМИ, «Интер­факс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях, «Областная газета», официальные сайты  Правительства Свердловской области и Министерства образования и молодежной политики Свердловской области | | | 1 выход  на региональные ТВ-каналы  1 выход  на региональные интернет-СМИ  1 выход  на региональные печатные СМИ  1 выход – портал Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 9. | Закрытие Чемпионата Свердловской области «Абилимпикс» | | пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, интервью | апрель  2023 года  (в день закрытия или  на следующий день) | | телевидение,  печатные издания, сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | Областное телевидение», «Вести-Урал», «4 канал», «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», муниципальные СМИ, «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях, «Областная газета», официальные сайты Правительства Свердловской области и Министерства образования и молодежной политики Свердловской области | | | 2 выхода  на региональные ТВ-каналы  2 выхода  на региональные интернет-СМИ  4 выхода на региональные печатные СМИ  1 выход – портал Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области  1 выход – социальные сети |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 10. | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату «Абилимпикс» | | пресс-релиз | май-июнь 2023 года | | сетевые издания,  веб-сайты | | | муниципальные СМИ, раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях | | | 1 выход  на региональные интернет-СМИ |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 11. | Открытие Национального чемпионата «Абилимпикс» | | пост-релиз | в день открытия или на следующий день | | печатные издания, сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях | | | 1 выход  на региональные интернет-СМИ |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 12. | Итоги участия сборной Свердловской области в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе  с представителями власти) | | пост-релиз | на следующий день после подведения итогов  и проведения встречи | | печатные издания, сетевые издания,  информацион-ные агентства,  веб-сайты | | | «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», муниципальные СМИ, «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях, «Областная газета», официальные сайты Правительства Свердловской области  и Министерства образования и молодежной политики Свердловской области | | | 2 выхода  на региональные интернет-СМИ  3 выхода  на региональные печатные СМИ  2 выхода – сайт Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области  1 выход – социальные сети |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 13. | Участие в тренировочном процессе при подготовке к Международному чемпионату «Абилимпикс»  (в составе Национальной сборной, в составе делегации, при проведении) | | пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж | в период подготовки участника  и в период проведения чемпионата | | телевидение,  печатные издания,  сетевые издания (СМИ),  информационные агентства,  радиостанции,  веб-сайты | | | Областное телевидение», «Вести-Урал», «4 канал», «АПИ-Урал», «Вечерние ведомости», муниципальные СМИ, «Интерфакс-Урал», раздел «Региональный центр развития движения «Абилимпикс» сайта ГАПОУ СО «Социально-профессиональный техникум «Строитель», официальные аккаунты РЦРД «Абилимпикс»  в социальных сетях, «Областная газета», официальные сайты Правительства Свердловской области и Министерства образования  и молодежной политики Свердловской области | | | 2 выхода  на региональные интернет-СМИ  2 выхода – сайт Министерства образования и молодежной политики Свердловской области  3 выхода – социальные сети |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| 14. | Представление информационных материалов развития движения «Абилимпикс»  в Свердловской области для размещения на сайте  Национального центра «Абилимпикс» | | пресс-релизы,  пост-релизы, фоторепортажи | в течение года | | веб-сайт | | | официальный сайт Национального центра «Абилимпикс» | | | 4 выхода |  | департамент информационной политики Свердловской области, Рахматуллина Регина Рамзилевна, 89655361451,  [rrr@egov66.ru](mailto:rrr@egov66.ru) | |
| Севастополь | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз,  пост-релиз | Март,  2023 г. | | Информационное агентство Веб-сайт | | | Сайт  Правительства Севастополя, Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март,  2023 г. | | Информационное агентство, веб-сайт | | | Сайт  Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Утверждение изменений в состав координационного совета работодателей, согласование компетенций, проект трудоустройства участников |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 3 | Обучение экспертов чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Март,  2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт  Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Профессиональная подготовка экспертов для проведения чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс» |  | Руководитель ЦРДА | |
| 4 | Конкурс «Лучший волонтер «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Май-июнь,  2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт  Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Проведение конкурса, подведение итогов, награждение победителей и призеров конкурса |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 5 | Курсы для волонтеров чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль -Март, 2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт волонтерского центра, ЦРДА | | | Информирование о начале проведения курсов для волонтеров |  | Руководитель ЦРДА | |
| 6 | Заседание Молодежного совета «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель, 2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт  Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО, волонтерского центра,ЦРДА | | | Информирование о результатах работы Молодежного совета «Абилимпикс» |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 7 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель-Май,  2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | сайт волонтерского центра, ЦРДА | | | Мотивирование волонтеров к участию в региональном чемпионате  «Абилимпикс» |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 8 | Открытие регионального чемпионата  «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель,  2023 г. | | Веб-сайт, телевидение | | | Сайт  Правительства Севастополя, Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Организация медиа-сопровождения регионального чемпионата  «Абилимпикс» |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 9 | Закрытие регионального чемпионата  «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель,  2023 г. | | Веб-сайт, телевидение | | | Сайт  Правительства Севастополя, Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Организация медиа-сопровождения регионального чемпионата  «Абилимпикс» |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 10 | Формирование сборной команды к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Июнь-Август, 2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт  Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Утверждение состава сборной команды для участия в чемпионате |  | Департамент образования и науки города Севастополя,  Руководитель ЦРДА | |
| 11 | Организация встреч, тренингов участников сборной в рамках подготовки к финальному этапу чемпионата | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Сентябрь,2023 г. | | Веб-сайт, социальные сети | | | Сайт  Правительства Севастополя, Департамента образования и науки города Севастополя, сайты ПОО, ВОО и ОО | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений |  | Руководитель ЦРДА | |
| Смоленская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Освещение заседания организационного комитета | | Публикации, статьи, телевизионное интервью с представителем организационного комитета | Март 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | Радиостанция «Смоленская весна», МКУ «Городское информационное агентство», Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение заседания организационного комитета | <https://top-radio.ru/smolensk/vesna>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 2 | Публикация  аналитического материала о перечне компетенций Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | | Публикации, статьи, телевизионные видеоролики | 5-12 апреля 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информирование о перечне компетенций Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 3 | Освещение деловой, соревновательной, волонтерской, профориентационной и культурной программ Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | | Репортаж, телевизионный сюжет, интервью, публикации и статьи | 13-14 апреля 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  МКУ «Городское информационное агентство»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 4 | Публикация итогов и пост-релизов Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | | Телевизионное интервью, публикации, статьи | 17-26 апреля 2023 года | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информирование об итогах Чемпионата Абилимпикс Смоленской области – 2023 | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 5 | Освещение участия сборной Смоленской области в подготовительном этапе Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» - 2023 | | Телевизионное интервью, публикации, статьи | Сентябрь 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  МКУ «Городское информационное агентство»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение проведения подготовительного этапа Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» - 2023 в Смоленской области | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 6 | Освещение процедуры подготовки сборной Смоленской области к участию в финале Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» - 2023 | | Публикации, статьи | Сентябрь-октябрь 2023 г. | | Интернет-источники | | | Интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение подготовки сборной Смоленской области к участию в финале Национального чемпионата Абилимпикс - 2023 | <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 7 | Освещение участия сборной Смоленской области в финале Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» - 2023 | | Публикации, статьи | Октябрь 2023 г. | | Интернет-источники | | | Интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение подготовки сборной Смоленской области к участию в финале Национального чемпионата Абилимпикс - 2023 | <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 8 | Освещение итогов участия сборной Смоленской области в финале Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» - 2023 | | Публикации, статьи, телевизионные видеоролики, репортаж, телевизионное интервью с участником или экспертом Национального чемпионата «Абилимпикс» | Октябрь-ноябрь 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  МКУ «Городское информационное агентство»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информирование об итогах участия сборной Смоленской области в финале Национального чемпионата «Абилимпикс» - 2023 | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 9 | Встреча Губернатора Смоленской области с участниками и экспертами Национального чемпионата «Абилимпикс» - 2023 для торжественного награждения | | Репортаж, телевизионный сюжет, интервью, публикации и статьи | Декабрь 2023 г. | | Телеканалы, радиостанции, интернет-источники,  печатные издания | | | «ГТРК Смоленск» – филиал ФГУП «Всероссийская государственная телевизионная и радиовещательная компания»,  телеканал «Смоленское телевидение «Регион 67»  Региональная общественно-политическая газета «Смоленская газета», Смоленская областная общественно-политическая газета «Рабочий путь», Интернет-портал «SmolDaily.ru», Смоленский информационный портал интернет-журнал «О чем говорит Смоленск», новостной сайт «БезФормата.RU», интернет-сайт Департамента Смоленской области по образованию и науке, интернет-сайты ПОО, официальные социальные сети | | | Информационное сопровождение встречи Губернатора Смоленской области с участниками и экспертами Национального чемпионата «Абилимпикс» - 2023 | <https://gtrksmolensk.ru/>  <https://region-67.ru/>  <http://smolgazeta.ru>  <http://www.rabochy-put.ru>  <https://smoldaily.ru/>  <http://smolensk-i.ru>  <http://bezformata.com/>  <http://edu67.ru/>  <https://pedkoll.ru/>  <https://vk.com/spedkoll>  <https://vk.com/club210494419>  <https://t.me/+q2gQa3VCWuUyYWNi> | Департамент Смоленской области по образованию и науке, региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| Ставропольский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Размещение информации о региональном чемпионате «Абилимпикс» в 2023 году в Ставропольском крае на официальных сайтах министерства образования Ставропольского края, регионального центра развития движения «Абилимпикс», на сайтах образовательных организаций | | Пресс-релиз | Февраль | | Телевидение,  Печатные издания,  Веб-сайты | | |  | | | Материалы о региональном чемпионате «Абилимпикс» в 2023 году в Ставропольском крае будут размещены на не менее 4 сайтах |  | Региональный центр развития движения «Аби-лимпикс» - ГБПОУ МТ имени казачьего генерала С.С. Николаева | |
| 2. | Информационное сопровождение регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 году в Ставропольском крае (подготовка пресс-релиза, работа со СМИ, приглашение информационных партнеров) | | Пресс-релиз | Февраль – май | | Телевидение,  Печатные издания,  Веб-сайты | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| 3. | Актуализация информации о проведении регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае | | Пресс-релиз | Февраль – апрель | | Телевидение,  Печатные издания,  Веб-сайты | | |  | | | Актуализация информации на сайтах |  |
| 4. | Размещение информации об организации и проведении регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае в социальных сетях | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Февраль – май | | Телевидение,  Печатные издания,  Веб-сайты,  Социальные сети | | |  | | | Размещение информации об организации и проведении чемпионата |  |
| 5. | Подготовка материала в СМИ о подготовке и проведении регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Февраль-май | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| 6. | Приглашение и организация сопровождения региональных и городских СМИ для освещения мероприятий регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае (соревновательной, деловой, профориентационной программ чемпионата, интервью с представителем Оргкомитета, беседы с участниками, представителями общественных организаций инвалидов) | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| 7. | Организация фото- и видеосъемки проведения регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае на утвержденных площадках | | фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| 8. | Информационное освещение итогов проведения регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае: подготовка на основе отснятого фото- и видеоматериала итоговых роликов о региональном этапе «Абилимпикс» для размещения информации на официальном сайте Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель – Май | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Опубликовать не менее 3 материалов в печатных изданиях, не менее 2 сюжетов на телеканалах, 3 на порталах органов власти региона, 3 в социальных сетях |  |
| 9. | Организация и освещение в СМИ встречи победителей регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае с представителями исполнительных органов государственной власти Ставропольского края и потенциальными работодателями | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель – Декабрь | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| 10. | Информационное освещение итогов проведения регионального чемпионата «Абилимпикс» в 2023 в Ставропольском крае: подготовка материалов в региональных СМИ, на официальный сайт Регионального центра развития движения «Абилимпикс», министерства образования Ставропольского края, официальный сайт Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Апрель – июнь | | Телевидение и радио,  Интернет-ресурсы,  Социальные сети | | |  | | | Информационное сопровождение чемпионата |  |
| Тамбовская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание организационного комитета по вопросам организации и проведения регионального чемпионата | | Пост-релиз | февраль 2023г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение организации и подготовки регионального чемпионата | <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 2 | Заседание координационного совета партнеров | | Пост-релиз | февраль 2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение организации и подготовки регионального чемпионата | <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 3 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март 2023 г. | | Веб сайт РЦД, социальные сети | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение развития регионального волонтерского движения «Абилимпикс» | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 4 | Обучения волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз  Пост-релиз  видеорепортаж | март-апрель 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение развития регионального волонтерского движения «Абилимпикс» | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 5 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция  Видеорепортаж | 13-17 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение подготовки к региональному чемпионату. | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 6 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 19 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети, региональные печатные издания | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; газета Тамбовская жизнь, социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение регионального чемпионата Абилимпикс | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 7 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 21 апреля 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети, региональные печатные издания | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Администрация Тамбовской области, управление образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение регионального чемпионата Абилимпикс | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 8 | Истории успеха участников чемпионатов, волонтеров | | Интервью  Видеорепортаж  Фоторепортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональному и национальному чемпионатам | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Повышение мотивации людей с инвалидностью к профессиональному и личностному росту через трансляцию историй успеха участников регионального и национального чемпионатов | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 9 | Формирование и подготовка региональной сборной к Национальному чемпионату | | Фоторепортаж | май-октябрь 2023 г. | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение подготовки региональной сборной | <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 10 | Участие региональной сборной в Национальном чемпионате | | Пост-релиз | октябрь-ноябрь  2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ | | | Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение Национального чемпионата | <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 11 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз  Фоторепортаж | ноябрь 2023 г. | | Веб сайты, социальные сети ВК, ФБ, региональные печатные издания | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; социальные сети ВК, ФБ, газета «Тамбовская жизнь»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др. | | | Информационное сопровождение чествования участников и победителей Национального чемпионата | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| 12 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз  Фоторепортаж | В день встречи или на следующий день после встречи | | Веб сайты, телевидение, социальные сети | | | «Вести. Тамбов», «Новый век»; Правительство Тамбовской области, Министерство образования и науки Тамбовской области, РЦД и др.; социальные сети ВК, ФБ | | | Информационное сопровождение встреч победителей с представителями власти региона. | https://vestitambov.ru/  https://tvtambov.ru/ <https://www.tambov.gov.ru/>  <https://obraz.tmbreg.ru/>  <http://rums68.ru/>  <https://vk.com/bpoorumsspo68> | Заместитель директора по УВР ТОГАПОУ «Техникум отраслевых технологий» А.А. Эйн | |
| Тверская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | январь  2023г. | | Печатные издания | | | «Тверская жизнь» | | | Информационное освещение | «Тверская жизнь», январь2023 | БПОО | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | февраль  2023г. | | Печатные издания | | | «Тверская жизнь» | | | Пресс-материал | «Тверская жизнь», февраль 2023 | Председатель координационного совета работодателей | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | февраль 2023 г. | | Печатные издания | | | «Тверские ведомости» | | | Пресс-материал | «Тверские ведомости», февраль2023 | БПОО | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | март 2023г. | | Информационный видеопортал | | | Tvtver.ru | | | Видео-материал | Tvtver.ru, февраль, март  2023 | БПОО | |
| 5 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | апрель, 2023 г | | Печатные издания | | | «Тверской проспект» | | | Пресс-материал | «Тверской проспект», апрель 2023 | БПОО | |
| 6 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | июнь  2023г. | | Информационный видеопортал | | | Tvtver.ru | | | Видеоматериал | Tvtver.ru, июнь-ноябрь,  2023 | Организационный комитет | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью  Видео-репортаж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Информационный видеопортал | | | Tvtver.ru | | | Видео-материал | Tvtver.ru На протяжении всего времени подготовки | БПОО | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | 28.05.2023г | | Печатные издания | | | «Тверская жизнь» | | | Пресс-материал | «Тверская жизнь»,  04.09.  2019 | БПОО | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 11.09.2019г | | Телевидение | | | ТВ Тверь | | | Видео-материал | ТВ Тверь11.05.  2023г | БПОО,ЦРТДМ | |
| 10 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 18.05.2023г | | Телевидение | | | ТВ Тверь | | | Видео-материал | ТВ Тверь  18.05.  2023г | БПОО, ЦРТДМ | |
| 11 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | сентябрь, 2023 | | Печатные издания | | | «Тверская жизнь» | | | Пресс-материал | «Тверская жизнь»,сентябрь,  2023 | БПОО | |
| 12 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | Ноябрь 2023г | | Информационный видеопортал | | | Tvtver.ru | | | Видео-материал | Tvtver.ru,  ноябрь2023 | БПОО | |
| 13 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | Ноябрь 2023г | | Телевидение  Печатные издания | | | Tvtver.ru | | | Видео-пресс-материалы | Tvtver.ru,  ноябрь  2023г | БПОО | |
| Томская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание Рабочей группы по подготовке и проведению Регионального чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» (далее –Региональный чемпионат) | | Пресс-релиз | Февраль, март, апрель | | Телевидение,  Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **СМИ:**  ГТРК «Вести Томск»;  Региональная Телекомпания «Томское время»  **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр равития движения Абилимпикс в Томской области  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область | | | Освещение результатов подготовки к Региональному чемпионату, популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области. Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс» | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk>    <https://www.tvtomsk.ru/>  <https://tomsk-time.ru/> | Департамент профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «Томский техникум социальных технологий» (далее –ЦРДА) | |
| 2. | Заседание Дирекции Регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль, март, апрель, июнь, сентябрь | | Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр равития движения Абилимпикс в Томской области  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область | | | Информационное сопровождение по итогам проведенных встреч, популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk> | ЦРДА | |
| 3. | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | март | | Телевидение,  Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **СМИ:**  ГТРК «Вести Томск»;  Региональная Телекомпания "Томское время"  **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр равития движения Абилимпикс в Томской области  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область | | | Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс», содействие занятости и прохождении стажировок участников чемпионатного движения «Абилимпикс» |  | Департамент профессионального образования Томской области;  ЦРДА | |
| 4. | Заявочная кампания Регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль - март | | Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область | | | Популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области, увеличение количества участников, экспертов, волонтеров | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk> | ЦРДА | |
| 5. | Обучение региональных экспертов конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март | | Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **Веб-сайт:**  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; | | | Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс» | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091> | ЦОРЭ | |
| 6. | Подготовка волонтеров конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | март | | Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **Веб-сайт:**  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области, ОГБУДПО «Региональный центр развития профессиональных компетенций»  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; | | | Волонтерское сопровождение Регионального чемпионата | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://vk.com/@mc_spo-flagmanskaya-programma-volonterskaya-liga> | Волонтерский центр «Абилимпикс», ЦРДА | |
| 7. | Проведение Регионального чемпионата | | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз, репортаж, публикация | апрель | | Телевидение,  Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети, печатные издания | | | **СМИ:**  ГТРК «Вести Томск»;  Региональная Телекомпания «Томское время»  **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области  **Печатные издания:**  «Новости v Tomske.ru»  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область, Волонтерская ли СПО | | | Популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области. Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс». Освещение результатов Регионального чемпионата | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk>    <https://www.tvtomsk.ru/>  <https://tomsk-time.ru/>  <https://vk.com/@mc_spo-flagmanskaya-programma-volonterskaya-liga> | Департамент профессионального образования Томской области; ЦРДА, Волонтерский центр «Абилимпикс», | |
| 8. | Подготовка к участию в Национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | сентябрь | | Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области, ОГБУДПО «Региональный центр развития профессиональных компетенций»  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; | | |  | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://vk.com/@mc_spo-flagmanskaya-programma-volonterskaya-liga> | ЦРДА | |
| 9. | Отборочный этап Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз, | Сентябрь-октябрь | | Телевидение,  Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **СМИ:**  ГТРК «Вести Томск»;  Региональная Телекомпания «Томское время»  **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области  **Печатные издания:**  «Новости v Tomske.ru»  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область, Волонтерская ли СПО | | | Популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области. Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс». Освещение результатов отборочного этапа Национального чемпионата | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk>    <https://www.tvtomsk.ru/>  <https://tomsk-time.ru/>  <https://vk.com/@mc_spo-flagmanskaya-programma-volonterskaya-liga> | Департамент профессионального образования Томской области; ЦРДА, | |
| 10. | Национальный чемпионат «Абилимпикс | | Анонс, пресс-релиз, пост-релиз, | Октябрь-ноябрь | | Телевидение,  Сетевые издания (Веб-сайты), социальные сети | | | **СМИ:**  ГТРК «Вести Томск»;  Региональная Телекомпания «Томское время»  **Веб-сайты:**  Администрации Томской области;  Департамента профессионального образования Томской области;  ОГБПОУ «ТТСТ» -Региональный центр развития движения Абилимпикс в Томской области  **Печатные издания:**  «Новости v Tomske.ru»  **Социальные сети: «**В контакте»**, «**Телеграмм», «Одноклассники», Абилимпикс. Томская область»; СПО Томская область, БПОО Томская область, Волонтерская ли СПО | | | Популяризация чемпионатного движения «Абилимпикс» на территории Томской области. Привлечение партнеров чемпионатного движения «Абилимпикс». Освещение результатов Национальногочемпионата, прием победителей Губернатором Томской области | <https://dpo.tomsk.gov.ru/news/front/index?page=2>  <http://tst.tomsk.ru/1/>  <https://web.telegram.org/z/#-1405854662>  <https://vk.com/abilympicstomsk>  <https://ok.ru/group/70000000083091>  <https://t.me/bpoo_to>  <https://vk.com/spo.tomsk>  <https://vk.com/ttst70>  <https://t.me/spo_tomsk>    <https://www.tvtomsk.ru/>  <https://tomsk-time.ru/>  <https://vk.com/@mc_spo-flagmanskaya-programma-volonterskaya-liga> | Департамент профессионального образования Томской области; ЦРДА, | |
| Тульская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Размещение и актуализация информации о конкурсном движении на официальных сайтах администрации Тульской области, образовательных организаций Тульской области, сайте БПОО ТО и в социальных сетях. | | Пресс-релиз | В течении года | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Информационное сопровождение чемпионата, Привлечение к участию в чемпионатном движение всех заинтересованных лиц. | <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 2 | Заявочная компания для участия в Чемпионате | | Пресс-релиз | с 23 января по 10 марта | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Привлечение к участию инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 3 | Открытие VII Регионального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | с 10 апреля по 23 апреля | | Телевидение, веб-сайты, социальные сети | | | Телевидение:  - ГТРК «Тула»  - Первый Тульский  Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Информационное сопровождение чемпионата | <https://vestitula.ru/>  <https://vk.com/vestitulas/>  <https://1tulatv.ru/>  <https://vk.com/1tulatv/>  <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 4 | Информационное сопровождение VII Регионального чемпионата | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | апрель | | Телевидение, веб-сайты, социальные сети | | | Телевидение:  - ГТРК «Тула»  - Первый Тульский  Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Информационное сопровождение чемпионата | <https://vestitula.ru/>  <https://vk.com/vestitulas/>  <https://1tulatv.ru/>  <https://vk.com/1tulatv/>  <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 5 | Деловая, профориентационная, культурная программы и организация волонтерского сопровождения | | Пресс-релиз, статьи, фото-репортажи, видео-репортажи, публикации в соцсетях | апрель | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Привлечение внимания к проблемам инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 2 | Награждение победителей | | Пресс-релиз | с 23 апреля по  10 марта | | Веб-сайты, социальные сети | | | Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Привлечение внимания работодателей к трудоустройству инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 7 | Анонс участия команды Тульской области в Национальном чемпионате | | Пресс-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | с 10 апреля по 23 апреля | | Телевидение, веб-сайты, социальные сети | | | Телевидение:  - ГТРК «Тула»  - Первый Тульский  Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Информационное сопровождение чемпионата | <https://vestitula.ru/>  <https://vk.com/vestitulas/>  <https://1tulatv.ru/>  <https://vk.com/1tulatv/>  <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| 8 | Репортажи об историях успеха победителей регионального чемпионата | | Статьи, фоторепортаж, видеорепортаж | В течение года | | Телевидение, веб-сайты, социальные сети | | | Телевидение:  - ГТРК «Тула»  - Первый Тульский  Сайты:  - министерства образования Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Социальные сети ВКонтакте:  - Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация,  - образовательные организации Тульской области.  Телеграм-каналы:  Правительство Тульской области,  - базовая профессиональная организация. | | | Информационное сопровождение чемпионата | <https://vestitula.ru/>  <https://vk.com/vestitulas/>  <https://1tulatv.ru/>  <https://vk.com/1tulatv/>  <https://education.tularegion.ru/>  <https://бпоото.рф>  <https://vk.com/tularegion71/>  <https://vk.com/min_obr_to/>  <https://vk.com/gpou_to_ttst/>  <https://t.me/tularegion71/>  <https://t.me/education71/> | Министерство образования Тульской области;  ГПОУ ТО «Тульский техникум социальных технологий» | |
| Тюменская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Создание страницы чемпионата на Интерактивном портале Департамента труда и занятости населения Тюменской области | |  | апрель 2023г. | |  | | |  | | |  |  | Департамент труда и занятости  населения Тюменской области | |
| 2 | Составление графика пресс-тура для представителей СМИ региона | |  | До 12 мая 2023 г. | |  | | |  | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области | |
| 3 | Аккредитация СМИ | |  | По 13 мая 2023 г. | |  | | |  | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области | |
| 4 | Организация работы СМИ на тематических мероприятиях, проводимых в рамках чемпионата | |  | По согласованному графику | |  | | |  | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области | |
| 5 | Обучение волонтеров | |  | За неделю до мероприятия | |  | | |  | | |  |  | Члены рабочей группы  «Абилимпикс» | |
| 6 | Подготовка и публикация в печатных и  электронных СМИ серии тематических  материалов о подготовке к чемпионату,  компетенциях, участниках, партнерах работодателях. | |  | март-апрель 2023 г. | |  | | |  | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области  Операторы компетенций | |
| 7 | Размещение информационного баннера в  системе «TABUN» | |  | Май 2023 | |  | | |  | | |  |  | Департамент по общественным  связям, коммуникациям и  молодежной политики  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 8 | Размещение информации о чемпионате в системе общественного информирования | |  | Май 2023 | |  | | |  | | |  |  | Департамент по общественным  связям, коммуникациям и  молодежной политики  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 9 | Наполнение официальных групп Чемпионата | |  | Постоянно, активно  в период  информационной  кампании | |  | | | ВК ОК | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 10 | Подготовка и проведение пресс-конференции | |  | 10 мая 2023 г.  (по согласованию с  «Интерфакс Урал») | |  | | |  | | |  |  | Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 11 | Подготовка и выход в эфир на телеканалах  региона сюжетов о чемпионате | |  | По согласованному  графику | |  | | | ТРК «Регион Тюмень», ЗАО  «Сибинформбюро» | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 12 | Подготовка и публикация в печатных,  электронных СМИ тематических материалов  о ходе чемпионата. | |  | Ежедневно во  время проведения | |  | | | Основные СМИ | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 13 | Освещение хода чемпионата в соцсетях | |  | Ежедневно | |  | | | ВК  ОК | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 14 | Подготовка и публикация в печатных,  электронных СМИ тематических материалов  о победителях регионального этапа  (истории успеха участников конкурсов  «Абилимпикс») | |  | В течение одного  рабочего дня после  закрытия  чемпионата | |  | | | Основные СМИ | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| 15 | Публикации об участии команды Тюменской  области в Национальном чемпионате  «Абилимпикс» | |  | По отдельному плану | |  | | | Основные СМИ | | |  |  | Центр занятости населения  Тюменской области, Департамент  труда и занятости населения  Тюменской области | |
| Удмуртская Республика | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание Организационного комитета по развитию движения «Абилимпикс» в Удмуртской Республике | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | Март, далее  по мере необходимости, но не реже двух раз в год | | Телерадиокомпании, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР; соц.сети РУМЦ и БПОО ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о мероприятиях по развитию движения «Абилимпикс» в Удмуртской Республике | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 2. | Заседание Координационного совета партнеров Удмуртской Республики по организации и проведению конкурсов профессионального мастерства среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» в Удмуртской Республике | | Пресс-релиз,  пост-релиз, информация на телевидении, в печатных изданиях | Май, далее  по мере необходимости, но не реже двух раз в год | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР; соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о мероприятиях Координационного совета по развитию движения «Абилимпикс» в Удмуртской Республике | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 3. | Проведение VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  пост-релиз, пресс-конференция, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 4. | Торжественное открытие VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16  мая | | Телевидение, печатные издания | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о торжественном открытии VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 5. | Проведение соревновательной программы VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР; соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о соревновательной программы VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 6. | Проведение мероприятий деловой программы в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР; соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о мероприятиях деловой программы в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 7. | Проведение профориентационных мероприятий в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о профориентационных мероприятиях в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 8. | Организация проведения ярмарок вакансий и выставочных мероприятий с партнерами в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте» Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении ярмарок вакансий и выставочных мероприятий с партнерами в рамках VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 9. | Встреча с победителями VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Интервью победителей VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР; соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о победителях VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  http://udmurt.ru/  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  http://rumc-itet.ru/  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, ЦРД | |
| 10. | Торжественное закрытие VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | | Фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | 19 мая | | Телевидение, печатные издания | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о торжественном закрытии VII Чемпионата Удмуртской Республики «Абилимпикс»-2023 | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 11. | Встреча с медийными лицами движения «Абилимпикс» Удмуртской Республики | | Интервью с медийными лицами движения «Абилимпикс» Удмуртской Республики | 16-19 мая | | Телевидение, печатные издания | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте» , Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о движении «Абилимпикс» | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, ЦРД | |
| 12. | Организация проведения отборочного этапа IX Национального чемпионата «Абилимпикс» в Удмуртской Республике | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | октябрь | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении отборочного этапа IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 13. | Проведение организационных мероприятий по участию сборной Удмуртской Республики в IX Национальном чемпионате «Абилимпикс» | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж, статья в печатных изданиях | октябрь | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте» , Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении IX Национального чемпионата «Абилимпикс» | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 14. | Истории успеха победителей IX Национального чемпионата | | Интервью,  фоторепортаж, видеорепортаж | октябрь | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц об историях успеха победителей VII и VIII Национальных чекмпионатов | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, ЦРД | |
| 15. | Проведение профориентационных, обучающих и оздоровительных региональных смен для победителей/призеров/участников конкурсов «Абилимпикс» | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | октябрь | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении профориентационных, обучающих и оздоровительных региональных смен для победителей/призеров/участников конкурсов «Абилимпикс» | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 16. | Проведение межвузовского чемпионата | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | май | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении межвузовского чемпионата | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, ЦРД | |
| 17. | Проведение корпоративного чемпионата (межотраслевого чемпионата) | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | май | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении корпоративного чемпионата (межотраслевого чемпионата) | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, Министерство социальной политики и труда УР, ЦРД | |
| 18. | Проведение Молодежного форума участников движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз,  пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 17 мая | | Телевидение, печатные издания,  официальные сайты Главы и Правительства УР, Министерства образования и науки УР, Министерства социальной политики и труда УР, ЦРД, соц.сети | | | ГТРК «Удмуртия»;  Телеканал «Моя Удмуртия»;  Радио «Моя Удмуртия»;  Печатные издания УР, ОМС в УР;  соц.сети РУМЦ и БПОО, ЦРД «ВКонтакте», Телеграм канал | | | Информирование населения и заинтересованных лиц о проведении Молодежного форума участников движения «Абилимпикс» | <http://udmtv.ru/>  <http://www.myudm.ru/>  <http://www.myudm.ru/radio>  <http://udmurt.ru/>  [www.udmedu.ru](http://www.udmedu.ru)  <http://rumc-itet.ru/>  <https://vk.com/public141672010>  https//t.me/crdabilimpiksudm | Агентство печати и массовых коммуникаций УР, Министерство образования и науки УР, ЦРД | |
| Ульяновская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Старт обучения преподавателей, мастеров производственного обучения профессиональных образовательных организаций Ульяновской области по программе «Подготовка региональных экспертов конкурсов профессионального мастерства по дополнительной профессиональной программе подготовки экспертов конкурсов  «Абилимпикс» | | Анонс, пресс- релиз, информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | 20.02.2023 год | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агентства, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» | | | Публикации на информацио нных порталах |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 2 | Завершение обучения преподавателей, мастеров производственного обучения профессиональных образовательных организаций Ульяновской области по программе.  Вручение удостоверений о повышение квалификации | | Анонс, пресс- релиз, информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | 24.03.2023 год | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агентства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания  Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» | | | Публикации на информацио нных порталах |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 3 | Организация и проведение организационного, координационного комитета при Правительстве Ульяновской области для утверждения конкурсных заданий, площадок соревнований, главных экспертов компетенций и т.д.  и т.п. | | Анонс, пресс- релиз, информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | Март 2023 года | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» УлПравда, ГТРК «Волга - Ульяновск», Медиа73, Репортер73, Народная газета | | | Публикации на информацио нных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 4 | Подготовка к региональному чемпионату «Абилимпикс» Старт заявочной компании для участия в VIII региональном чемпионате «Абилимпикс»;  Отбор и утверждение состава экспертного сообщества по компетенциям регионального чемпионата «Абилимпикс»; | | Анонс, пресс- релиз, пост в соц.сетях, коммента рий на радио, телесюже  т, информац ионное сообщени е, статья, пресс-тур по площадка  м, публикац ии | 11.04.2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» УлПравда, ГТРК «Волга - Ульяновск», Медиа73, Репортер73, Народная газета | | | Публикации на информацио нных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 5 | Образовательный курс для волонтеров регионального чемпионата «Абилимпикс»; Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | Апрель 2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» | | | Публикации на информацио нных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 6 | Старт регионального чемпионата | | Брифинг, коммента рий на радио, интервью, статьи, публикац ии в  СМИ, пресс- подходы к участника м и жюри, телесюже т, информац ионные сообщени я, посты в соц.сетях | 16.05.2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства иМинистерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» ГТРК «Волга», «Радио 2х2», Репортер73, Медиа73, Улправда, Народная газета | | | Публикации на информационных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 7 | Проведение конкурсных испытаний регионального чемпионата Абилимпикса | | Коммента рий на радио, интервью, статьи, публикац ии, пресс- тур по площадка м, пресс- подходы к участника м, жюри, телесюже т, информац ионные сообщени я, посты в соц.сетях, пресс- релиз | 16-19.05.2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» ГТРК «Волга», «Радио 2х2», Репортер73, Медиа73, Улправда | | | Публикации на информацио нных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 8 | Подведение итогов регионального чемпионата Абилимпикс | | Пресс- подход к участника м, телесюже т, пост в соц.сетях, информац ионное сообщени е, коммента рий на радио, радиоэфи р, итоговый  пресс-релиз, статьи, публикация интервью | 19.05.2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» ГТРК «Волга», «Радио 2х2», Репортер73, Медиа73, Улправда, Народная газета | | | Публикации на информацио нных порталах, телесюжет, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 9 | Подготовка к отборочному национальному чемпионату Национальный чемпионат «Абилимпикс» | | Анонс, пресс- релиз, пост в соц.сетях, информац ионное сообщени е, телесюже т, коммента рий на радио, публикац ии, интервью | Июль-октябрь  2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассник» , «Телеграм» ГТРК «Волга», «Радио 2х2», Улправда | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях, телесюжет, |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 10 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Анонс, пресс- релиз, информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | Октябрь 2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассник» , «Телеграм» | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 11 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате | | пресс- релиз, пост в  соц.сетях, телесюже  т, информац  ионное сообщени е, статья, | Октябрь 2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» УлПравда, ГТРК «Волга - Ульяновск», Медиа73, Репортер73, Народная газета | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях, телесюжет |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 12 | Истории победителей чемпионата Абилимпикс прошлых лет | | Информа ционное сообщени е, пост в соц.сетях, радиоэфи р, интервью на региональ ных интернет- порталах, публикац ии, пресс- релиз | В течение года | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агенства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» «Радио 2х2», Улправда, Медиа73 | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 13 | Встреча победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | информац ионное сообщени е, пост в соц.сетях | Декабрь 2023 | |  | | | официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| 14 | Единый день вручения именных сертификатов победителям НЧ «Абилимпикс» - 2023 | | Информа ционное сообщени е, пост в соц.сетях, радиоэфи р, интервью на региональ ных интернет- порталах, публикац ии, пресс- релиз | Декабрь 2023 | | Сетевые издания (СМИ), Информацион ные агентства, Радиостанци, интернет- порталы | | | Официальные сайты Правительства и Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области, рассылка в СМИ, официальные группы Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области в «Вконтакте», «Одноклассники », «Телеграм» «Радио 2х2», Улправда, Медиа73 | | | Публикации на информацио нных порталах, пост в соц.сетях |  | Пресс-служба Министерства просвещения и воспитания Ульяновской области | |
| Хабаровский край | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦРД "Абилимпикс" по вопросам организации и проведения Чемпионата Хабаровского края "Абилимпикс" - 2023 г. (далее – Чемпионат) | | Пресс-релиз | февраль | | Телевидение,  печатные издания,  сетевые издания (СМИ),  информ - агентства,  радиостанции,  социальные сети,  Веб-сайты | | | Информационно-образовательный портал Хабаровского края <https://obr-khv.ru/>  сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | | Информирование о проведении заседания РЦРД "Абилимпикс", о принятых решениях и сроках их реализации |  | Министерство образования и науки Хабаровского края, Центр развития движения "Абилимпикс" Хабаровского края | |
| 2 | Начало приема заявок участников Чемпионата | | Пресс-релиз | февраль | | сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  Информационно-образовательный портал Хабаровского края  <https://obr-khv.ru/>  Портал Комитета по труду и занятости населения  <https://sz27.ru/>  Портал министерства социальной защиты населения Хабаровского  <https://mszn27.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | | Расширение перечня компетенций, увеличение количества участников Чемпионата, привлечение внимания общественности к проблемам и возможностям лиц с ОВЗ и инвалидностью. |  |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров Чемпионата | | Пресс-релиз | 15 марта | | Информационно-образовательный портал Хабаровского края <https://obr-khv.ru/>  сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | | Увеличение количества волонтеров движения "Абилимпикс", повышение статуса "волонтер" в молодежной среде. |  |
| 4 | Истории успеха участников движения "Абилимпикс" Хабаровского края | | Интервью | февраль-декабрь | | Редакция "Тихоокеанская звезда"  Информационно-образовательный портал Хабаровского края <https://obr-khv.ru/>  журнал "Вестник профессионального образования Хабаровского края" | | | Привлечение внимания общественности к проблемам и возможностям лиц с ОВЗ и инвалидностью; рост мотивации участников движения "Абилимпикс" |  |
| 5 | Заседания Молодежного совета "Абилимпикс" Хабаровского края | | Пресс-релиз, интервью | Февраль-декабрь | | Информационно-образовательный портал Хабаровского края  <https://obr-khv.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | | Информирование о деятельности Молодежного совета "Абилимпикс" Хабаровского края, рост мотивации участников движения "Абилимпикс" |  |
| 6 | Подготовка к Чемпионату | | Пресс-релиз | май | | сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  Информационно-образовательный портал Хабаровского края  <https://obr-khv.ru/>  Портал Комитета по труду и занятости населения  <https://sz27.ru/>  Портал министерства социальной защиты населения Хабаровского  <https://mszn27.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | | Повышение уровня осведомлённости жителей Хабаровского края о движении "Абилимпикс". |  |
| 7 | Открытие Чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 15 мая | | Более 20 СМИ Хабаровского края | | | Увеличение количества посетителей Чемпионата, привлечение внимания общественности к проблемам и возможностям лиц с ОВЗ и инвалидностью |  |
| 8 | Закрытие Чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 20 мая | | Более 20 СМИ Хабаровского края | | | Повышение уровня осведомлённости жителей Хабаровского края о движении "Абилимпикс", рост мотивации лиц с ОВЗ и инвалидностью к получению профессионального образования |  |
| 9 | Формирование сборной Хабаровского края к Национальному чемпионату "Абилимпикс" | | Пресс-релиз | октябрь | | сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  Информационно-образовательный портал Хабаровского края  <https://obr-khv.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети. | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству "Абилимпикс".  Повышение уровня осведомлённости жителей Хабаровского края о движении "Абилимпикс", рост мотивации лиц с ОВЗ и инвалидностью к получению профессионального образования |  |
| 10 | Открытие Национального чемпионата "Абилимпикс" | | Пост-релиз | 17 октября | | сайт министерства образования и науки Хабаровского края  <https://minobr.khabkrai.ru/>  Информационно-образовательный портал Хабаровского края  <https://obr-khv.ru/>  Информационные ресурсы образовательных и общественных организаций края  социальные сети | | |  |
| 11 | Итоги участия сборной Хабаровского края в Национальном чемпионате "Абилимпикс" | | Пост-релиз, Интервью | 27 октября | | Более 20 СМИ Хабаровского края | | |  |
| 12 | Торжественное награждение победителей, призеров Национального чемпионата "Абилимпикс", а также их наставников | | Пост-релиз, Интервью | декабрь | | Более 20 СМИ Хабаровского края | | | Подведение итогов участия сборной Хабаровского края в Национальном чемпионате "Абилимпикс", медальный рейтинг региона |  |
| Ханты-Мансийский АО | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | февраль,  март | | Электронные СМИ, бумажные СМИ | | | Телекомпании: ГТРК «Югория», ОТРК «Югра», портал Открытого Правительства Югры «Открытый регион Югра», официальные сайты органов местного самоуправления, сайт Нижневартовского социально-гуманитарного колледжа, раздел Абилимпикс (региональный центр развития движения «Абилимпикс»), сайты образовательных организаций округа. | | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 2 | Заседание организационного комитета, координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | март | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | январь, март | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | март | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс»  Волонтерский центр «Абилимпикс» | |
| 5 | Проведение видеоконференций для экспертов и участников в рамках подготовки к чемпионату | | Пресс-релиз, пост-релиз | март, апрель | | Информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 6 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | апрель | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс»  Волонтерский центр «Абилимпикс» | |
| 7 | Организация встреч победителей регионального чемпионата и Национального чемпионата с представителями власти | | Пост-релиз | ноябрь | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 8 | Истории успеха участников регионального и Национального чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  видеорепортаж | в течение года | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 9 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конференция | март | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 10 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 6 апреля | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 11 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 8 апреля | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 12 | Формирование региональной сборной Национального чемпионата | | Пресс-релиз | май | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 13 | Подготовка команды округа для участия в отборочном этапе Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Фоторепортаж, видеорепортаж | сентябрь | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 14 | Организация участия команды округа в отборочном этапе Национального чемпионата «Абилимпикс» | | Фоторепортаж, видеорепортаж | октябрь | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Региональный центр развития движения «Абилимпикс» | |
| 15 | Открытие Национально чемпионата | | Пост-релиз | в день открытия | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 16 | Итоги участия региональной сборной в отборочном этапе Национального чемпионата «Абилимпикс», финале Национального чемпионата (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | октябрь | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| 17 | «Истории успеха» победителей и призеров регионального и национального чемпионатов «Абилимпикс» | | Публикации | по графику | | Репортажи, статьи, информация на сайтах |  | Департамент образования и науки Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  Департамент общественных, внешних связей и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры | |
| Челябинская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Совещание орг.комитета по  вопросам организации и проведения чемпионата «Абилимпикс- Южный Урал 2023» | | Протокол | 01.02.2023 | | Веб-сайт | | | • Официальный сайт  РЦРД «Абилимпикс-  Челябинск» | | | Информирование площадок проведения компетенций с  основными решениями | <http://abilimpics74.ru/> | ЦРД  «Абилимпикс-  Челябинск» | |
| 2 | Заседание РЦРД «Абилимпикс - Челябинск» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (до 01.03.2023) | | Веб-сайт  Социальная сеть | | | * Официальный сайт   РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»  «ВКонтакте» | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <https://abilympicspro.ru/>  <http://www.minobr74.ru/>  <https://vk.com/abilimpics74> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск»  •МОиН Челябинской области | |
| 3 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (до 01.03.2023) | | Веб-сайт | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   Официальный сайт МоиН Челябинской области | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <http://www.minobr74.ru/> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск»  •МОиН Челябинской области | |
| 4 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (до 01.03.2023) | | Веб-сайт | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   Официальный сайт МоиН Челябинской области | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <http://www.minobr74.ru/> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск»  •МОиН Челябинской области | |
| 5 | Заседание молодёжного совета | | Протокол | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата (до до 03.04.2023) | | Веб-сайт | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск» * ВКОНТАКТЕ | | | Информирование площадок проведения компетенций с  основными решениями | http://abilimpics74.ru/  https://vk.com/abilimpics74 | ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск» | |
| 6 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата (до 03.04.2023) | | Веб-сайт Социальная сеть | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   «ВКонтакте» | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <http://www.minobr74.ru/>  <https://vk.com/abilimpics74> <https://vk.com/> volonter\_wsr\_chel | •ЦРД  «Абилимпикс-  Челябинск»  •МОиН  Челябинской области  •  Волонтерский центр «Абилимпикс- Челябинск» | |
| 7 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс - Челябинск» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата (до 03.04.2023) | | Веб-сайт | | | • Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск» | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <http://www.minobr74.ru/> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск»  •МОиН Челябинской области | |
| 8 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | Веб-сайт | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   Официальный сайт МоиН Челябинской области | | |  | <http://abilimpics74.ru/> <http://www.minobr74.ru/> <http://pravmin74.ru/> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск»  •МОиН Челябинской области | |
| 9 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  Видеорепорта ж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Веб-сайт Социальная сеть | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   «ВКонтакте» | | |  | <https://abilympicspro.ru/>  <http://abilimpics74.ru/>  <https://vk.com/abilimpics74> | •ЦРД  «Абилимпикс- Челябинск» | |
| 10 | Подготовка к региональному чемпионату  «Абилимпикс -  Южный Урал 2023» | | Пресс-релиз,  Пресс- конференция | За 4-7 дней до открытия чемпионата (до 17.05.2023) | | Веб-сайт  Социальная сеть  Телевидение Печатное издание | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»   Официальный сайт МоиН Челябинской области  • Официальный сайт ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «УралГУФК» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧТТЛП» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЮУГМУ»  •Официальный сайт  ГБПОУ «МСМТ»  •Официальный сайт Министерства по физической культуре и спорту  •«ВКонтакте»  •«Facebook» Златоустовское телевидение  •Телевизионный канал ОТВ 1obl.ru  •Газета «Златоустовский рабочий» | | |  | <http://abilimpics74.ru/> <https://chelyabinsk.er.ru/> ;  <http://www.chgpgt.ru/> <http://www.chelsma.ru/> academy/academy news/ ;  http://uralgufk.ru/ http://www.anosov.ru/ https://мсмт.su/http://www.chelsport.ru/ https://www.facebook.com/ csu76/ https://vk.com/csu76 https://vk.com/anosov\_zlat https://vk.com/zlatvfocuse https://vk.com/zrg74ru | •ЦРД  «Абилимпикс- Южный Урал»  •ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» •ФГБОУ ВО «УралГУФК» •ГБПОУ «ЧСПК «Сфера» •ГБПОУ «ЧГПГТ им.  А.В. Яковлева» •ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •ФГБОУ ВО «ЮУГМУ» • ГБПОУ «МСМТ» | |
| 11 | Открытие регионального чемпионата «Абилимпикс -  Южный Урал 2023» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день открытия или на следующий день  (до 24.05.2023) | | Веб-сайт Печатные СМИ Телевидени е Социальны е сети | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск» * Официальный сайт МоиН Челябинской области   • Официальный сайт ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» •Официальный сайт ФГБОУ ВО  «УралГУФК»  •Официальный сайт  ГБПОУ «ЧТТЛП»  •Официальный сайт  ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЮУГМУ»   * Официальный сайт   ГБПОУ «МСМТ»   * Газета ЧелГУ «Университетская набережная»; * Газета «За возрождение Урала»; * Газета «Магниттогорский металл» * Г азета «Спорт Урала» * Газета «Старт» УралГУФК * Г азета ЮУГМУ «За народное здоровье»; * АНО Редакция газеты «Златоустовский рабочий» * Г осударственная телевизионная и радиовещательная компания «Южный Урал»; * Телевизионный канал областного вещания   31.TV.RU ;   * Телевизионный канал   ОТВ 1obl.ru ;   * МП «Злат-ТВ»; * Домашний ТРК «Златоуст»;   ВКонтакте» | | |  | <http://abilimpics74.ru/> ; <https://chelyabinsk.er.ru/> ; <http://www.chgpgt.ru/> <http://www.chelsma.ru/> academy/academy\_news/ ; <http://uralgufk.ru/> <http://www.anosov.ru/> <https://vk.com/abilimpics74> <https://vk.com/io_csu> ; https:// [www.facebook.com/csu76/](http://www.facebook.com/csu76/)  https://vk.com/chgpgtru ;  http://www.chelsma.ru/ academy/gazeta-za- narodnoe-zdorove/o-gazete/ https://vk.com/mysusmu?  w=wall-87452\_36534 ;  https://vk.com/  ppos\_susmu ;  https://vk.com/ sovetchelsma https://vk.com/sporturala | •ЦРД  «Абилимпикс- Южный Урал»  •ГБПОУ  «ЗлатИТ им.  П.П. Аносова»  •ФГБОУ ВО «УралГУФК» •ГБПОУ «ЧСПК «Сфера»  •ГБПОУ  «ЧГПГТ им.  А.В. Яковлева»  •ФГБОУ ВО  «ЧелГУ»  •ФГБОУ ВО  «ЮУГМУ» | |
| 12 | Закрытие регионального чемпионата «Абилимпикс -  Южный Урал 2023» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | В день закрытия или на следующий день (26­27.05.2023) | | Веб-сайт Печатные СМИ Социальны е сети Телевидени е | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск» * Официальный сайт МоиН Челябинской области   • Официальный сайт ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «УралГУФК» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧТТЛП» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЮУГМУ»   * Официальный сайт   ГБПОУ «МСМТ»   * Газета ЧелГУ «Университетская набережная»; * Газета «За возрождение Урала»; * Г азета ЮУГМУ «За народное здоровье»; * АНО Редакция газеты «Златоустовский рабочий» * ВКонтакте» * «Facebook» * Г осударственная телевизионная и радиовещательная компания «Южный Урал»;   Телевизионный канал областного вещания 31.TV.RU ;  •Телевизионный канал  ОТВ 1obl.ru ;  •МП «Злат-ТВ»;  •Домашний ТРК «Златоуст» | | |  | <http://abilimpics74.ru/> ; <https://chelyabinsk.er.ru/> ; <http://www.chgpgt.ru/> <http://www.chelsma.ru/> academy/academy\_news/ ; <http://uralgufk.ru/> <http://www.anosov.ru/> <https://vk.com/abilimpics74> <https://vk.com/io_csu> ; https:// [www.facebook.com/csu76/](http://www.facebook.com/csu76/)  <https://vk.com/chgpgtru> ; | •ЦРД  «Абилимпикс- Южный Урал»  •ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова»  •ФГБОУ ВО «УралГУФК» •ГБПОУ «ЧСПК «Сфера» •ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •ФГБОУ ВО  «ЧелГУ»  •ФГБОУ ВО «ЮУГМУ» | |
| 13 | Итоги IX регионального чемпионата «Абилимпикс -  Южный Урал 2023» | | Итоговый приказ МО, аналитическая справка | В течении недели после церемонии (до 05.06.2023) | | Веб-сайт Социальны е сети Печатное СМИ | | | * Официальный сайт РЦРД «Абилимпикс- Челябинск» * Официальный сайт МоиН Челябинской области   •Официальный сайт ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «УралГУФК» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧТТЛП» •Официальный сайт ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •Официальный сайт ФГБОУ ВО «ЮУГМУ»   * Официальный сайт   ГБПОУ «МСМТ»   * «ВКонтакте» * «Facebook» * Газета «Университетская набережная» * Газета «Магниттогорский металл»   Газета «Златоустовский рабочий» | | |  | <https://www.csu.ru/news/>  un/un.aspx | •ЦРД «Абилимпикс- Южный Урал»  •ГБПОУ  «ЗлатИТ им. П.П. Аносова»  •ФГБОУ ВО «УралГУФК» •ГБПОУ «ЧТТЛП» •ГБПОУ «ЧГПГТ им. А.В. Яковлева» •ФГБОУ ВО «ЧелГУ» •ФГБОУ ВО «ЮУГМУ» | |
| 14 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату «Абилимпикс» | |  | За 2 недели до Национального чемпионата | | Веб-сайт Социальны е сети Печатное СМИ | | | * Официальный сайт   РЦРД «Абилимпикс- Челябинск»  Газета «Златоустовский рабочий» | | | <https://vk.com/abilimpics74>  http://abilimpics74.ru/ |  | ЦРД «Абилимпикс - Южный Урал» • ГБПОУ «ЗлатИТ им. П.П. Аносова» | |
| 15 | Открытие Национально чемпионата «Абилимпикс» | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Социальны е сети | | | • «ВКонтакте» | | |  | <https://vk.com/abilimpics74> | ЦРД  «Абилимпикс - Южный Урал» | |
| 16 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Веб-сайт Социальны е сети | | | * Официальный сайт   РЦРД «Абилимпикс-  Челябинск»   * Официальный сайт МоиН Челябинской области   «ВКонтакте» | | |  | <http://abilimpics74.ru/>  <http://www.minobr74.ru/>  <http://pravmin74.ru/>  <https://vk.com/abilimpics74> | •ЦРД  «Абилимпикс- Южный Урал»  •МОиН Челябинской области | |
| Чеченская Республика | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз,  пост-релиз | Март | | Веб-сайт  mon95.ru | | | Сайт Министерства образования и наук ЧР. | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации | <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 2. | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | Март | | Информационное агентство, веб-сайт | | | Информационное агентство  «Грозный информ»,  Информационное агентство «Чечня сегодня» | | | Утверждение изменений в состав координационного совета работодателей, согласование компетенций, проект трудоустройства участников | [www.grozny-inform.ru](http://www.grozny-inform.ru)  <https://chechnyatoday.com/>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв.за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 3. | Обучение экспертов чемпионата «Абилимпикс» | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Март Апрель | | Веб-сайт, социальные сети | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Профессиональная подготовка экспертов для проведения чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 4. | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Апрель-май | | Веб-сайт, социальные сети | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Мотивирование волонтеров к участию и Национальном чемпионате  «Абилимпикс» | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 5. | Истории успеха участников и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  видеорепортаж | В течение года | | Информационное агентство, телевидение, веб-сайт | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Профессиональная ориентация и мотивация людей с инвалидностью к дальнейшему профессиональному и личностному росту, их трудоустройство | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 6 | Подготовка к (Вебинары, семинары, конференции) | | Пресс-релиз, пост-релиз,  фоторепортаж, видеорепортаж | Январь-май | | Веб-сайт, социальные сети | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Актуализация концепции проведения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 7 | Проведение IX регионального чемпионата «Абилимпикс» (церемонии открытия и награждения победителей и призеров) | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Май | | Телевидение, Информационное агентство, веб-сайт,  социальные сети | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram:  Информационное агентство  «Грозный информ»,  Информационное агентство «Чечня сегодня» | | | Организация видеотрансляции с главной площадки Чемпионата и с 15-площадок проведения чемпионата с подключением по графику | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  [www.grozny-inform.ru](http://www.grozny-inform.ru)  <https://chechnyatoday.com/>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 8 | Формирование сборной команды Чеченской Республики к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | Июнь-август | | Печатное издание, муниципальные СМИ, веб-сайт | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Утверждение состава сборной команды для участия в национальном чемпионате | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 9 | Организация встреч, тренингов участников сборной команды в рамках подготовки к финальному этапу чемпионата | | Пресс-релиз, пост-релиз, фоторепортаж | Июнь-август | | Веб-сайт, социальные сети | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Повышение эффективного взаимодействия и получения навыков командной коммуникации в рамках индивидуальных и командных достижений сборной Московской области. | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 10 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь-ноябрь | | Веб-сайт, телевидение | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram:  Информационное агентство  «Грозный информ»,  Информационное агентство «Чечня сегодня» | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | <https://vk.com/minobrnauki95>  [www.grozny-inform.ru/](http://www.grozny-inform.ru/)  <https://chechnyatoday.com/>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 11 | Закрытие Национального чемпионата  «Абилимпикс» | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | Октябрь-ноябрь | | Веб-сайт, телевидение | | | ЧГТРК «Гроозный» | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | <https://grozny.tv>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие  Хагаева М.М. | |
| 12 | Организация встреч и подведение итогов. Итоги участия сборной Чеченской Республики в Национальном и чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Интервью,  видеорепортаж пост-релиз | Октябрь-ноябрь | | Веб-сайт, телевидение, муниципальные СМИ | | | Официальный сайт Министерства образования и науки ЧР: mon95.ru  Официальная страница Министерства образования и науки ЧР в Telegram: | | | Подведение итогов участия сборной в Национальном чемпионате, медальный зачет, трудоустройство | <https://vk.com/minobrnauki95>  <https://t.me/minobrnauki95>  <https://chgk.prof95.ru/index.php?component=public_news&new_id>=  <https://t.me/gunoev>  <https://instagram.com/chech.college?igshid=YWJhMjlhZTc=> | Руководитель регионального Центра развития движения «Абилимпикс» Герасиев Р.М.  Начальник информационного отдела ГКУ «Управление по обеспечению деятельности Министерства образования и науки Чеченской Республики» Юнусов А.А.  Отв. за информ взаимодействие Хагаева М.М. | |
| Чувашская Республика | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Предстоящее открытие VII Чемпионата Абилимпикс в Чувашской Республике | | Статья | 21.04.2023 | | сетевой | | | 1) Новости Чебоксар  2) Портал органов власти | | | Выход статьи на сайте |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 2 | Открытие VII Чемпионата Абилимпикс в Чувашской Республике | | Статья | 26.04.2023 | | сетевой | | | 1)Пресс-служба Министерства образования и молодежной политики Чувашской Республики  2) Портал органов власти | | | Выход статьи на сайте |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 3 | Итоги VII Чемпионата Абилимпикс в Чувашской Республике | | Телерепортаж | 27.04.2023 | | ТВ | | | ГТРК Чувашия | | | Выход телерепортажа на региональном канале |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 4 | О проведении ярмарки вакансий от ведущих работодателей Чувашской Республики | | Пресс-конференция | 26.04.2023 | | ТВ | | | ГТРК Чувашия | | | Выход телерепортажа на региональном канале |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 5 | Анонс: Об организации реабилитационных площадок для семей с детьми-инвалидами, в рамках которых родители смогут получить консультацию по направлениям получения среднего профессионального обучения | | Статья | 21.04.2023 | | сетевой | | | 1. Новости Чебоксар   Портал органов власти | | | Выход статьи на сайте |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 6 | Пресс-релиз: О проведении реабилитационных площадок для семей с детьми-инвалидами, в рамках которых родители смогут получить консультацию по направлениям получения среднего профессионального обучения | | Телерепортаж | 27.04.2023 | | ТВ | | | ГТРК Чувашия | | | Выход телерепортажа на региональном канале |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 7 | О проведении деловой программы, посвящённой году педагога и наставника и профориентации направленной на популяризацию среднего профессионального образования | | Статья | 27.04.2023 | | сетевой | | | 1)Пресс-служба Министерства образования и молодежной политики Чувашской Республики  2) Портал органов власти | | | Выход статьи на сайте |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| 8 | Закрытие VII Чемпионата Абилимпикс, подготовка к участию в финале Национального Чемпионата Абилимпикс | | Статья | 27.04.2023 | | сетевой | | | 1)Пресс-служба Министерства образования и молодежной политики Чувашской Республики  2) Портал органов власти | | | Выход статьи на сайте |  | Руководитель ЦРД Абилимпикс в Чувашии | |
| Чукотский АО | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Заседание РЦ РД «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения чемпионата | | Пресс-релиз | Февраль 2023 | | Веб-сайт  Социальные сети | | | Сайт техникума, ВКонтакте, Телеграм | | | Публикация | <http://chptegvekinot.edusite.ru/>  <https://vk.com/polartechnical>  <https://t.me/chptegvekinot> | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| 2 | Подготовка участников к РЧ (тренировки (консультации)) | | Пресс-релизы | На протяжении всего времени подготовки к региональному чемпионату | | Веб-сайт Социальные сети | | | Сайт техникума, ВКонтакте, Телеграм | | | Публикация | <http://chptegvekinot.edusite.ru/>  <https://vk.com/polartechnical>  <https://t.me/chptegvekinot> | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| 3 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | Март 2023 | | Веб-сайт Социальные сети | | | Сайт техникума, ВКонтакте, Телеграм | | | Публикация | <http://chptegvekinot.edusite.ru/>  <https://vk.com/polartechnical>  <https://t.me/chptegvekinot> | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| 4 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | Февраль-март 2020 | | Веб-сайт | | | Сайт техникума | | | Информационное сообщение | http://chptegvekinot.edusite.ru/ | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| 5 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 17 апреля 2023 | | Телевидение,  Печатное издание,  Веб-сайты  Социальные сети | | | «Крайний Север», окружное печатное издание;  ГТРК «Чукотка», Сайт техникума | | | Информационное сообщение,  видеосюжет | <https://www.ks87.ru>  <http://chptegvekinot.edusite.ru/>  <https://vk.com/polartechnical>  <https://t.me/chptegvekinot> | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| 6 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепортаж, видеорепортаж | 21 апреля 2023 | | Печатное издание,  Веб-сайты | | | «Залив Креста», печатное издание ГО Эгвекинот,  Сайт техникума | | | статья | http://www.ks87.ru/153/154/  http://chptegvekinot.edusite.ru/ | Мамчиц Т.В., Ткачук А.В. | |
| Ямало-Ненецкий АО | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | Заседание организационного комитета «Абилимпикс» по вопросам организации и проведения VIII регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (февраль) | | Веб-сайт, соц.сети | | | Сайт Ямальского многопрофильного колледжа, телеграм-канал | | | Информирование участников движения и общественности по вопросам проведения РЧ Абилимпикс-2023 | ymk-salehard.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс | |
| 2 | Заседание координационного совета работодателей | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (февраль) | | Телевиде-ние,  веб-сайт, соц.сети | | | ТРК «Северный ветер»; сайт Ямальского многопрофильного колледжа, телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс среди работодателей | nordwind.tv;  ymk-salehard.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс | |
| 3 | Совещание с партнерами чемпионата | | Пресс-релиз | За 2 месяца до проведения регионального чемпионата (февраль) | | Телевиде-ние,  веб-сайт, соц.сети | | | ТРК «Северный ветер»; сайт Ямальского многопрофильного колледжа, телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, привлечение новых партнеров | nordwind.tv;  ymk-salehard.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс | |
| 4 | Начало образовательного курса для волонтеров регионального чемпионата | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата (март) | | Веб-сайт, соц.сети | | | Сайты профессиональных образовательных учреждений ЯНАО, телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, привлечение волонтеров | ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ruhttps://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 5 | Организационный сбор Волонтерского движения «Абилимпикс» | | Пресс-релиз | За 1 месяц до проведения регионального чемпионата (март) | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ТРК «Северный ветер»; сайт Ямальского многопрофильного колледжа, телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, привлечение волонтеров, информирование общественности | nordwind.tv;  ymk-salehard.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  руководитель волонтерского движения Абилимпикс | |
| 6 | Организация встреч победителей региональных этапов и Национальных чемпионатов с представителями власти | | Пост-релиз | В день встречи или на следующий день после встречи | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»; сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Моральное стимулирование участников РЧ и НЧ Абилимпикс, информирование общественности, популяризация движения Абилимпикс | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 7 | Истории успеха участников региональных этапов и Национальных чемпионатов, волонтеров | | Интервью,  видеорепор-таж | На протяжении всего времени подготовки к региональным этапам и Национальным чемпионатам | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»; сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Информирование общественности, популяризация движения Абилимпикс | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru,  <https://t.me/abilympics_YANAO> | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 8 | Подготовка к региональному чемпионату | | Пресс-конферен-ция | За 4-7 дней до открытия чемпионата | | Веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север»; газета «Полярный круг», телеграм-канал | | | Информирование общественности, популяризация движения Абилимпикс | ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru;  ks-yanao.ru;  polkrug.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 9 | Открытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепор-таж, видеорепор-таж | В день открытия или на следующий день | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»;  ТРК муниципалите-  тов ЯНАО;  сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, привлечение новых участников, работодателей и партнеров РЧ | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 10 | Закрытие регионального чемпионата | | Пост-релиз, фоторепор-таж, видеорепор-таж | В день открытия или на следующий день | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»;  ТРК муниципалите-  тов ЯНАО;  сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, привлечение новых участников, работодателей и партнеров РЧ | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru,  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 11 | Формирование региональной сборной к Национальному чемпионату | | Пресс-релиз | За 2 недели до Национального чемпионата | | Веб-сайт, телеграм-канал | | | Сайты СПО ЯНАО, телеграм-канал | | | Информирование общественности, привлечение волонтеров | ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  https://t.me/abilympics\_YANAO | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 12 | Открытие Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день открытия или на следующий день | | Веб-сайт, соц.сети | | | Сайты СПО ЯНАО, телеграм-канал | | | Информирование общественности | ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 13 | Итоги участия сборной в Национальном чемпионате (медали, встреча в регионе с представителями власти) | | Пост-релиз | На следующий день после подведения итогов и проведения встречи | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»; сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, моральное стимулирование участников РЧ и НЧ Абилимпикс, | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| 14 | Вручение сертификатов победителям и призерам Национального чемпионата | | Пост-релиз | В день награждения | | Телевиде-ние,  веб-сайт, СМИ, соц.сети | | | ОГТРК «Ямал-Регион»; сайты СПО ЯНАО;  газета «Красный Север», телеграм-канал | | | Популяризация движения Абилимпикс, информирование общественности, моральное стимулирование участников РЧ и НЧ Абилимпикс, | <http://yamal-region.tv/>;  ymk-salehard.ru;  nkit.89.ru;  mmkolledge.ruvk.com/club59820798; tspc89.ru; nurpu.narod.ru  ks-yanao.ru | Начальник РЦРД Абилимпикс,  ответственные специалисты СПО ЯНАО | |
| Ярославская область | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | Стартовал прием заявок на участие в VIII Ярославском чемпионате «Абилимпикс» | | Информационное сообщение  Социальные сети | январь | | Веб-сайт,  социальные сети | | |  | | | Информирование о начале приема заявок для участия в чемпионате «Абилимпикс» | Весь контент по умолчанию размещается в социальных сетях на ресурсах департамента образования Ярославской области:  Вконтакте https://vk.com/yarobr76  Одноклассники  Группа  https://ok.ru/group/58701852966928  Страница  https://ok.ru/profile/594471168784  Telegram-канал https://t.me/yarobr76  YouTube – канал https://www.youtube.com/channel/UCF\_ke8X9Gv737pKvG\_cEzmg  Аккаунт TikTok https://www.tiktok.com/@yarobr76  Яндекс-Дзен https://zen.yandex.ru/id/623a407d6a164819eb42a222  Rutube – канал https://rutube.ru/channel/24193409/ | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н. | |
| 2 | Состоялся оргкомитет по подготовке и проведению VIII Ярославского чемпионата «Абилимпикс» (Определена дата проведения) | | Информационное сообщение  Социальные сети | февраль | | Веб-сайт, | | |  | | | Информирование о проведении заседания организационного комитета «Абилимпикс»;  Информирование о принятых решениях и сроках их реализации | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 3 | Стартовал прием заявок от экспертов, волонтеров (обучены эксперты, формируется команда волонтеров). | | Информационное сообщение  Соцсети | февраль | | социальные сети | | |  | | | Информирование о начале приема заявок для участия в чемпионате «Абилимпикс» | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 4 | Утверждена программа чемпионата «Абилимпикс» (деловая, профориентационная, выставочная) | | Информационное сообщение  Соцсети | март | | социальные сети | | |  | | | Информирование о программе чемпионата | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 5 | Окончен прием заявок – в чемпионате «Абилимпикс» примут участие \_\_\_ человек (анонс чемпионата за неделю до начала) | | Информационное сообщение  Соцсети | апрель | | социальные сети | | |  | | | Информирование о количестве участников чемпионата | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 6 | В Ярославле состоится «Абилимпикс» -  участие в программе «В тему» на Первом ярославском телеканале | | ТВ-интервью  Соцсети |  | | Веб-сайт, | | | Первый Ярославский телеканал | | | Популяризация движения через информационное сообщение о начале чемпионата | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 7 | В Ярославле стартовал чемпионат «Абилимпикс» | | Информационное сообщение  ТВ-сюжет  Соцсети | апрель | | социальные сети | | |  | | | Информирование о старте чемпионата | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 8 | Ход соревнований (через героя) | | ТВ-сюжет | апрель | | социальные сети | | |  | | | Профессиональная ориентация и мотивация людей с инвалидностью к дальнейшему профессиональному и личностному росту, их трудоустройство | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 9 | Итоги Абилимпикса | | Информационное сообщение  Соцсети |  | | социальные сети | | |  | | | Информационное сообщение о победителях | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 10 | Формирование сборной региона для участия в Нац чемпионате | | Информационное сообщение  Соцсети |  | | Социальные сети | | |  | | | Информационное сообщение | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 11 | Команда региона участвовала в Нац чемпионате Абилимпикс | | ТВ-интервью  Соцсети | октябрь-ноябрь | | социальные сети | | | Первый Ярославский телеканал | | | Организация медиа-сопровождения конкурсов по профессиональному мастерству «Абилимпикс» | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |
| 12 | Итоги Абилимпикса (организаторы и победители на Первом Ярославском телеканале) | | Утреннее шоу «Овсянка» |  | | Веб-сайт, | | | 1 ярославский | | | Подведение итогов участия сборной в Национальном чемпионате, медальный зачет | Руководитель ЦРД Репина П.А., Ракова И.Н | |